© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-641-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Dans de nombreuses lettres, il m’est arrivé d’aborder le thème des visites médicales. Et de la violence qu’elles exercent sur la pudeur des femmes. Etant donné qu’il y a toujours dans tout jeu érotique un relent plus ou moins fort de S.M., il ne faut pas s’étonner que l’imaginaire féminin, se nourrissant de cette « violence », transforme ces menues offenses à la dignité de la femme en « outrages à la pudeur » délibérés. Si la femme est jolie, bien roulée, comment ne pas suspecter le voyeur professionnel de prendre plus qu’un intérêt médical au spectacle de sa nudité ? C’est un fait si établi que les enfants, qui n’ont pas les yeux dans les poches, en ont fait un de leurs jeux préférés.

Jouer au docteur se réduit pour eux à l’exhibition passive des organes sexuels de celui ou de celle qui fait le malade. On y retrouve la même composante S.M. : actif et passif. Le docteur étant le partenaire actif : celui qui regarde et qui touche. Le ou la « malade », le partenaire passif.

La narratrice de ce livre n’a pas quitté son enfance perverse : quand elle se masturbe, elle imagine souvent qu’elle est confrontée à une douzaine d’examinateurs ; tantôt elle est entièrement nue, tantôt l’examen commence alors qu’elle est encore habillée, on lui demande de sortir ses seins du corsage, on les palpe, les hommes échangent des commentaires, à propos de leur consistance, de leur volume, de l’érection des mamelons, etc. Quand vient le moment d’examiner son sexe, elle doit relever sa jupe et se déculotter ; son vagin est sondé par tous les hommes, l’un après l’autre, dans un silence angoissant. Une fois M.A. debout, cuisses écartées, chaque examinateur s’accroupit devant elle, lui ouvre le sexe et en examine longuement l’intérieur.

Comme elle mouille abondamment, le médecin lui essuie la vulve avec du coton, puis il introduit ses doigts dans son vagin, ou lui stimule le clitoris d’une caresse mécanique.

« Vous voyez, dit-il à ses confrères, il se dresse et se gonfle ; cette dame est une cérébrale, remarquez comme les petites lèvres sont raides... »

Plus tard, elle s’accroupit pour uriner dans un verre gradué‚ pendant qu’un doigt ganté de plastique fouille longuement son rectum.

Variante de cette scène : nue comme un ver, la patiente gît sur une table et les « médecins » l’entourent ; on lui tient les bras et les jambes qu’on lui écarte ; on place un petit écran entre elle et le bas de son corps, qu’elle ne peut plus voir ; elle sent qu’on la « sonde » avec un instrument qui a toute la consistance d’un pénis, mais elle feint de croire qu’il s’agit toujours d’un examen médical. L’un après l’autre, les médecins se succèdent derrière le paravent, et la pénètrent froidement ; elle est trop bouleversée et surtout trop comblée sexuellement, littéralement gavée de plaisir, pour se révolter...

Dans le roman que vous allez lire, l’héroïne de Marcel Hardent a trouvé un autre moyen de se « gaver » de plaisirs sexuels. Il faut dire qu’au début, son idiot de mari la trouvant trop naïve, l’y avait poussée ; devinez comment ? En lui faisant lire de vilains livres...

Et on s’étonnera après que les femmes deviennent aussi vicieuses que nous !

A bientôt, amies et amis. Et jouissez sans entraves !

E.

CHAPITRE PREMIER

François faisait des études de droit à Assas ; moi, une licence de lettres à la Sorbonne. J’arrivais de province. Je suis tout de suite tombée amoureuse. C’était un garçon séduisant, beau parleur et romantique. Il portait les cheveux longs, et un col de renard à son pardessus. Il écrivait des poèmes, tout en ayant des principes extrêmement rigides. Moi, j’avais été élevée dans une famille très catholique, où l’on ne badinait pas avec la vertu des filles. François refusait hautement que nous fassions l’amour avant le mariage ; j’étais bien d’accord avec lui sur ce point. Il faut préciser que tout ça se passait dans les années 1960, juste avant la pilule.

Nous avions l’habitude de nous promener sur les quais de Seine en nous tenant par la main, de prendre le thé à la pâtisserie autrichienne de la rue de la fac de médecine, d’assister aux séances de la cinémathèque de la rue d’Ulm, et de nous installer au poulailler de l’Odéon et de la Comédie-Française.

Après les cours, nous montions dans la chambre d’étudiant de François ; nous passions des après-midi entiers sur son lit, à échanger de longs baisers mouillés. Nous nous frottions l’un contre l’autre, tout habillés. Il s’allongeait sur moi, et je sentais sa verge bandée rouler sur mon ventre. J’aimais le contact de sa queue dure ; le côté impur, sale même, du simulacre du coït me faisait mouiller en abondance.

Lui éjaculait dans son slip. Le soir, après notre séparation, je me masturbais dans la chambre de mon foyer de jeunes filles, en repensant à nos étreintes.

Bientôt, nous avons pris l’habitude de nous dénuder, ne gardant que nos slips. Je touchais, à travers le tissu, la bosse que formait sa verge ; il caressait le fond de ma culotte gluant de mouille. J’aimais qu’il sépare mes petites lèvres, et pousse le nylon à l’intérieur de la vulve. A la fin de nos longues séances de baisers et de tripotages, il finissait toujours par tout lâcher. Son slip trempé devenait collant. J’aimais bien ça, mais lui était gêné.

Quand nous ne pouvions pas aller dans sa chambre parce que la logeuse se trouvait dans les lieux, nous nous rendions dans une salle de cinéma. Nous avions une prédilection pour les films de vampires. La peur faisait battre mon cœur, et me permettait de me blottir dans les bras de François. Au fond de la salle, je touchais ses cuisses, frottais son pantalon entre ses jambes pour le sentir durcir.

Quand son sexe était bien raide, j’ouvrais sa braguette. Je tâtais l’arc tendu sous le coton, puis j’introduisais la main dans l’ouverture du slip kangourou. Entre mes doigts, je tenais serrée sa queue toute chaude. Lui glissait la main sous ma jupe, la remontait le long de mes bas, puis poussait ses doigts dans l’entrejambe de ma culotte pour me frictionner la vulve. Il me laissait lui sortir la bite, et éjaculait dans un mouchoir.

– Rends-moi mon mouchoir, c’est immonde...

– Laisse-le moi, je vais le laver pour toi.

Malgré son embarras, je fourrais le mouchoir souillé dans mon sac. Je le reniflais plus tard, seule dans ma chambre. J’allais même jusqu’à sucer le sperme encore humide. Le goût un peu âcre me troublait. J’imaginais que François éjaculait dans ma bouche. J’avais lu cela dans un livre prêté par une copine du foyer. Ninette se vantait d’avoir des relations avec des vieux, et prétendait se faire payer pour sucer. Elle m’avait proposé de me présenter à un de ses « oncles », comme elle les appelait.

– Avec ton côté sainte nitouche, tu aurais un succès fou !

– Je n’ai pas envie, je t’assure.

– C’est à cause de François ? Tu n’es pas forcée de lui raconter. C’est excitant de baisser sa culotte et de montrer sa chatte pour faire bander un vieux mec. Et le voir se secouer la trique, bouche ouverte, avec la salive qui coule sur le menton, et l’entendre gémir ! Sans compter la tête qu’ils font en lâchant la purée...

– Arrête, ça me dégoûte !

Quand nous dînions ensemble, François et moi, après le spectacle, il me raccompagnait à mon foyer pour que je ne fasse pas de mauvaises rencontres. Nous nous embrassions longuement sous une porte cochère, avant de nous quitter. Ses baisers mouillés, le jeu de sa langue entre mes lèvres, ses mains sur mes seins m’échauffaient ; je sentais ma vulve se contracter. J’inondais ma culotte. Je prenais sa main et la plaçais sous ma jupe.

– Touche-moi, mon chéri, je suis toute chose.

Il me pelotait les fesses et me massait le con à travers la culotte. Je sortais sa pine et le branlais jusqu’à ce que son sperme me gicle sur les cuisses ou le ventre. Très tôt, j’ai aimé le jus chaud qui jaillit des couilles.

A vrai dire, François n’étais pas le premier garçon dont je touchais la queue. J’avais déjà eu quelques flirts lors de surprises-parties à Rouen, pendant mon année de philo. J’étais tout le temps invitée dans la bourgeoisie, à cause de ma réputation de bonne branleuse. Après quelques slows, des copains m’entraînaient dans une pièce obscure, me pelotaient les seins sous mon pull, et je touchais leurs queues. Il m’était arrivé d’en branler plusieurs à la file au cours de la même soirée.

Un après-midi pluvieux de septembre, juste avant mon départ pour Paris, j’étais restée enfermée avec quatre copains dans une chambre. Nous avions écouté des disques. J’avais flirté avec eux, passant dans les bras de l’un, puis de l’autre. Pour finir, je les avais branlés tous les quatre.

Il était exclu que je raconte ça à François. Il était puceau et j’étais la première fille qu’il caressait.

Dans ma chambre, je recueillais sur mes cuisses le sperme de mon amoureux, et je suçais mes doigts. Le goût du sperme m’écoeurait un peu, mais, même si c’était malpropre, ça me troublait beaucoup. En attendant mieux, j’étalais la liqueur sur mes poils et, la main crispée sur la chatte, je me faisais jouir en écrasant et en pinçant mon clitoris. L’orgasme était violent ; je me retenais pour ne pas crier. Chaque fois, revenait l’image du sperme giclant du gland en longues traînées, et m’éclaboussant.

J’ai toujours joui très fort en me masturbant, et en retenant mes cris, surtout devant François qui aurait été choqué.

Un dimanche, dans la chambre de François, qui s’était absenté pour aller aux toilettes, je suis tombée par hasard sur une revue pornographique dissimulée sous une pile de manuels de droit constitutionnel. J’ai découvert avec étonnement des photos de femmes dans des poses cochonnes, cuisses écartées, chatte béante, s’enfilant des godemichets, ou se faisant baiser par des pines monstrueuses.

Cela me coupa le souffle et me fit monter des bouffées de chaleur. Quand il est revenu dans la chambre, mon fiancé s’est senti tout honteux. Il m’a arraché la revue des mains en bredouillant je ne sais quelle excuse.

– Un ami l’a oubliée, ce n’est rien...

Plus tard, alors que nous étions enlacés sur le lit, que sa main fouillait dans ma culotte et que je secouais sa queue, je lui ai avoué que ça m’exciterait beaucoup de feuilleter le magazine avec lui. Peut-être en avait-il d’autres ?

Il a pris l’air étonné, s’est fait prier, puis m’a expliqué qu’il trouvait ces revues scandinaves, interdites à l’époque en France, chez les bouquinistes des quais. Il est allé m’en chercher plusieurs. Sa queue sortait du slip.

– Tu te masturbes en les regardant ?

– Oui...

Nous nous sommes assis l’un à côté de l’autre. Le fond de mon petit slip transparent était tout taché de mouille. François m’a serrée contre lui. Comme ses mains étaient occupées à tenir la revue ouverte, j’ai repris sa queue, l’ai branlée doucement, tout en glissant l’autre main dans mon slip. Je me souviens de ces images. Il y avait toutes sortes de scénarios : une étudiante suivait deux garçons dans leur chambre, elle les branlait, les suçait et se faisait prendre par les deux. Trois couples jouaient au strip-poker et se dénudaient ; chacune des femmes finissait par se faire prendre par les trois hommes. Deux filles grasses, qui prenaient un bain de soleil dans une clairière, se caressaient ; elles se léchaient la chatte et s’introduisaient des godes dans le con. Deux types à l’affût se branlaient en observant les nymphes bien en chair, puis allaient les surprendre. Dans un parking, une femme se faisait violer sur le capot d’une voiture par trois hommes masqués. Toutes ces femmes avaient des seins trop lourds, des chattes poilues aux lèvres épaisses, de gros clitoris. Toutes portaient des bas et des porte-jarretelles. Les bites des hommes étaient énormes, avec des glands luisants et les couilles volumineuses.

J’étais fascinée par l’expression de jouissance sur le visage des femmes, et par le rictus des garçons quand ils lâchaient le sperme sur leur visage. J’ai choisi une image de grosse bite crachant à gros bouillons, et j’ai joui très fort.

– Tu a aimé qu’on regarde ces images ensemble ?

– Oui, tu peux en acheter d’autres.

Nous avons pris l’habitude de nous allonger côte à côte, lui regardant les images, moi lisant les textes obscènes. A ma demande, François a acheté des romans pornographiques très crus.

Quand je repense à ces jeux, qui se sont prolongés deux années de suite, à la frustration, que je ne ressentais pas comme telle alors, je comprends à quel point ils expliquent ma recherche actuelle du plaisir, et mon besoin de rapports qui ne se résument pas à une simple pénétration. Il me fallait, il me faut encore, des situations scabreuses, des endroits insolites, des scénarios, la présence de voyeurs, de plusieurs partenaires... Ma jouissance la plus intense, je la trouve toujours dans la masturbation, solitaire ou en public.

Nous étions romanesques, conformistes, mais ça ne nous empêchait pas de nous branler sans cesse, et de ne penser qu’à ça. Alors que nous étions penchés sur nos livres, en bibliothèque, nous nous adressions un clin d’œil complice. Je lui passais un petit billet plié, sur lequel j’avais écrit : « J’ai la culotte toute mouillée, tu veux sentir ? » Ou bien, c’est lui qui m’écrivait : « Je bande, qu’est-ce qu’on fait ? »

Et nous filions nous enfermer dans sa chambre ou dans une salle de cinéma. Il nous arrivait, au cours d’une promenade, de nous glisser derrière une porte cochère. Là, à quelques mètres des passants, il me troussait, et moi j’introduisais ma main dans sa braguette.

La nuit, dans un square, il passait sa main par l’ouverture de ma jupe sur le côté, et moi je mettais la mienne dans sa poche de pantalon. Nous nous sommes même caressés dans un wagon de métro, pressés de tous les côtés par la foule des heures de pointe.

Je me demande encore comment nous avons fait pour réussir à nos examens.

CHAPITRE II

François et moi avons fini par nous marier. Ce fut une noce traditionnelle. Pas seulement pour faire plaisir à nos parents ; nous aussi le voulions ainsi. Un vrai mariage à l’église, en robe blanche, avec la famille, le sermon, les choeurs et les grandes orgues.

La nuit de noces, à cause de la fatigue, de l’émotion de la journée, de notre inexpérience et de l’impatience de François, s’est plutôt mal passée. La défloration fut douloureuse et la pénétration ne m’apporta pas l’extase escomptée.

Après quelques essais décevants d’accouplement, nous avons repris nos habitudes de masturbation, que nous avions pratiquées pendant plusieurs années. François se montrait maladroit et éjaculait trop rapidement. Les va-et-vient de son sexe dans mon vagin ne me procuraient qu’un plaisir accessoire, par rapport à celui du frottement de mes doigts dans mon vagin et sur mon clitoris. J’étais ce que l’on n’appelait pas encore une clitoridienne.

François alimentait notre couple en pornographie. Je préférais la littérature érotique, lui satisfaisait ses fantasmes avec des images de femmes, de partouzes, de lesbiennes, et même de paysannes s’accouplant avec des animaux. Parfois, il me montrait une image qui l’émoustillait particulièrement. Il connaissait mon goût pour les grosses queues crachant le sperme, et ne manquait jamais de m’en mettre une sous les yeux quand il me sentait au bord de l’orgasme.

– Regarde la grosse pine, elle va te gicler dessus, ça te fait mouiller... tu es une cochonne qui aime les bites... dis, tu aimes les bites ?

Oui, j’aimais les bites, et je rêvais que je les tenais dans ma main et les faisais éjaculer. Mais j’aimais François par-dessus tout, et il était exclu que je le trompe autrement qu’en pensée.

Pour corser nos ébats, François m’offrait de la lingerie coquine qu’il achetait à Pigalle : culottes fendues, jarretelles, nuisettes transparentes et froufroutantes, guêpières qui serraient ma taille déjà fine, mettaient en valeur mes seins, et me donnaient des airs de putain. Parfois, en me contemplant dans le grand miroir de notre chambre, je ne voyais pas de différence entre cette femme et les filles des revues porno. J’écartais les cuisses, contemplais ma chatte et me branlais toute seule, vite, parce que François allait rentrer, et que je ne tenais pas à ce qu’il me surprenne la main entre les cuisses.

Ma fièvre n’était pas calmée pour autant, et j’attendais mon mari avec une chaleur au ventre, juste vêtue d’un corset de satin et d’un slip arachnéen.

Dans la journée, je portais toujours des bas pour lui plaire. Mais, je venais d’en faire la découverte : ça me troublait de me promener ainsi dans la rue, sans que les hommes le sachent. Je prenais un plaisir malsain au fait que des hommes d’un certain âge m’attendent au bas des escaliers du métro, pour observer ma chair nue entre bas et culotte. Il m’arrivait de rester au sommet des marches, pour leur laisser le temps d’apprécier le point de vue. Sans doute, en ce temps-là, s’agissait-il davantage de coquetterie que de vice ! J’avais suffisamment de malice pour n’en pas souffler mot à mon mari.

François a pris aussi l’habitude de me photographier. Mon corps l’affolait. Il aimait mes seins fermes, bien pointés, ainsi que la cambrure très prononcée de mes reins et de mes fesses. Pour ma part, je le provoquais pour le faire bander. Pourtant, même si je finissais toujours par céder, je résistais à son envie de me voir poser pour lui.

Mon mari a commencé par des poses comme celles de Lui, Play-boy, Penthouse. J’avais le corsage ouvert, pour dévoiler la dentelle du soutien-gorge et la chair du sein. Ma jupe relevée exposait mes jambes gainées de bas, mes jarretelles, ma culotte qui dessinait le renflement de ma vulve et laissait échapper des poils follets.

Assez vite, ses exigences se sont faites plus précises. Il m’a demandé de dénuder mes seins, d’ouvrir les cuisses, de montrer le fond du slip. Ensuite, il a fallu que j’expose ma vulve ouverte, tende les fesses, me mette à quatre pattes, le cul levé vers l’objectif.

– Je ne veux pas. Tu ne peux pas me demander ça.

– Tu es ma femme.

– Justement. Respecte ma pudeur.

J’ai fini par y prendre goût, mais j’ai toujours ressenti de la gêne, je ne sais pourquoi, à faire ça devant François. J’aurais été plus libre devant un inconnu. Lui, tenant l’appareil d’une main, se branlait de l’autre.

– Mets tes doigts dans ta chatte.

– Non, tu exagères !

Je pensais au photographe qui développerait ces images et ne manquerait pas de saliver, ni de se masturber. Ça m’avait choquée ; pour cette raison, j’avais refusé d’aller trop loin, ou de montrer mon visage. J’ai questionné François au sujet du photographe. Il m’a assuré qu’il le connaissait, et avait toute confiance en lui. Puis, cette idée s’est glissée en moi comme un poison, et la saleté du geste du photographe, s’empoignant la bite et faisant gicler son sperme sur moi, m’a donné envie d’être encore plus garce.

– Ecarte bien les cuisses.

Je me conduisais comme si le photographe était devant moi, au moment où François me forçait à faire des gestes vicieux. Je le voyais, tenant sa grosse queue à la main. Excitée par mon fantasme, je tendais les fesses, je les écartais à deux mains. Je m’accroupissais cuisses ouvertes et enfonçais mes doigts dans mon con. Je m’allongeais en relevant le bassin. A un moment, j’ai saisi la bouteille que me tendait François, pour plonger le goulot dans mon vagin. J’entendais mon spectateur imaginaire râler de plaisir, il m’aspergeait le cul de son sperme gluant ; j’ai été déçue de recevoir celui de mon mari.

François y songeait-il ? Pensait-il, lui aussi, que le photographe ne se contenterait pas d’un simple tirage, et conserverait pour son usage personnel un jeu d’épreuves qu’il regarderait le soir en se branlant ? J’imaginais François et lui discutant des photos ensemble. François insistait :

– Regardez ses nichons. Et sa chatte. Elle mouille. Le foutre lui colle aux poils. Elle vous ne fait pas bander ?

L’homme derrière son comptoir sortait sa verge, et la faisait durcir en regardant les photos.

– Et son cul ? Vous avez vu ? Elle a des poils jusque dans la raie.

L’homme, la pine à la main, s’activait, au bord de la jouissance. François, à son tour, excité de m’exhiber devant le vieux salaud, sortait sa queue dans le magasin. Les deux hommes commentaient mes poses en s’astiquant. J’imaginais que mon mari proposait au photographe de me faire poser dans son studio.

Il n’y avait aucun risque. Jamais, mon mari ne se serait risqué à me livrer à un autre. Il était jaloux et me faisait des scènes quand il supposait que j’aguichais.

Il me reprochait, quand nous nous installions à une terrasse de café, de retrousser ma jupe dans l’intention de permettre à mon voisin de table de reluquer mes cuisses. Il me soupçonnait de le faire exprès ce qui, malgré mes dénégations, n’était pas faux. Si je me rendais aux toilettes, il était persuadé que j’avais communiqué mon téléphone au type. Et même que nous avions convenu d’un rendez-vous. François inventait mille histoires. Ce qui est certain, c’est que les regards des hommes me troublaient ; j’avais envie de leur plaire.

Moi aussi, j’étais jalouse. Je ne supportais pas qu’il regarde les filles passer, avec les nichons qui ballottaient, le cul serré dans le jean et la culotte visible. Je les trouvais plus belles, plus bandantes que moi. Je voulais être la seule à exciter mon mari, la seule, avec les putains des revues danoises.

Parfois, il arrivait qu’un homme plutôt âgé me suive dans la rue, les yeux sur mes fesses. Aussitôt, mon cœur battait la chamade comme si j’avais fait quelque chose de mal. Cette sensation, au lieu de me culpabiliser, me donnait envie d’aller plus loin. De retrousser ma jupe, de montrer mon cul, de baiser. Cela me faisait trembler ; la sueur coulait entre mes seins ; je perdais tous mes moyens, surtout quand l’inconnu s’approchait.

– Tu tortilles du cul, salope, tu aimes ça, allumer les hommes ? Je suis sûr que ta culotte est trempée. Tu viens chez moi me sucer ?

C’est fou ce qu’une femme peut entendre en se promenant seule à Paris, avec une courte jupe plissée qui danse sur ses hanches et un polo qui moule sa poitrine.

A cette époque, je me contentais de provoquer les hommes, pour évaluer mon pouvoir sur eux. Les allumer me suffisait, mais déjà quelque chose me disait que je n’en resterais pas toujours là.

J’étais scandalisée par les propos dégradants qui m’étaient adressés dans la rue par des hommes apparemment corrects, bons pères de famille ou fonctionnaires à cravate, décoration à la boutonnière. Pourtant, le soir, allongée à côté de François, je rêvais à des plaisirs défendus. Je me racontais que je suivais un homme dans un couloir sombre ; dans la rue, les passants circulaient sans se douter de rien ; je retroussais ma jupe jusqu’à la taille. La crainte d’être surprise, au lieu de m’inhiber, attisait mon désir. Il fallait faire vite. L’individu ouvrait sa braguette, sortait sa queue, se branlait en me regardant fourrer la main dans mon slip, et giclait sur mes cuisses.

Un souvenir de mon adolescence me poursuivait. Un jour, dans un ascenseur, un homme convenable, vêtu d’un complet gris, plutôt bedonnant, qui aurait pu être mon père ou un oncle, avait bloqué la montée de la cabine. Il avait sorti son sexe, petit mais très épais, avait soulevé ma jupe et s’était collé à moi en se frottant. Sa queue dure roulait sur mon pubis ; une liqueur chaude s’était écoulée, inondant ma culotte et mes cuisses. J’avais voulu le repousser, crier, me défendre, mais j’étais devenue sans volonté. Il s’était rajusté, avait remis l’ascenseur en marche et était sorti.

En rentrant chez moi, j’avais soulevé ma jupe, sorti mon mouchoir. Etrangement, je n’éprouvais plus de colère à l’égard de mon agresseur. Au contraire, le souvenir de la scène m’avait fait mouiller, et je m’étais branlée.

Je n’avais pas raconté cette aventure à François qui se plaisait à avoir de moi l’image d’une jeune fille intacte.

Le dimanche, nous nous baladions sur les quais pour acheter chez un bouquiniste, qui ne manquait pas de me lorgner d’un air salace, de nouvelles revues scandinaves ; nous rentrions pour nous adonner à nos séances de masturbation. François me montrait les images et me forçait à m’imaginer à la place des filles. Ou bien, nous allions dans un cinéma des grands boulevards, qui projetait des films érotiques. La présence d’autres couples qui s’embrassaient, les soupirs des femmes, les mouvements furtifs, qui me faisaient soupçonner des scènes à plusieurs, me mettaient en émoi.

Un jour, François m’a offert mon premier vibromasseur. Venant du Japon, ils étaient alors en vente dans les pharmacies, comme remède contre les maux de tête ! Je me souviens encore de la sensation terrible que j’ai éprouvée quand François l’a fait passer entre les lèvres de mon sexe. Je découvrais une nouvelle forme de plaisir. Il a longtemps promené l’objet, d’un mouvement lent, tournant, au seuil du vagin. Et il faisait durer le plaisir. De la main j’appuyais sur la sienne, pour qu’il introduise l’engin dans mon vagin. Mais il prolongeait le supplice. La sensation était forte, à la limite de la douleur. Je frissonnais de tout le corps en ondulant sur le lit.

Puis, il s’est décidé à faire pénétrer le gode dans ma chatte, et tout mon ventre a vibré. J’ai atteint l’extase quand il l’a sorti pour placer la pointe sur mon clitoris. J’ai hurlé et j’ai été secouée par un orgasme qui a tordu mon corps. J’ai repoussé la main de François ; j’ai rejeté le vibro et me suis assise sur le lit, les yeux hagards.

J’ai appris très vite à adapter l’intensité des vibrations à mon désir ; j’avais atteint un nouveau seuil dans les degrés de la jouissance.

Si j’avais écouté François, il aurait fallu, quand nous faisions l’amour, que je me montre chaque fois plus indécente. Si je cédais, la fois suivante, je devais aller plus loin encore. Il fallait que je me tienne debout au-dessus de lui et que j’écarte les lèvres de ma chatte. Il me demandait de me branler avec le vibro, mais aussi avec une bougie, avec un flacon de sels de bain. J’ai dû renouveler à plusieurs reprises l’épisode du goulot de bouteille enfoncé dans la chatte. Il me regardait uriner assise sur le siège des W-C. Je satisfaisais ses fantasmes, mais avec réticence.

Seule à la maison, je m’introduisait des bouteilles, des concombres...

CHAPITRE III

Par timidité ou par principe, je m’interdisais tout écart de conduite. Je conservais encore, des rapports entre un homme et une femme, une certaine image idéale.

Je travaillais depuis deux ou trois ans dans le service promotionnel d’une compagnie de transports aériens. Un collègue plus âgé, grand, à l’allure sportive, un peu chauve sur le devant, me tournait autour et me tenait des propos très libres. Je lui plaisais, et son insistance me flattait. Je jouais les allumeuses sans l’intention d’aller plus loin. Quand j’allais le voir dans le grand bureau qu’il occupait seul, j’ouvrais un bouton de mon corsage pour rendre plus profond mon décolleté mis en valeur par un soutien-gorge pigeonnant. J’ondulais de la croupe quand je portais une jupe collante, ou roulais à la taille la ceinture de ma jupe plissée pour la raccourcir et montrer mes jambes.

Je lui trouvais du charme, de l’autorité ; sa manière de me regarder à travers mes vêtements me faisait penser qu’il était un homme à femmes. Mes collègues féminines le dévisageaient avec envie et racontaient des histoires sur lui. Il avait couché avec la directrice du marketing. Il partouzait avec les hôtesses d’accueil. Et je ne sais quoi encore. J’étais décidée à le séduire.

Une amitié trouble s’était instaurée entre nous. Comme il n’entreprenait rien, je me traitais d’idiote et me promettais de ne plus lui parler. J’espérais qu’il finirait par chercher à m’embrasser ; en même temps, s’il avait esquissé le moindre geste déplacé, je l’aurais repoussé, peut-être même giflé.

Comme je m’embêtais dans mon travail, je repoussais chaque fois mon intention de mettre un terme à cette relation frustrante, et lui rendais visite chaque jour. Nos propos devenaient intimes. Je lui avouais que je n’avais jamais encore trompé mon mari et que je tenais à rester fidèle. Il m’approuvait, et dans le même temps, me décrivait, sans me toucher, ce qu’il aurait aimé me faire. Il me parlait de caresses sur mes seins, de sa bouche sur mon sexe...

– Vous êtes fou, taisez-vous ou je m’en vais !

Bien sûr, je restais, et il continuait sur le même ton. C’est lui qui m’allumait. Il parlait bien, sa voix rauque faisait passer des frissons sur ma peau. Il m’excitait ; plus d’une fois, je me suis trouvée dans l’obligation d’aller me branler dans les toilettes. Le soir, à côté de François, je faisais semblant de lire le dernier Goncourt ; en fait, je pensais à Jean-Marc.

A la rentrée des vacances, en septembre, je suis allée le trouver, fière de mon bronzage. J’arborais un rouge à lèvres vif qui mettait en valeur mon hâle, et un maquillage des yeux qui me donnait un côté vamp. Il ne m’adressa pas le moindre compliment et se contenta de fourrer un doigt dans mon décolleté. Découvrant que ma poitrine était demeurée pâle, il s’étonna.

– Et les seins ?

J’ai rougi, dépitée.

– Et tu as aussi les fesses blanches ?

– Je n’allais pas me mettre toute nue à La Baule, tout de même ?

– Pourquoi La Baule ? Quelle petite bourgeoise tu fais ! Tu ne peux pas aller à Saint-Trop. ou au Cap d’Agde comme tout le monde ?

– François possède une villa là-bas...

J’ai rougi de trahir mon mari. Jean-Marc a repris :

– Note que c’est excitant un petit maillot qui montre tout en le cachant ou cache tout en le montrant. Tu as pris des photos, j’espère ?

Oui, François, qui m’avait poussé à acheter un deux-pièces mini, m’avait prise sous toutes les coutures. J’avais les photos dans mon sac, car je comptais bien, sous prétexte de montrer des couchers de soleil et des calvaires bretons, offrir à Jean-Marc une idée de mes rondeurs.

– Quel beau cul, tu as ! Ton mari est bon photographe, mais il est aidé par le modèle. Il y en a d’assez coquines. Sur celle-ci, ton slip te moule bien. Tu as dû faire bander. Je suis certain que ça t’excite. Non ?

Il détaillait les clichés avec une telle indiscrétion que ceux-ci m’apparurent plus impudiques que prévu. C’est comme si je m’étais exposée nue devant lui. Mon audace avait fondu ; je me sentais devenir confuse.

– Ton mari aime bien te photographier. Il doit t’avoir prise en petite tenue. Il faudra que tu me montres.

Il m’a raconté qu’il avait passé ses vacances sur une plage naturiste. Sur un ton dégagé, je lui ai posé des questions faussement naïves sur le monde où l’on vivait tout nu. Il répondait en insistant sur les détails scabreux. Je plaisantais en lui demandant s’il s’était fait prendre en photo.

– Bien sûr, tu veux voir ?

Comment lui dire non. J’en étais malade. Tout cela allait plus vite, plus loin que je le souhaitais. Je ne pouvais reculer.

– Tu veux voir ?

– Pourquoi pas ?

Il a sorti de son portefeuille une photo de lui, bronzé et à poil. Troublée, je n’ai vu que son sexe pendant, qui m’a paru très long.

Le téléphone a sonné. Délivrée, j’ai voulu me sauver. Il m’a rattrapée à la porte et m’a retenue par le bras, tout en répondant à son interlocuteur. La pression de sa poigne me faisait battre le cœur. A cet instant, s’il m’avait embrassée, j’aurais fondu, et lui aurais donné tout ce qu’il voulait. La main sur l’écouteur, il s’est contenté de me dire :

– N’oublie pas de m’apporter tes photos en petite culotte, d’accord ?

J’ai murmuré oui dans un soupir.

Dans le couloir, je me suis adossée au mur pour reprendre mon souffle.

Le soir même, j’ai dérobé, sans prendre le temps de les trier, un paquet de photos dans la boîte où mon mari les rangeait. Et le lendemain, à l’heure habituelle, les jambes flageolantes, je suis montée voir Jean-Marc qui m’a réclamé aussitôt les photos.

– Superbe.

Des clichés récents, carrément obscènes, me montraient jambes écartées, portant une culotte transparente qui dessinait nettement ma fente, ou bien encore croupe tendue, prête à être prise par-derrière.

Jean-Marc se tenait penché derrière moi, son corps incliné frôlant le mien, sa tête proche de la mienne. Il admirait les photos étalées sur sa table de travail. Il ne me touchait pas, mais je sentais son souffle dans mon cou. Je tremblais. Je découvrais avec horreur les images indécentes. C’est comme si je m’étais exhibée devant lui.

Oui, c’était moi, cette fille aux seins sortis du balconnet de dentelles, dont les tétons presque noirs pointaient. Sur la suivante, je baissais ma culotte et tendais les fesses à l’objectif. Sur une autre, je me trouvais allongée sur le dos, les cuisses ouvertes ; le fond du petit slip ne couvrait pas toute ma vulve. Une petite lèvre était visible et des poils s’échappaient.

– Non, ne regarde pas celle-là !

– Je la garde, je vais la mettre dans mon livre de fesses.

– Non, rends-moi cette photo !

Comme je m’agitais pour reprendre le cliché, son bras a enserré ma taille. Pour m’empêcher de me débattre, il me tenait collée à lui.

– Montre-les-moi toutes, tu es très excitante. Tu veux ou tu ne veux pas que je les regarde ?

Il avait raison. Si j’avais apporté les photos, c’était avec le désir qu’il les regarde et me voie à poil. Je me suis tue et suis restée serrée contre lui, contente qu’il me trouve excitante. Le contact de son corps me troublait. En même temps, j’avais terriblement honte, d’autant qu’il commentait d’une voix neutre chacune des images. Mais la honte me faisait battre le cœur, me crispait le ventre. J’avais l’impression de me masturber devant lui.

– Tu es très poilue pour une blonde. Je t’aime bien comme ça, à quatre pattes avec les seins qui pendent. Tu aurais dû baisser ta culotte, qu’on voie le renflement de ta chatte et ton trou du cul. Il faudra m’apporter la photo suivante. Je suis certain que ton mari l’a prise... avant de te prendre, toi !

Il ne faisait rien d’autre que me tenir contre lui. L’attente insupportable me rendait folle. J’étais prête à tout, d’autant que je sentais sur mes fesses la bosse de sa queue raide. Sa main a glissé le long de mon dos. Il faisait chaud, ce jour-là. Je ne portais qu’une robe légère et des dessous de voile. Ses doigts, qui descendaient vers ma croupe, m’électrisaient. J’étais tendue à crier. Quand sa main a atteint mes fesses, j’ai mis ma tête sur sa poitrine et j’ai fermé les yeux.

Sa main a touché ma cuisse nue, puis est remontée, avec la même lenteur irritante. Elle s’est introduite sous mon slip, s’est crispée sur mes fesses. Puis, elle est passée entre mes cuisses, que j’ai écartées pour permettre l’accès à mon sexe. Il m’a inclinée en avant sur la table pour faire saillir mon derrière. Je me laissais faire. Il s’est arrêté en cours de route, et m’a encore fait patienter. C’était insupportable.

J’ai murmuré dans un long soupir, presque une prière, qui trahissait mon envie :

– S’il te plaît...

Ses doigts ont pénétré ma fente humide. Sans dire un mot, et sans que je puisse voir son visage, il m’a branlée. D’un lent va-et-vient, il lissait l’intérieur de mes lèvres, puis élargissait le bord de mon vagin pour remonter en direction de mon clitoris. Chaque fois qu’il l’atteignait, je frissonnais. Le plaisir montait en moi ; enfin, un violent orgasme m’a secouée. J’ai réalisé ce que je venais de faire et je me suis sauvée.

Je suis demeurée plusieurs jours sans aller dans son bureau. J’avais peur de le croiser dans les couloirs, de me retrouver avec lui dans une réunion. J’ai même songé à donner ma démission.

Puis, le souvenir du plaisir que j’avais pris, et le désir de recommencer ont été les plus forts. Je suis retournée voir Jean-Marc, munie des photos les plus intimes que François avait prises.

– Je te croyais morte.

L’ironie m’a blessée, mais j’étais tellement fière d’avoir surmonté ma honte et mon sentiment de culpabilité que je l’ai laissé dire.

– Je t’ai apporté les photos.

– Où on voit ta chatte ?

– Oui.

– Pas la peine de me montrer des photos. Ote ta culotte et montre-moi ton con pour de bon.

– Ma culotte ?

Il est allé fermer à clé la porte de son bureau, puis s’est avancé vers moi. Le souffle coupé, j’ai soulevé ma jupe et baissé mon slip. Il m’a repoussée en arrière et m’a culbutée sur sa longue table de réunion. J’ai fermé les yeux et me suis laissé faire. Il y avait un autre homme dans ma vie.

D’abord, ses mains sont passées sur mes seins qui n’étaient pas très gros alors, mais dont la pointe longue a toujours été hyper-sensible. Il froissait mon corsage. Cela n’avait rien à voir avec les pelotages maladroits de mes copains de lycée, ni avec les pétrissages consciencieux de François. Il apprivoisait mes seins pour mieux s’en rendre maître. Il les dressait, les cajolait, les faisait vibrer. Puis, il a fait rouler les pointes sous ses doigts, et soudain, les a pincées au point de me faire crier.

Il ne disait mot ; quand j’ouvrais les yeux, je pouvais voir qu’il me dévisageait avec dureté et suivait sur mon visage la progression du plaisir.

Ensuite, il a, d’un seul coup, relevé ma jupe jusqu’à la taille. Mon ventre était nu. Il m’a ouvert les cuisses pour contempler ma vulve. Ses regards insistants m’échauffaient. Jamais, je ne m’étais exposée de manière aussi indécente devant un homme. Quand François me regardait ou me photographiait, je ne m’abandonnais jamais avec un aussi total manque de pudeur. De plus, mon mari était nu, et se masturbait. Alors que là, je me montrais à un homme habillé. C’est ainsi que j’ai découvert combien j’éprouvais de jouissance dans ce type de situation. Exposer en toute liberté mon sexe ouvert à des messieurs habillés, et penser qu’ils bandent dans leur pantalon, a toujours été, depuis Jean-Marc, un de mes fantasmes.

Allongée sur la table de réunion, je pensais à sa verge que j’avais vue en photo, bien raide sous la toile de son pantalon. De moi-même, j’ai écarté davantage les cuisses. J’espérais que mon sexe était ouvert, comme quand je me branlais devant le miroir.

Ses doigts ont touché mon con. L’index a tracé la fente avec une lenteur qui attisait ma jouissance. Son doigt a séparé les nymphes, puis s’est enfoncé dans mon vagin pour se lubrifier. Il glissait dans le sillon pour remonter sur le clitoris, avec lequel il jouait. Son index le faisait rouler et cela me rendait folle. Je laissais aller ma tête, soulevais les fesses pour qu’il pénètre enfin mon con. Je me tordais, je ne savais plus ce que je faisais, je mordais mes lèvres. Finalement, il a poussé ses doigts dans mon trou et les a fait entrer et sortir. Il me baisait. Son pouce écrasait mon clitoris. J’ai senti monter en moi un orgasme qui venait du plus profond, qui m’a traversée de part en part et m’a secouée. J’ai poussé un cri et je suis retombée sur la table.

Il y a eu un silence. J’ai rouvert les yeux. Il me regardait toujours, le visage figé, un rictus moqueur au coin des lèvres. Il a allumé un petit cigare noir, s’est contenté de rabattre ma jupe, et m’a dit :

– Sauve-toi !

Je tremblais en regagnant la porte. Il m’a rappelée.

– Tu oublies quelque chose.

Il me tendait ma culotte, dont le fond était tout taché. Son sourire amusé me faisait honte. Qu’allait-il penser de moi ? Et François ? Je venais de tromper mon mari pour la première fois. Qu’allait-il se passer ?

J’ai enfilé ma culotte sans le regarder.

De retour dans mon bureau, après avoir passé mon visage sous l’eau, je me suis dit que je n’avais rien fait de mal. Je n’avais pas trompé François puisque Jean-Marc ne m’avait pas pénétrée avec sa queue. Il s’agissait juste d’un flirt un peu poussé. François n’en saurait rien si je ne le lui disais pas. Rien ne me forçait à avouer un petit écart de conduite qui ne se reproduirait pas. Je m’en suis fait le serment.

– Tu veux qu’on aille au ciné ? Il y a un nouveau film de Benazeraf, m’a proposé François.

Dans la salle obscure, pour en finir avec mon sentiment de mauvaise conscience, j’ai sucé la queue de mon mari, mais ne suis pas allée jusqu’à le laisser jouir dans ma bouche.

CHAPITRE IV

Je suis restée une semaine sans retourner chez Jean-Marc. Je tentais de trouver un dérivatif dans une campagne de pub, dont le directeur m’avait confié la responsabilité. Je déjeunais à la cantine avec un stagiaire qui faisait craquer toutes mes collègues, mais me paraissait, à moi, plutôt immature. J’espérais que mon « amant » me passerait un coup de fil. Je regardais le téléphone, qui restait muet. Je tournais en rond jusqu’à ce que le cœur battant, le ventre crispé, la culotte mouillée, je file droit vers le bureau du cinquième.

Jean-Marc m’a déclaré qu’il m’attendait. Je voulus lui expliquer que s’il désirait continuer à me voir, il devait rester sage et ne plus me toucher. Que nous pouvions rester amis. Il m’a écoutée sans m’interrompre, puis a seulement dit :

– Allonge-toi sur le bureau.

J’ai fait ce qu’il me demandait et j’ai fermé les yeux en attendant ses caresses. Il a déboutonné mon corsage, a baissé les bonnets du soutien-gorge et a promené un doigt humide de salive sur mes pointes déjà dures. Il les a fait rouler, les a pincées et a tiré dessus. Puis il les a sucées tout en les mordillant, ce qui me provoquait des décharges électriques.

Il a retroussé ma jupe, a ôté ma culotte, a écarté mes jambes et s’est penché sur moi pour me lécher. Jamais personne ne m’avait sucé la chatte. François ne se serait jamais permis une chose pareille. Je trouvais ça trop sale, bien que mes lectures m’aient appris le plaisir qu’y prenaient les hommes.

Sa langue séparait mes lèvres, en lissait l’intérieur et remontait sur mon bouton. J’ai failli jouir tout de suite ; au lieu de protester, j’ai soulevé le bassin pour que sa langue appuie bien sur mes muqueuses et pénètre davantage dans mon vagin. Quand il faisait semblant de me quitter, je roulais des hanches pour lui faire comprendre le plaisir que je prenais. Mais il n’avait pas besoin de ça pour savoir que je jouissais ! Après m’avoir bien léchée, il m’a brouté la chatte. Aussitôt qu’il faisait mine d’arrêter, alors que je me sentais sur le point de jouir, j’appuyais sur sa tête, et je serrais les cuisses pour la tenir prisonnière.

J’ai donné un grand coup de reins et l’orgasme m’a secouée. Je me suis laissé retomber toute molle sur la table. De nouveau, il me contemplait avec un air ironique ; il m’a rendu mon slip.

– Que dirait ton cher et tendre si tu rentrais sans culotte ? A demain.

Le soir, dînant avec François, j’avais mauvaise conscience. Le souvenir de la langue de Jean-Marc sur les lèvres de mon sexe et sur mon clitoris persistait à tel point que j’étais prête à tout raconter à mon mari. Il aurait suffi de peu de chose pour que je lui avoue le plaisir que j’avais pris, et lui demande de me sucer, sur la table encombrée de vaisselle. J’étais prête à relever ma jupe, à ôter ma culotte souillée, que je n’avais pas eu le temps de changer.

Bien entendu, je n’en fis rien. Il m’était impossible de confier quoi que ce soit à mon mari de ma relation avec Jean-Marc. Cela aurait été un drame. La rupture. Le divorce. Quant à lui dire que j’avais une terrible envie qu’il me bouffe le con, j’en étais bien incapable. Je savais aussi qu’avec lui ce ne serait pas pareil. Il s’étonnerait d’abord de ma demande. Et quand il serait excité par l’idée de me lécher, je n’en aurais plus envie. Il aurait fallu qu’il le propose lui-même. Qu’il me force, me l’impose. Peut-être même, comme je l’imaginais parfois, qu’il me brutalise, me fasse mettre à genoux et m’enfonce sa queue dans la bouche, en me tirant les cheveux. Qu’il me renverse dans l’entrée, déchire ma lingerie, arrache ma culotte et me viole sur le parquet ! Mais nos relations étaient telles que je me serais révoltée contre une telle violence...

Toutes ces idées m’échauffaient. Il fallait que je fasse quelque chose. Alors, je lui ai raconté que j’avais eu envie de me masturber toute la journée. Cette idée l’a beaucoup excité. Il me déclara que j’aurais dû aller me branler dans les toilettes. M’imaginer assise sur le siège des W-C, la main entre les jambes, lui plaisait. Y avait-il des graffitis obscènes ? Est-ce que je les lisais ? Est-ce que ça me faisait mouiller, les saloperies écrites par les hommes sur les murs des toilettes ? Est-ce que je savais qu’il y avait des cabinets avec des trous, par lesquels les hommes regardaient ? Est-ce que ça me ferait jouir qu’un homme me regarde pendant que je me branlais, et de savoir qu’il se branlait aussi ?

François m’a entraînée dans notre chambre. Je me suis masturbée dans ses bras ; il continuait à me parler de ses fantasmes. Moi, je pensais à la tête de Jean-Marc coincée entre mes cuisses. Quand il m’a pénétrée, j’étais à ce point affolée que j’ai joui avec intensité. Peut-être parce que j’avais pensé que c’était Jean-Marc qui me baisait !

Je suis retournée régulièrement voir Jean-Marc. C’était devenu une drogue. Chaque fois, il inventait une nouvelle caresse. Chaque fois, son silence m’impressionnait, et je me soumettais à ses caprices. Chaque fois, il m’entraînait plus loin dans le plaisir. Il me faisait mettre debout, face au mur, à genoux sur une chaise, ou même à quatre pattes sur son bureau. Il me prenait toujours avec ses doigts. Jamais, il n’a tenté de me posséder. Il se limitait aux caresses, et ses doigts jouaient de mon sexe.

Ce qu’il préférait, c’était que je me mette sur le ventre, pour pouvoir me peloter le cul et m’enfoncer ses doigts par-derrière. Quand je venais de jouir, il sortait sa verge et se branlait. Le visage crispé, il lâchait son sperme sur mes fesses.

C’est ainsi que je rentrais à l’appartement, la culotte mouillée de sperme. Je la changeais aussitôt.

– Tu as changé de culotte, ce n’est pas celle que tu avais ce matin, remarquait François.

Je trouvais toujours une excuse... la survenue de mes règles, ou bien que j’avais pissé dans mon slip.

Pourtant, il me semblait que François se doutait de quelque chose. Son comportement devenait violent. Il me faisait l’amour fréquemment. Il me faisait jouir plus facilement. Peut-être, mon sentiment de culpabilité me rendait-il plus disponible ? Peut-être, une jalousie sourde exacerbait-elle son désir ? Il me semblait que, grâce à Jean-Marc, nous avions trouvé un certain équilibre.

Peut-être François avait-il besoin d’être aiguillonné par la jalousie pour mieux me baiser ?

CHAPITRE V

Le poids de ce que je considérais comme ma faute était lourd à porter. Mon mari et moi nous étions promis de tout nous dire. Pour la première fois, je lui dissimulais la vérité. Plus le temps passait, plus mon sentiment de culpabilité me pesait et moins je pouvais lui en parler. En effet, je prenais de plus en plus goût aux caresses volées et à la domination que Jean-Marc exerçait sur moi.

Ma dépendance me procurait un plaisir intense. Pour être sûre de bien jouir, j’avais besoin d’être dominée par la volonté d’un homme. François, trop jeune, inexpérimenté, n’exerçait sur moi aucune autorité. Je ne pensais qu’à ce que Jean-Marc me faisait subir deux ou trois fois par semaine.

Pour soulager ma conscience, j’ai décidé de me confier à une collègue avec qui je déjeunais à la cantine, qui était devenue une amie. Marie-Claire était plus âgée que moi. Bien en chair, élégante, cultivée, elle m’impressionnait. Je la trouvais belle, épanouie. Tout m’attirait en elle. Elle savait s’habiller avec classe et traiter les hommes avec désinvolture. Elle avait l’art de remettre ceux-ci à leur place quand ils allaient trop loin, d’une plaisanterie ou d’un éclat de rire, sans jamais s’en faire des ennemis.

– Marie-Claire, il faut que je te parle.

– Qu’est-ce qui t’arrive, tu es enceinte ?

Quand je lui eus fait part, à une terrasse de bistrot où nous prenions le café, de mes scrupules et de mes alarmes, elle a ri. Elle a haussé les épaules et m’a traitée de sotte. Elle m’a conseillé de ne rien dire à mon mari, et surtout de cesser de culpabiliser. La vie était longue, cette aventure de peu d’importance n’était que la première, et serait suivie de bien d’autres.

– Tu es séduisante, tu plairas à d’autres hommes. Tu aimes bien cela, plaire ? Non ?

Je suis devenue toute rouge.

– Avec des yeux comme les tiens, ils vont tomber comme des mouches. Tu n’oses pas aller plus loin. C’est le premier amant qui coûte. Profites-en ! Tu n’as de compte à rendre à personne. Ton corps est à toi, pas à ton mari. Fais-en ce que tu veux et cesse de te sentir coupable.

Chaque fois que nous allions prendre le café dans le petit troquet, Marie-Claire me demandait où j’en étais. Je lui affirmais que tout allait bien ; c’était vrai. Je jouissais sans remords des attouchements poussés de Jean-Marc, et je rentrais à la maison sans plus me poser de questions.

Je me branlais avec frénésie, à côté de François qui disait qu’il aimerait me faire prendre devant lui par un autre homme. L’idée l’émoustillait, l’aidait à jouir, mais je savais que le fantasme ne dépassait pas le stade de l’intention, et qu’il ne supporterait pas sa réalisation. J’entrais dans son jeu et lui parlais de mon désir d’autres bites dans ma main, dans ma chatte. Nous jouissions. Je recevais son sperme sur mes seins, mes cuisses. Mais je me gardais bien de lui parler de Jean-Marc, que je branlais plusieurs fois par semaine.

Mon amitié avec Marie-Claire s’était renforcée. Nous déjeunions ensemble tous les jours. Elle me racontait sa vie. Une complicité de femme s’était établie entre nous. Elle était la mère que j’aurais voulu avoir. Je pouvais tout dire, elle comprenait.

Marie-Claire nous a invités à dîner.

– J’ai envie de connaître ton mari.

Le mari de Marie-Claire était architecte. Ils appartenaient au milieu parisien aisé et habitaient un splendide appartement au Champ-de-Mars. En arrivant chez eux, François et moi étions impressionnés. C’est Philippe, le mari de Marie-Claire, qui nous a ouvert. A sa manière de me regarder, ou plutôt de me détailler des pieds à la tête, j’ai tout de suite compris que je lui plaisais.

Philippe était, comme sa femme, plus âgé que nous. Il parlait avec assurance et semblait tout savoir. Après deux coupes de champagne, je me suis sentie à l’aise ; nous sommes passés à table. Le repas, composé de mets fins, était arrosé de vins qui montaient à la tête. Philippe, en face de qui j’étais assise, me mettait sans cesse en boîte, et mes répliques n’étant pas à la hauteur, il devait me trouver godiche. Je le détestais malgré les efforts de Marie-Claire pour me mettre en valeur. François, intimidé, restait sur la défensive.

Philippe me versait du vin. L’alcool me libérait. Je répliquais à ses vacheries et devenais spirituelle. François, surpris de mon agressivité, ne savait que dire. Il échangeait des propos littéraires avec Marie-Claire. Philippe, sous la table, me faisait du pied avec insistance. Je m’étais d’abord défendue, puis j’avais fini par laisser sa cheville remonter le long de ma jambe.

Après le dîner, je me suis retrouvée la tête embuée et les idées confuses, à côté de Philippe qui n’arrêtait pas de parler, sans que je comprenne tout ce qu’il disait.

Serviable comme d’habitude, François aidait Marie-Claire dans la cuisine, à l’autre bout de l’appartement. Ils étaient longs à revenir. La présence de Philippe à mes côtés m’électrisait. Sa cuisse frôlait la mienne. J’aimais le son de sa voix. Il me contemplait avec un sourire ironique, qui avait le don de m’agacer. Il a entouré mon épaule de son bras et m’a serrée contre lui. Je n’avais plus la force de l’en empêcher ou de m’écarter. Je me sentais tendue, je ne savais pas si j’allais fondre en larmes ou éclater de rire. Il a pris ma bouche ; sa langue a joué à agacer mes lèvres. Il m’a caressé les seins à travers la soie de mon corsage.

– Tu as vraiment de beaux seins.

J’aurais dû réagir. Mais j’avais terriblement envie qu’il me touche. Et aussi de me sauver. Je le détestais, et il m’attirait. Tout aurait été différent si je m’étais trouvée seule avec lui. Je souhaitais qu’il me serre plus fort. Qu’il prenne ma bouche, mes seins, mes cuisses, mon sexe ! Et qu’il écarte mes jambes, arrache ma culotte et me baise ! J’étais saoule. Tout s’agitait dans ma tête.

Marie-Claire se trouvait toujours avec François dans la cuisine. Je pouvais entendre leurs voix. Ils allaient revenir d’un moment à l’autre. Ils allaient nous surprendre. François allait crier, me battre, m’arracher à Philippe. J’étais malheureuse. Je tentais mollement de repousser l’agresseur ; en même temps, je répondais à ses baisers, à sa langue qui fouillait ma bouche, à ses doigts qui irritaient la pointe de mon sein nu sous la soie. Je ne savais pas davantage ce qu’en penserait Marie-Claire malgré son libéralisme affiché. Mon sexe s’ouvrait ; je mouillais ma culotte.

– Arrête, je t’en supplie...

Philippe s’est interrompu. Nos conjoints entraient dans le salon, portant le plateau avec le café. J’ai compris, à sa manière de me regarder en souriant, que Marie-Claire savait tout. Elle connaissait son mari et était sa complice. François, ne se doutant de rien, poursuivait sa conversation avec mon amie. Il parlait d’érotisme. Philippe s’est levé comme si rien ne s’était passé entre nous.

– Cognac, armagnac, liqueur pour les dames ? A moins qu’on ne reprenne du champagne.

Philippe a rapporté une bouteille de champagne. Il a libéré le bouchon. De la mousse a coulé sur mes genoux, prétexte pour lui de me toucher les cuisses avec une serviette de table, sous le regard sombre de François. Nous avons parlé de nos projets de vacances. Eux devaient aller en Sardaigne. La conversation languissait. Le temps traînait. Nous étions bien. Philippe avait repris sa place à côté de moi sur le canapé. Marie-Claire, qui avait baissé l’éclairage et allumé des bougies, s’était installée dans un fauteuil bas, à l’autre bout du salon. François était assis par terre, à ses pieds, sur le tapis. Je n’entendais pas ce qu’il lui disait.

Il faisait chaud. Par la fenêtre ouverte, entrait un courant d’air frais qui faisait vaciller la flamme des bougies et flotter les ombres. La cime des arbres de l’avenue s’agitait. Parfois, on entendait un chien.

Philippe avait repassé son bras autour de mon épaule. Les lumières tamisées empêchaient François de s’en rendre compte. Je jetais de temps en temps des regards inquiets vers lui. J’étais mal à l’aise. Je me répétais les phrases de Marie-Claire.

Philippe a bu une gorgée de champagne qu’il a fait couler dans ma bouche. J’ai répondu au jeu de sa langue. Puis, j’ai laissé ma tête reposer sur son épaule. Il me murmurait à l’oreille. Il me répétait que j’avais de beaux seins. Qu’il désirait les sucer. Qu’il avait envie de mettre nue. De toucher mes fesses. Il a posé la main sur ma poitrine. Saisie de panique, j’ai jeté un regard vers François. Philippe a glissé sa main dans l’échancrure de mon corsage et s’est emparé de mon sein nu. Je n’ai pas fait un geste.

Sa main a relevé ma jupe. François et Marie-Claire causaient. Eux aussi avaient l’air bien ensemble. Dans les soirées entre amis, mon mari était toujours le premier à se lever pour partir.

Les doigts remontaient sur ma jambe, s’approchaient de l’aine, passaient à l’intérieur de la cuisse, là où la chair est si sensible, et si près du sexe que j’en frémissais.

– Tu en as envie ?

– Oui.

Mon aveu était à peine perceptible, juste un soupir. Or, je désirais de tout mon corps qu’il me touche, me prenne. J’appartenais toute à cet homme que je ne connaissais pas quelques heures auparavant. Ses doigts se sont introduits sous mon slip et ont atteint les lèvres. D’un seul coup, ils se sont enfoncés dans mon vagin. J’ai sursauté en retenant un cri. Les doigts entraient et sortaient de mon con gluant.

– Tu es toute trempée, ça va être bon de te baiser.

Sa bouche a bâillonné la mienne. Sa langue prenait possession de ma bouche. Je la suçais comme j’avais envie de le faire avec sa queue. Ma salive coulait. Ses doigts traçaient ma fente, titillaient mon clitoris. Je me suis cambrée, lovée contre son corps. Il avait déboutonné mon corsage et pelotait mes seins. Je ne me souciais plus de ce que pouvait penser François. Il n’existait plus. Il n’y avait plus que mon plaisir, et l’homme qui me faisait vibrer.

Philippe a basculé sur moi. Il était fort et pesait lourd. J’ai écarté les cuisses. Il a frotté son ventre contre le mien. Je sentais son sexe dur cogner contre mon pubis. Sa main a fait descendre mon slip. Il a ouvert son pantalon. Sa bite chaude touchait ma cuisse. Il a pénétré en moi.

Je me suis accrochée à lui en jetant un dernier regard vers François. Marie-Claire lui caressait la tête qui reposait sur ses genoux. Elle s’est laissé glisser sur le tapis. Serrés l’un contre l’autre, ils s’embrassaient. François avait ouvert son corsage et lui caressait les seins. Puis j’ai vu leurs corps rouler...

Je ne sentais rien d’autre que la queue de Philippe qui allait et venait dans mon ventre. Je pressais son dos musclé. Ses bras m’enserraient. Sa bouche écrasait la mienne. Il m’a fait jouir.

Nous sommes demeurés sans bouger, sans qu’il sorte de moi, un long moment. Puis il a recommencé à me faire l’amour...

CHAPITRE VI

En rentrant, François m’a fait une scène. Nos amis auraient bien voulu nous garder pour la nuit, mais François, après avoir fait l’amour avec Marie-Claire, m’avait retirée des bras de Philippe.

Il m’avait forcée à me rhabiller et m’avait entraînée dehors. Il était tard. J’avais froid après la violence du plaisir. Je lui en voulais de m’arracher à l’étreinte de mon premier amant. Dans le taxi, il m’a expliqué qu’il n’avait pas supporté de me voir nue dans les bras d’un autre, d’avoir vu un homme entre mes cuisses, ni surtout de m’avoir entendu gémir, et même crier de plaisir. Je me suis défendue :

– Ça ne t’a pas empêché de baiser Marie-Claire.

Il m’a certifié qu’il n’y avait pas pris de plaisir.

– Tu as fait ça par politesse, peut-être ? lui ai-je jeté, pleine de fiel.

Il m’a giflée. J’ai éclaté en sanglots. La découverte brutale du plaisir avec un homme m’avait secouée. Je ne savais plus où j’en étais. Je ne savais qu’une chose : je voulais baiser encore et encore. Si Philippe m’avait retenue, j’aurais refusé de rentrer avec mon mari. J’aurais suivi mon amant. Comme je m’étais jetée sur lui pour le griffer, François m’a maintenue par les poignets. Il me secouait, hurlant.

– Arrête ! Je ne veux pas te perdre !

Nous nous battions. Il m’a jetée sur le lit. Il a voulu forcer mes jambes. Je lui ai résisté. Je gesticulais. Je ne voulais plus de lui. Je le haïssais. Il me tordait les bras, m’écrasait sous son poids. Il a déchiré mon slip et m’a pénétrée. J’ai tenté en vain de le repousser. C’était un viol conjugal ! Mais, soudain, j’ai retrouvé mon désir, et je me suis accrochée à lui.

— Baise-moi, baise-moi !

J’ai planté mes ongles dans son dos et l’ai griffé. En râlant, j’ai joui violemment quand il a éjaculé en moi.

Pourquoi François ne m’avait-il encore jamais fait l’amour de la sorte ?

Cela faisait trop d’émotions d’un coup. J’ai sombré dans le sommeil comme une bête repue.

Le lendemain matin, Marie-Claire nous a appelés au téléphone, pour prendre de nos nouvelles. Elle voulait savoir si nous étions bien rentrés. Elle s’inquiétait pour moi et aussi pour François. Elle avait presque l’air de s’excuser. Elle nous invitait pour le week-end suivant dans leur maison de campagne, aux environs de Paris. J’ai répondu avec naturel que nous irions très volontiers. Je ne demandais qu’à revoir Philippe.

J’ai fait part de cet appel à François, qui a refusé l’invitation. Je lui ai expliqué qu’il n’était pas question que nous refusions : nous aurions l’air ridicule et mal élevé. J’ai ajouté qu’il ne fallait pas accorder trop d’importance à ce qui n’en n’avait guère. Ce n’était qu’un jeu. Une expérience, qu’il convenait de traiter à la légère, qui nous ferait mûrir et ne pouvait que faire du bien à notre couple...

En fait, j’étais folle de désir à l’idée que j’allais de nouveau me faire baiser par Philippe.

François, qui devait songer à Marie-Claire, a fini par se laisser convaincre, et le samedi vers midi, nos amis sont passés nous prendre en voiture. Marie-Claire s’est assise derrière et m’a laissé la place à côté de son mari, qui a posé sa main sur ma cuisse. Sous le tunnel de Saint-Cloud, j’ai vu dans le rétroviseur que François avait incliné sa tête sur l’épaule de Marie-Claire.

Philippe et Marie-Claire avaient l’art de rendre les choses faciles. L’après-midi s’est déroulé comme si rien ne s’était passé entre nous. Nous nous sommes installés pour prendre un bain de soleil au bord de la piscine. Marie-Claire exposait ses beaux seins lourds. J’ai fait comme elle, j’ai ôté mon soutien-gorge sous les regards surpris de François. Ce n’était pas encore la mode de s’exhiber seins nus sur les plages.

Philippe jouait dans l’eau avec moi, prenant tous les prétextes pour me peloter, me frôler, m’exciter. François tenait la main de Marie-Claire.

Le dîner, que Philippe avait préparé, nous a comblés. Le rognon de veau, rose à point, était un régal ; les vins, excellents. Philippe, assis à côté de moi, frottait sa cuisse contre la mienne. François se levait de table et suivait Marie-Claire chaque fois qu’elle quittait la pièce. François en profitait pour me tenir des propos osés ou m’embrasser sur la bouche. Un verre de vieux cognac a achevé de nous rendre euphoriques. Du feu brûlait dans la cheminée. Nous étions bien, tous les quatre. Au moment de nous souhaiter bonne nuit, Philippe m’a prise par la main et m’a soufflé à l’oreille :

– Viens, tu dors avec moi dans la chambre d’ami.

J’en ai eu les jambes coupées.

– Et François ?

– Il est entre de bonnes mains, ne t’inquiète pas, il dormira avec Marie-Claire.

J’ai déposé un baiser chaste sur le front de mon mari, qui m’a lancé un regard de désespoir.

Philippe m’entraînait déjà. A peine nous trouvions-nous dans la chambre, qu’il faisait voler pantalon et polo. Toute la journée, j’avais pu le voir presque nu. Il était plus grand et plus large d’épaules que François. Il bandait. Je me suis débarrassée de ma robe et de ma culotte, et il m’a serrée dans ses bras. Je tremblais comme une feuille. Il m’a basculée sur le lit. J’ai écarté les cuisses et j’ai enroulé mes jambes autour de ses hanches. Sa queue a pénétré dans ma chatte brûlante. J’attendais ça depuis une semaine. J’ai sombré dans le plaisir.

Nous avons fait l’amour toute la nuit. Ça ne m’était encore jamais arrivé. C’était un amant insatiable. J’étais prise d’une fringale incroyable, comme si j’avais du retard à rattraper...

Au matin, les yeux cernés, j’ai retrouvé, sur la terrasse baignée de soleil, devant la table d’un copieux petit déjeuner, François et Marie-Claire. L’air sentait le café et le pain grillé. François souriait et contemplait sa maîtresse avec tendresse et gourmandise. Je ne l’avais jamais vu aussi radieux, ni aussi beau. J’en ai ressenti un pincement au cœur. François était amoureux de Marie-Claire, qui le regardait avec reconnaissance. J’ai compris qu’il avait trouvé avec elle, comme moi avec Philippe, un épanouissement sexuel que nous n’avions pas su découvrir ensemble.

Et si j’allais perdre François ? Je me suis tournée vers Philippe, j’ai posé ma main sur sa cuisse.

Philippe et Marie-Claire s’étaient entichés de notre couple. Nous nous voyions plusieurs fois par semaine. Nous allions au restaurant, au cinéma, au théâtre ensemble. Philippe me tenait par l’épaule dans la rue ; Marie-Claire donnait la main à François. Ils nous invitaient à passer des week-ends avec eux, dans leur maison à la campagne, à faire du bateau à Trouville, où les parents de Philippe possédaient une villa. Nous ne nous quittions plus.

Inutile de préciser que je n’avais plus besoin de Jean-Marc, qui m’ignorait quand nous nous croisions. Il connaissait bien Marie-Claire et avait dû être son amant. Il savait tout.

Philippe était tout le contraire de François. Il roulait vite en voiture, parlait fort, riait fort, savait tout, affirmait, tranchait, décidait, commandait, téléphonait à chaque instant. Même au lit, c’est lui qui décidait, imposait. Avec une vitalité débordante, il jonglait entre ses rendez-vous d’affaires, ses participations à des congrès et le moment de nous retrouver tous les trois. Il me faisait l’amour la nuit entière. Son ardeur au lit exacerbait mon désir. J’avais envie de baiser tout le temps ; ça tombait bien puisque Philippe me baisait tout le temps et partout. A sa demande, je ne portais plus de culotte, de manière à lui permettre de me prendre n’importe où. Et il me prenait n’importe où.

Au cinéma, sa main ne quittait pas mon entrejambe, pendant que François et Marie-Claire se tenaient tendrement par la main.

Dans les toilettes d’hôtel, il lui arrivait de me prendre à la sauvette, de dos, debout, un pied posé sur le rebord de la cuvette. En sortant, nous devions affronter les regards courroucés de dames ou de messieurs convenables.

Une fois, nous rendant à une soirée chez leurs amis, il m’a retenue par le bras et a laissé François et Marie-Claire monter avant nous dans l’ascenseur.

– Nous les jeunes, nous montons par l’escalier.

Il m’a fait passer devant lui, m’a commandé de me pencher en avant pour qu’il puisse voir mes fesses et ma chatte pendant que je gravissais les marches. Je me déhanchais de manière animale, pour exciter son désir. Entre deux étages, il m’a attrapée par une cheville et m’a fait tomber. Il a retroussé ma jupe, m’a fourré la main entre les cuisses, puis s’est allongé sur moi et m’a baisée. Nous avons fait vite parce qu’un couple descendait. Nous avons remis de l’ordre dans nos vêtements et les avons salués courtoisement.

Notre liaison à quatre durait depuis six mois. Les derniers temps, cependant, nos rencontres s’étaient espacées. Plusieurs week-ends à Trouville avaient été annulés coup sur coup, au dernier moment. Marie-Claire m’a expliqué que Philippe avait tellement différé, à cause de nous, certains de ses projets, qu’il avait dû donner un coup de collier.

Elle m’a annoncé qu’ils avaient loué un chalet à Megève, et que nous partirions aux sports d’hiver ensemble. L’idée d’une dizaine de jours à la montagne, à quatre, nous rassura. Cependant, quelques jours avant le départ, embarrassée, Marie-Claire m’apprit que Philippe n’avait pu faire autrement que d’inviter aussi un autre couple.

– Il faudra que nous fassions attention ; ils ne sont pas au courant de notre relation. Ce sont des clients de Philippe. Nous n’avons pas pu refuser. Il faudra être sérieux.

Notre déception, à François et à moi, fut grande.

– Dans ces conditions, je ne pars pas, déclara François.

Je tenais tellement à Philippe que je sus convaincre mon époux de ne pas faire d’histoires. Je sentais que Marie-Claire était, elle aussi, ennuyée par l’initiative incongrue de son mari. Je savais combien elle tenait à François. Faire attention à chaque instant me paraissait difficile, et surtout bien frustrant. Comment allions-nous faire ? Quelle idée était passée par la tête de Philippe ?

Quand je lui ai posé la question, il a balayé mes alarmes et, soulevant ma jupe, m’a inclinée en avant sur un fauteuil du salon. Il m’a prise par-derrière pendant que François et Marie-Claire préparaient le dîner dans la cuisine.

– Ne te fais pas de soucis, quand on veut on peut.

Sur le quai de la gare de Lyon, nous avons fait la connaissance de l’autre couple, avant de nous installer dans le compartiment-couchettes que nous occupions tous les six. J’ai eu un choc. Valérie était très belle, élégante en veste de fourrure et tailleur noir. Son mari en revanche était petit et bedonnant, et ne cessait de faire des calembours et des plaisanteries vaseuses.

J’ai toujours été dans l’incapacité de dormir la nuit dans un train. Le grondement des roues, les craquements, les grincements m’angoissaient. Je retournais dans ma tête les raisons pour lesquelles Philippe avait tenu à ce que nous partions avec un autre couple. Je m’interrogeais pour savoir comment nous ferions pour trouver des moments pour être ensemble et baiser. Je repassais le film des dernières semaines.

Et si tout simplement Philippe avait une autre maîtresse ? Et si cette maîtresse était Valérie, la femme qui dormait de l’autre côté, sur la couchette du milieu ?

Quand il m’arrivait de me plaindre à Philippe, il riait. Il me jurait que tout allait bien. Pour me le prouver, il m’appelait à n’importe quelle heure au bureau. Il passait me prendre en voiture sans se soucier de mes difficultés à mon travail, et nous filions chez lui faire l’amour entre deux portes.

– Nous avons vécu comme des fous, répétait Marie-Claire. Philippe a pris du retard avec ses chantiers. Il a une grosse affaire à Lyon. Sa mère est malade. Il va nous falloir être un peu plus raisonnables.

Je n’avais aucune envie d’être raisonnable. Je voulais être baisée. Je me foutais de ses chantiers, de sa mère et des remarques de mon chef de service quand je quittais le bureau sans prévenir. Je risquais chaque jour de perdre François, toujours partagé entre sa jalousie maladive et son amour pour Marie-Claire. Je voulais Philippe ; sa queue me manquait terriblement. J’en avais mal au ventre. Je reportais ma mauvaise humeur sur François.

Cette nuit-là, dans l’impossibilité de trouver le sommeil, je me retournais dans tous les sens sur ma couchette située en bas.

Dans la lueur bleue de la veilleuse, j’ai vu une ombre descendre l’échelle. C’était Philippe qui allait pisser. J’ai attendu son retour, décidée à lui montrer que je ne dormais pas et à quémander ses caresses. La porte s’est ouverte, au moment où j’allais saisir sa jambe et porter ma main à son sexe, il s’est penché sur Valérie.

Il me tournait le dos, mais j’ai compris qu’il faisait courir sa main sur le corps de l’autre. Il devait l’introduire sous la couverture, la laisser glisser sur la jambe. J’ai entendu des soupirs étouffés. La main devait avoir atteint l’entrecuisse, tâter la chatte au travers du collant.

J’étais terrifiée. Les autres dormaient et ne se doutaient de rien. Philippe nous trahissait. Je le haïssais. Je comprenais pourquoi il avait tenu à partir avec ces gens. Il voulait se taper Valérie. Elle prenait ma place. Un reste de bonne éducation et la peur du scandale m’ont retenue de crier quand j’ai entendu la respiration de la fille s’accélérer ; elle allait jouir...

Le séjour fut un cauchemar. Nous nous couchions tôt, crevés par les courses à ski que les hommes nous imposaient. Après un dîner sans entrain, chaque couple regagnait sa chambre. Les cloisons étaient minces ; j’entendais Philippe faisant l’amour à Marie-Claire, faute de pouvoir sauter Valérie.

J’ai fait une mauvaise chute le troisième jour et j’ai prétexté la foulure pour abréger le séjour. Marie-Claire nous a accompagnés à la gare, François et moi. J’avais les larmes aux yeux. Elle m’a prise dans ses bras.

– On se reverra à Paris. Ça ira mieux.

CHAPITRE VII

Je supportais difficilement la rupture. J’étais attachée à Philippe. Frustrée, furieuse d’avoir été lâchée, je me suis rapidement lancée dans une autre aventure à quatre. C’était le seul moyen que j’avais trouvé pour prendre un nouvel amant, sans avoir à subir la jalousie de François. S’il couchait avec une autre femme, il ne pourrait m’accuser de le tromper.

Madeleine était une autre collègue, différente en tout point de Marie-Claire. Elle était petite, nerveuse, avec une tignasse noire, et aussi agitée que Marie-Claire était paisible. Les deux femmes se connaissaient ; l’idée que Marie-Claire ne tarderait pas à être au courant de la formation du nouveau quatuor, me faisait jubiler. Le dépit qu’elle en éprouverait satisfaisait mon esprit de vengeance.

Madeleine, fine mouche, avait suivi de loin ma liaison avec Jean-Marc, et nos relations avec l’autre couple. Elle m’apprit, devant un expresso, à la terrasse de la brasserie de la rue de Vaugirard, que toute la boîte était au courant de notre histoire et avait pris des paris sur sa durée.

– Plus de six mois, c’est un record ! D’habitude, les L. jettent leurs amants et maîtresses au bout d’un mois. Le sous-directeur des relations internationales et son épouse ont tenu dix semaines. Avant, c’était le record. Maintenant, c’est vous qui figurez au Guinness !

J’en apprenais de belles sur nos chéris. Que je pouvais être naïve !

– Venez tous les deux dîner vendredi, me proposa Madeleine. Antoine veut faire ta connaissance.

Le dîner s’est terminé tard. Madeleine et Antoine habitaient un loft composé d’une immense pièce aux poutres métalliques, meublée en contemporain. Leur lit, large comme une plage, se trouvait placé dans le fond, en évidence. Il n’y avait pas d’autre endroit pour se détendre après le repas. Nous nous y sommes donc retrouvés. L’alcool, la musique douce et les lumières tamisées nous rendaient langoureux. Antoine me caressait les jambes, et sa main remontait parfois sur ma cuisse. Madeleine portait une jupe très courte qui laissait voir sa culotte, ses fesses rondes, des touffes de poils et le renflement de son sexe. J’ai avancé la main et effleuré son entrecuisse.

Elle a écarté les jambes pour mieux se laisser toucher. Je n’avais aucune habitude des caresses entre femmes. Je me contentais de faire ce que j’aimais qu’on me fasse. J’ai compris à l’humidité de son slip que cela lui plaisait. Elle portait une culotte étroite, sans élastique ; il m’a été facile de repousser la mince bande de tissu pour découvrir son sexe. J’ai été surprise de l’épaisseur de sa toison d’un noir intense. Son pubis formait comme une fourrure d’agneau au bord des cuisses, avant de s’enfoncer dans la raie des fesses.

Sa vulve épanouie était obscène avec ses nymphes pendantes, brunes, luisant de mouille, et son clitoris saillant. Des filaments de jus collaient les poils. Une forte odeur de marée se dégageait. Je devais sentir aussi fort quand j’étais excitée, mais je n’avais jamais remarqué ma propre odeur. J’ai introduit mes doigts dans son con.

Dans le même temps, Antoine avait retiré mon string et jouait avec ma chatte. Ses doigts qui avaient d’abord balayé ma fente, progressaient dans mon vagin. J’ai vu Madeleine ouvrir le pantalon de François, qui se laissait faire. Elle lui a sorti la queue et s’est mise à le sucer. Antoine remontait, se collait contre mes fesses, m’entourait de ses bras, glissait ses mains sous mon tricot pour tâter mes seins. Sa queue a glissé entre mes fesses et m’a pénétrée lentement. Je continuais à branler la chatte de Madeleine.

Un peu avant qu’Antoine éjacule en moi, j’ai vu François frissonner et se cambrer ; j’ai compris qu’il venait de lâcher son sperme dans bouche de Madeleine qui, en même temps, emprisonnait ma main entre ses cuisses. Elle aussi venait de jouir.

Comme avec Marie-Claire et Philippe, nous avons pris l’habitude de nous voir chaque week-end. Mais si je renouais, grâce à Antoine, avec un plaisir aussi fort que celui que j’avais éprouvé avec Philippe, François ne semblait pas y trouver son compte. Il y avait dans sa relation avec Madeleine trop de violence à son goût. C’était une hystérique, et François un tendre. Pour éviter de se retrouver seul avec elle, il tenait à ce que nous restions toujours tous les quatre, et que je tripote Madeleine.

– Ça m’excite de te voir la branler.

Lorsque, après dîner, nous nous allongions sur leur grand lit, ou chez nous, assis sur le canapé, François prenait ma main et la plaçait entre les cuisses de sa maîtresse. Madeleine, qui aimait les femmes, m’embrassait sur la bouche, caressait mes seins, fourrait sa main dans mon slip. Ses caresses étaient vives. J’y prenais du plaisir, mais j’aurais préféré me retrouver seule avec Antoine qui se masturbait en nous regardant faire. La fourrure qui ornait le pubis de Madeleine, son odeur fauve, sa mouille épaisse me déplaisaient.

Elle m’a sucé. Je dois avouer qu’elle savait comment faire. Quand elle mordillait mes lèvres et serrait mon clitoris entre ses dents, elle provoquait chez moi un violent orgasme qui me surprenait moi-même. Pour ma part, j’éprouvais du dégoût à lui lécher la chatte et je me révoltais quand elle plaquait ma tête entre ses cuisses et me barbouillait le visage de son jus.

C’est une bonne queue bien raide, et non cette éponge poisseuse, qu’il me fallait. J’aimais trop les bites pour supporter les femmes. Et de ce côté-là, Antoine était bien loti !

Après avoir fait jouir Madeleine, qui poussait chaque fois des couinements aigus, je me tournais vers Antoine, et sans plus attendre, j’écartais les cuisses pour qu’il me pénètre. De son côté, François chevauchait Madeleine, haletait, râlait, grognait comme une bête en s’agrippant à ses reins. François m’avouait, de retour chez nous, que de me regarder baiser décuplait son plaisir.

– Il faut que je te fasse un aveu... je n’aime pas Madeleine !

Même s’il ne détestait pas la baiser dans la cuisine, ou se faire sucer la queue au cinéma, François me confessa que l’hystérie de la fille le déprimait, et que seule son émotion en me voyant faire l’amour avec Antoine lui faisait poursuivre le jeu à quatre. Il ne se remettait pas de la rupture avec Marie-Claire. Moi, j’avais oublié Philippe. Il faut dire qu’Antoine, même s’il était moins ardent que mon architecte, avait belle allure avec son mètre quatre-vingt-dix et sa tignasse blonde.

Il y a eu un pique-nique en forêt de Fontainebleau. Il faisait beau. Nous étions gais et plaisantions comme des collégiens. Les deux bouteilles de Chablis y étaient pour quelque chose. Etendus sur une couverture au milieu d’une clairière, nous avions déjeuné de foie gras et de langouste à la mayonnaise.

Exhibitionniste, Madeleine a dénudé ses seins, petits et pointus, avec le téton long et noir comme une mûre. La jupe a suivi le même chemin que le chandail. Elle portait un petit slip rouge vif qui laissait déborder sa toison épaisse, haut sur le ventre. Antoine m’a aidée à me mettre nue, en me pelotant. Pour ne pas paraître plus prude que mon amie, j’ai ôté ma culotte de soie, et j’ai exposé ma chatte au soleil et aux regards. Bien avant le dessert, les hommes, qui avaient conservé leur slip, ne parvenaient pas à cacher leur érection.

Il faisait chaud. Nous nous serions volontiers abandonnés à la sieste... c’était compter sans l’ardeur de Madeleine.

– Si on s’occupait de nos hommes, on ne peut pas les laisser comme ça...

Elle baissa le slip de François et cueillit, entre ses lèvres, sa queue raide, bonne à sucer.

– Madeleine, s’inquiéta son mari, tu es folle, n’importe qui peut nous surprendre !

– Eh bien, ils se joindront à nous et on partouzera !

Antoine a pivoté pour pouvoir me lécher la chatte. Madeleine, excitée, s’est levée pour chevaucher François et s’est emmanchée sur sa pine. Tirant sur ses pointes de seins, elle se soulevait et s’abaissait sur la queue de François qui, allongé sur le dos, souriait aux anges. Je me suis assise sur la queue d’Antoine, et j’ai fait coulisser sa bite dans mon vagin. Je lui tournais le dos pour qu’il puisse profiter de la vue de mon cul.

Madeleine s’est relevée et a crié :

– C’est la mi-temps, on change.

Elle m’a saisie sous les bras, avec l’intention d’enfourcher son mari. Quand nous avons été toutes deux debout, elle s’est collée à moi, a plaqué ses mains sur mes fesses, a frotté son pubis contre le mien et m’a sucé la bouche.

– J’ai le feu au cul, pas toi ?

François m’a fait rouler sur la couverture et m’a prise par-derrière avec rage. Puis tout a basculé. Je me suis retrouvée avec la queue d’Antoine dans le con, la bouche de Madeleine suçant mon clitoris, la pine de François dans la bouche. Peu après, je branlais Antoine, Madeleine me donnait son con juteux à bouffer, pendant que François cognait dans ma chatte. Nous roulions les uns sur les autres. Le goût des sécrétions de Madeleine se mêlait à la salive de son mari. François éjacula dans la gorge de Madeleine, qui me recracha son sperme dans la bouche, et j’en transmis une gorgée à Antoine, dont les lèvres avaient la saveur du con de sa femme.

Nous venions à peine de jouir, nous reprenions notre souffle, les membres encore mêlés, quand François a désigné un voyeur qui se secouait la queue derrière un tronc d’arbre.

– Il y a un type qui nous regarde.

Madeleine s’est assise, a écarté les cuisses et lui a adressé un signe d’encouragement pour l’inviter à s’approcher. Il est arrivé, pas trop intimidé, avec une belle bite raide. Madeleine restait cuisses écartées. Son con dégorgeait de sperme. Pour ma part, couchée sur le dos, je me tenais dans la même position. Madeleine a cueilli dans sa main la queue de l’inconnu qui s’est laissé faire sans nous quitter des yeux. Elle l’a caressée, faisant coulisser le prépuce sur le gland luisant et l’a branlée jusqu’au bout. Pour ne pas être en reste, j’ai tendu la main et lui ai massé les couilles. De longues giclées de sperme n’ont pas tardé à fuser et à arroser la poitrine de Madeleine.

– Merci, a dit le voyeur, en remettant sa queue dans son pantalon.

Il s’est éloigné. François, excité par la scène, bandait de nouveau. Madeleine l’a attiré sur elle. J’ai remarqué qu’elle n’avait pas essuyé le sperme de l’autre et que, de la main, François lui en enduisait les seins. Je me suis tournée vers Antoine qui bandait aussi.

Finalement, François nous a contraints à rompre. Il ne supportait plus Madeleine et ses excentricités. Elle n’était pas son genre.

Ce qui l’a décidé, c’est la soirée que nous avons passée dans un restaurant du Quartier latin. Nous étions de bonne humeur, et Madeleine était particulièrement excitée. Elle avait entrepris de nous raconter sa liaison tumultueuse avec un Mexicain. Elle parlait fort, pouffait sans arrêt ; François, mal à l’aise, lui a fait une réflexion. Piquée, Madeleine s’est moqué de lui et l’a traité de rabat-joie. Il a fait la tête. J’ai pris la défense de Madeleine. Pour le dérider, elle n’a rien trouvé de mieux que proposer qu’elle et moi lui montrions nos seins. Il nous a regardées, effaré, pendant qu’Antoine tentait de nous calmer. Elle s’est tournée vers moi.

– Chiche !

Ensemble, nous avons relevé notre chandail et exhibé nos nichons. Nos voisins de table ne se sont rendu compte de rien. Mais François tournait la tête dans tous les sens.

– Vous êtes folles !

Quelque temps plus tard, il a eu avec elle une explication orageuse. C’était la rupture. Possessive, elle a exigé que son mari ne me voie plus.

Nous nous retrouvions de nouveau tous les deux, François et moi. C’est ce qu’il désirait : m’avoir pour lui toute seule. Mais j’avais changé. J’étais devenue très exigeante. Me branler avec mon mari ne me suffisait pas. Il me fallait un amant qui sache me contenter.

Antoine et moi avons continué à nous voir à la sauvette. Nous nous rencontrions à l’heure du déjeuner, dans un petit hôtel de passe, près de la Bastille. A peine étions-nous arrivés qu’Antoine se jetait sur moi et me troussait. Nous avions une telle fringale l’un de l’autre ! Sous ses coups de reins, le lit grinçait, je gémissais, criais de plaisir sans me soucier de nos voisins de chambre. Parfois, des cris, de l’autre côté de la cloison, accompagnaient les miens, et je n’en étais que plus excitée.

Après l’orgasme, nous avions à peine le temps de savourer la béatitude du plaisir partagé. Il fallait repartir. Je me lavais la chatte dans le bidet pendant que, plein d’égards, Antoine détournait les yeux. Nous nous quittions sur le trottoir en nous donnant un dernier baiser. Je filais au bureau en espérant que mon retard ne serait pas remarqué ; lui repartait discuter contrats d’assurance avec ses clients. Puis, tout au long de la semaine j’attendais avec impatience, sursautant à chaque sonnerie du téléphone, le coup de fil qui fixerait le prochain rendez-vous.

Un jour, alors que nous sortions de la chambre où nous venions de faire l’amour en même temps qu’un autre couple, l’homme s’est avancé vers Antoine et lui a proposé de baiser à quatre.

– On pourrait faire ça en partie carrée, qu’est-ce que vous en pensez ?

L’homme était grand, la cinquantaine, sanguin et fort. Je remarquai ses mains puissantes. La femme rousse avait un air bestial, des cernes sous les yeux, une poitrine proéminente et des hanches larges. Antoine a refusé, furieux de cette invitation à partouzer. Ce n’était pas son genre. Il détestait les complications et souffrait assez de notre situation fausse. Il aurait aimé partir avec moi et m’avoir à lui tout seul. Il m’en parlait, parfois, quand il se donnait le temps de fumer une cigarette après nos ébats.

J’ai regardé le type dans les yeux, et j’ai su qu’il comprenait que, si j’avais été seule, je n’aurais pas refusé sa proposition. Antoine venait de me faire jouir ; pourtant, le désir d’être prise s’est réveillé en moi et j’ai éprouvé une violente envie de baiser avec cet homme commun et brutal. Dans le dos d’Antoine, je lui ai adressé un sourire.

Antoine m’a quittée rapidement sur le trottoir. Il avait un rendez-vous urgent à l’autre bout de Paris. Il a sauté dans un taxi.

Je cherchais à m’expliquer, en m’approchant de la bouche de métro, ce qui avait pu m’attirer chez l’homme de la chambre voisine. Etait-ce sa force de mâle, ses mains que j’avais imaginées s’accrochant à mes reins, ou la bosse dans son pantalon moulant ? Avant de m’engager dans l’escalier, je l’ai aperçu devant un kiosque à journaux en train de feuilleter des magazines. Il m’attendait. Il s’est dirigé vers moi et m’a prise par le coude.

– On y retourne ?

Mes jambes flageolaient. Je voulais protester, réagir, mais il me tenait fermement. Je l’ai suivi malgré moi.

– T’as pas assez baisé, toi. Tu n’as pas eu ton compte ? Les filles comme toi, je les connais !

Sous l’œil du patron de l’hôtel louche, nous avons remonté le petit escalier de l’hôtel. La femme de chambre a paru surprise.

– Monsieur, madame, la chambre n’a pas été refaite.

– Aucune importance, a-t-il dit en lui refilant un billet de cent francs.

Il m’a fait entrer dans une chambre semblable à celle dans laquelle je venais de coucher avec Antoine. Le lit vieillot au sommier métallique, l’armoire à glace, le papier peint, le lavabo et le bidet dans le coin près de la fenêtre... L’homme avait baisé avec la femme rousse sur ce lit. Elle s’était, comme moi, lavé la chatte sur le bidet. La serviette avec laquelle elle s’était essuyée traînait encore par terre.

L’homme m’a repoussée jusqu’au lit découvert, aux draps froissés et tachés de sperme frais ; il m’a renversée. De sa main libre, il a fait descendre la fermeture à glissière de son pantalon et a tiré de son slip une queue dont le volume m’a sidérée. Il m’a attrapé par les pieds, a écarté mes jambes, s’est installé entre mes cuisses et, demeurant debout, a enfoncé d’une seule poussée sa bite dans mon con gluant du sperme d’Antoine.

– Tu m’as excité, espèce de garce, à gueuler comme ça. Qu’est-ce qu’il te mettait, ton copain. J’aurais bien aimé qu’on baise tous les quatre, mais c’est pas un marrant, ton mec...

Il a basculé sur moi. Je me suis accrochée à ses hanches. Il était lourd. Sa grosse pine écartait les parois de mon vagin. Je jouissais avec l’inconnu. L’idée de m’être fait racoler comme une pute dans la rue décuplait mon plaisir. J’avais tellement songé à ce genre de rencontre. Baiser avec le premier venu, n’importe où, n’importe quand, m’avait fait jouir tant de fois alors que je me branlais...

– Tu la sens ?

– Oui, je te sens. Baise-moi ! Tire-moi ! Je suis une pute. J’aime les grosses queues. Viens !

Au moment de l’orgasme, j’ai vu que mon amant dans sa précipitation avait oublié de fermer la porte ; dans l’entrebâillement, le patron nous regardait.

L’homme, dont je ne connaissais même pas le prénom, s’est rajusté.

– Faut que je me tire. Merci pour le coup !

Il a aperçu le voyeur et ne s’en est pas offusqué.

– Un bon coup, si vous voulez en profiter, elle ne demande que ça !

C’était trop ! J’étais une salope, mais tout de même ! J’ai sauté au bas du lit. Le sperme me dégoulinait sur les cuisses. Je ne pouvais pas retourner au bureau sans me laver. Le tôlier, qui avait une sale gueule, des yeux pâles et un menton mal rasé, s’était assis sur le lit et avait ouvert sa braguette.

Je me trouvais bête, la jupe retroussée à la taille, le corsage ouvert, les seins nus hors du soutien-gorge, les bas à mi-cuisses face à ce sale type borné. Je haussais les épaules. Si ce connard voulait me contempler à cheval sur un bidet en train de me rincer la chatte, eh bien, qu’il regarde ! Après ce que je venais de faire, je n’étais pas à ça près.

— Si vous approchez, je hurle !

Il s’est contenté de me mater et n’a rien tenté. Pantalon ouvert, il essayait, sans grand succès, de faire raidir une queue molle.

– Tu veux pas me la sucer ?

Malgré mes airs affranchis, j’éprouvais plus de honte de ma posture indécente que d’avoir baisé avec mon premier inconnu. C’était le quatrième homme que je prenais dans mon con.

– Toi, tu n’en as jamais assez !

J’ai claqué la porte sans vérifier si le pauvre bougre avait fini par bander.

Le soir, en me branlant à côté de François, j’ai regretté ma dureté. J’aurais dû sucer le patron de l’hôtel en dépit de ses yeux troubles. Qu’est-ce que c’était que ce sursaut de pudeur ? Toutes les queues étaient bonnes à prendre. Je devais me fourrer ça dans la tête !

CHAPITRE VIII

L’été suivant, nous sommes allés en Irlande.

Le voyage en bateau, vingt-trois heures, est fastidieux. On passe son temps à circuler d’un salon à l’autre, à chercher un fauteuil pour s’asseoir, à s’accouder au bastingage pour voir la mer, à suivre le vol des mouettes et à jouer aux machines à sous.

Après le dîner, comme nous ne savions plus quoi faire, j’ai proposé à François de nous rendre au bar où l’on dansait. François n’aimait pas ça et ne pouvait s’empêcher d’être jaloux de me voir dans les bras d’autres hommes. Mais comme j’obtiens toujours ce que je veux, j’ai fini par le décider.

Nos rapports avaient, depuis notre aventure avec Madeleine et Antoine, pris un tour plus pervers. Mon mari flattait ma tendance à allumer les hommes en m’offrant dans les boutiques à la mode des tenues qui me mettaient en valeur. Jupes ultra-courtes, tee-shirts moulants, corsages transparents, que je portais sans soutien-gorge. Sa manière à lui d’exorciser sa jalousie à l’égard des autres mâles consistait à me pousser dans leurs bras.

Il n’avait pas encore été au bout de ses fantasmes.

Avec Antoine, il exigeait que je lui raconte tout dans le moindre détail. Je devais répéter, pendant qu’il se branlait, mes gestes et mes paroles. Puis il me forçait, comme s’il voulait que je trompe Antoine, à m’imaginer dans les bras d’un autre homme, voire de plusieurs. Il avait pris l’habitude de me prendre dans le noir, parfois même sans attendre d’être dans notre chambre, debout dans l’entrée. Il me disait que c’était quelqu’un d’autre qui me baisait : un livreur, un vendeur d’encyclopédies à domicile, un inconnu ramassé dans la rue, un serveur de café que j’aurais entraîné dans les toilettes. Et moi, je pensais à l’homme de l’hôtel et à sa grosse queue...

Il lui arrivait même de me prendre par-derrière et, sortant sa bite pour la rentrer de nouveau, de faire comme si j’avais plusieurs partenaires, auxquels il attribuait des prénoms. Il allait jusqu’à prendre des voix différentes pour faire ses commentaires.

– Elle est chaude, la garce...

– Terrible, t’as vu comme elle jute ?

– Arrête de te branler, Pierre, mets-lui ta queue !

– J’en peux plus, Bernard... je vais lui lâcher ma purée !

François ne pouvait plus faire autrement pour prendre son plaisir avec moi. Il avait besoin du désir des autres hommes pour accroître son envie et son ardeur. Pourtant, ces jeux vicieux, qui me faisaient jouir, me laissaient tout de même sur ma faim. François, à mon goût, n’allait pas encore assez loin. J’aurais préféré d’autres queues, pour de bon. C’est sans lui que je souhaitais jouir. Car, après ces moments intenses, François déprimait et me culpabilisait.

– Jure-moi que tu m’aimes toujours. Je ne veux plus que tu ailles avec d’autres hommes. Promets-moi !

Il était trop tard. François n’avait pas besoin de me pousser à aguicher les hommes. Le pouvoir que j’avais sur eux, que je venais de découvrir, me grisait. J’aimais me faire traiter de salope dans les rues. J’aimais me faire suivre par un petit vieux qui regardait mon cul se trémousser pour lui. J’aimais que les hommes m’adressent des propositions. C’est fou ce qu’ils peuvent dire à une femme qui les excite. Certains prétendaient même qu’ils reniflaient l’odeur de mon con. Je n’en croyais pas un mot, mais ça me faisait mouiller. Il s’en fallait de peu que je ne suive le premier venu qui me proposait de lui sucer la queue. Le soir, je me branlais comme une folle et les discours délirants de François me faisaient jouir avec violence.

Sur le bateau, je ne portais qu’une jupe très courte qui volait sur mes fesses, un string qui me rentrait dans la raie du cul et un polo fluo très moulant qui épousait mes seins. J’avais pris du poids et mes nichons étaient devenus lourds. J’étais fière de les porter sans soutien-gorge. Ils tendaient le tissu, pointes saillantes.

A peine étions-nous arrivés sur la piste de danse qu’un type assez jeune est venu m’inviter. Il m’a prise dans ses bras et, sans attendre, s’est collé à moi. Son ventre s’appuyait contre le mien ; je n’ai pas tardé à sentir sa verge durcie, qu’il poussait contre mon pubis. Je me suis mise à fondre ; ma chatte palpitait. Je me suis abandonnée à l’étreinte de mon danseur. Nous nous frottions l’un contre l’autre en faisant du sur-place. Il séparait mes jambes avec son genou et coinçait sa cuisse contre ma fourche. Un bras passé dans le creux de mes reins, il me tenait cambrée pour mieux me faire sentir sa bite. Sa main me pelotait un sein et moi, prise de frénésie, j’ondulais du bassin pour écraser ma vulve contre sa tige.

La danse terminée, je suis demeurée sur la piste, saoulée. Je crois bien que, s’il m’avait couchée par terre, je me serais laissé prendre, là, au milieu des couples enlacés, sans protester. Avant que j’aie regagné en titubant la table où m’attendait François qui me jetait des regards sombres, un des copains de mon danseur m’a prise par le bras et la ronde a recommencé.

Cette fois, c’était un blond frisé à la poitrine large et aux bras nus, musclés et tatoués. Il était beau comme un dieu. Après avoir retroussé ma courte jupe, il a plaqué ses mains sur mes fesses nues et m’a pressée contre son bassin. Nous ne dansions pas. Il avait relevé une de mes cuisses, mon pied ne touchait plus terre. Ma chatte, qui n’était plus protégée par le fin ruban du slip, s’étalait, s’écrasait sur la bosse de sa verge. Mon clitoris était directement en contact avec la toile rugueuse du jean. Je jouissais...

La foule qui tournoyait sur la piste nous dissimulait à moitié. Nous devions être terriblement indécents. Mais je m’en foutais. Aussi ivres que nous, les couples se cognaient les uns les autres. Dans la demi-obscurité, nous n’étions pas les seuls à nous tenir de manière impudique. Une blondinette, qui n’avait pas quinze ans, tenait dans sa main la queue de son partenaire, un barbu de cinquante ans ; elle le branlait. Une fille se trémoussait, coincée entre deux types. Soulevée, je ne tenais plus debout que portée par les bras puissants de mon cavalier. La sueur nous collait l’un à l’autre. J’aimais cette odeur forte, qui me grisait. Un bouton de sa braguette a écrasé mon clito ; j’ai été secouée par un orgasme.

Mon premier danseur m’a récupérée. Mon polo était remonté sous mon menton, j’avais les seins à l’air. Ses doigts malaxaient les nichons, étiraient les pointes. Sa main, descendant entre mes cuisses, a écrasé ma vulve grasse de jus. Il a fait entrer ses doigts dans ma chatte. Il me secouait sans se soucier des autres. A mon tour, je lui ai serré la bite au travers du tissu.

Je ne savais plus rien. J’étais folle. Je voulais ces types. Dans mon con. Je me serais laissé prendre sur la piste. Je voulais qu’ils m’emmènent n’importe où, dans les coursives, sur le pont. Mais il y avait du monde partout. Je voulais baiser.

Vacillante, je suis retournée à notre table. François avait son air des mauvais jours. J’ai cru qu’il allait me frapper. Il fallait pourtant que je trouve le moyen de le convaincre de me laisser aller avec les garçons. Il n’y avait qu’un seul argument : l’exciter et transformer sa rage en désir. Entrer dans son jeu.

– Je n’en peux plus, touche ma chatte, elle est trempée... je veux qu’ils me baisent, tous les deux, s’il te plaît, François ! Si tu voyais comme ils bandent. En dansant, ils frottent leurs bites...

Comme je lui donnais des détails crus sur la conduite de mes partenaires, et que je lui faisais part de mon désir d’être baisée, j’ai vu sa colère se transformer en excitation. Le trouble dans lequel il me voyait plongée aiguisait son appétit.

– Tu veux leurs bites, espèce de pute ?

– Oui, je veux leurs grosses bites dans mon trou, je veux qu’ils me bourrent le con... je les veux, je les veux ! S’il te plaît...

Il m’a donné la clé de notre cabine.

– Baise bien. Mets-toi ces bites dans la fente. Fais-toi défoncer !

Il m’accordait une heure. Ensuite, je les chasserais et resterais allongée avec leur sperme en moi. Il viendrait à son tour me baiser. Il me voulait pleine de sperme. Je lui raconterais tout.

– Tu me le jures, sinon, je ne te donne pas la clé.

Il avait le visage en feu, ses mains tremblaient.

– Je ferai tout ce que tu veux, promis.

J’aurais accepté n’importe quoi pour qu’il me laisse partir. Je suis retournée retrouver les deux jeunes Anglais. Je leur ai expliqué que nous pouvions aller baiser dans ma cabine. Je les ai conduis. Un troisième s’est joint à eux.

Aussitôt la porte refermée, j’ai fait valser ma robe et mon slip et me suis allongée nue sur la couchette, cuisses écartées. Les garçons n’ont pas même pris le temps de se déshabiller. Ils ont juste ouvert leur jean et ont sorti leurs bite. Sans attendre, mon premier danseur m’a soulevée en m’attrapant par les chevilles, a ouvert mes jambes et a plongé sa queue dans ma chatte. Le beau blond, qui était bien doté par la nature, m’a mis sa pine dans la bouche. Il l’a poussée au fond de ma gorge, j’ai failli suffoquer. Me tenant par les cheveux, il se servait de ma bouche comme d’un con. Ses mains me palpaient les seins. Le troisième m’a mis sa queue dans la main et m’a tâté les fesses.

Je me suis livrée à eux, ivre de plaisir. Je ne savais plus rien... que ma jouissance ! François ne comptait plus.

Pendant une heure, ils m’ont prise je ne sais combien de fois, me plaçant dans toutes les positions selon leur convenance, me retournant en tous sens. Mais j’étais loin d’être une poupée de son, je participais activement, suçant, branlant, m’agitant, donnant des coups de reins comme une bête en rut. On m’a enculée malgré mes faibles protestations. A ma grande surprise, je n’ai éprouvé aucune douleur, tant mes orifices étaient dilatés. Au contraire, j’ai découvert de nouvelles sensations. Le comble a été atteint quand ils se sont arrangés pour me prendre à la fois par le con et par le trou du cul !

J’avais la chatte pleine, de leur jus et du mien. Pas seulement la chatte, l’anus aussi. Ils s’étaient branlés et avaient lâché leurs giclées sur mes seins, mon ventre, mes cuisses. Ça me coulait sur le visage, collait mes cheveux. Mon cul baignait dans une mare visqueuse.

J’étais repue. Eux aussi. Je les ai chassés. Après leur départ, je n’ai pas attendu longtemps : François se trouvait derrière la porte.

– Je n’en peux plus, François, attends un peu !

Il ne m’a pas écoutée. Il s’est jeté sur moi et m’a prise avec fureur. Il m’injuriait. Il me tenait clouée sur la paillasse. Le sperme des autres huilaient nos corps qui glissaient l’un contre l’autre. Il cognait en moi comme s’il avait souhaité me faire mal. Et j’aimais cela. J’aimais François. Je gueulais. Je donnais des coups de reins. Il m’a fait jouir. Cela ressemblait à un viol ; c’est cette violence que je voulais. Je l’aurais toujours désiré ainsi : dur, méchant, méprisant !

Nous avons sombré dans le sommeil, sans même prendre le temps de nous doucher.

CHAPITRE IX

Au retour à Paris, mes rapports avec François se sont modifiés à la suite de l’épisode sur le bateau. Mon mari, toujours aussi maladivement possessif, ne se contentait plus de m’offrir des tenues provocantes. Il m’incitait carrément à draguer. Il me parlait sans cesse de l’effet que je produisais sur les hommes. Cette idée devenait obsessionnelle. Il s’excitait à ce propos lors de nos séances de masturbation l’un à côté de l’autre.

– Tu es jeune, Colette, tu aimes ça... alors, baise ! Racole des types dans la rue, n’importe qui, fais-toi sauter ! Dis-moi que tu aimes ça !

– Oui, j’aime ça... les grosses queues qui me défoncent.

– Et dans la bouche ? Tu suces aussi, hein ? Tu avales tout, dis ?

– Oui, j’avale.

Il secouait sa queue de plus en plus vite.

– Prends-en autant que tu veux. Si une ne te suffit pas, mets-en plusieurs. Ça t’a fait jouir d’avoir le cul baignant dans le sperme ? Une dans la chatte, une dans la bouche, une dans chaque main. Et dans le cul, aussi... Baise, baise, baise !

En contrepartie de sa complaisance, il me demandait de lui téléphoner aussitôt après avoir joui, et de l’attendre allongée sur le lit, cuisses ouvertes, la chatte encore pleine. Il quittait son travail, sautait dans un taxi et arrivait à l’appartement, essoufflé. Il ne prenait même pas le temps d’enlever son pantalon. Il se jetait sur moi et me prenait comme ça, dans le jus de l’autre, en m’injuriant.

– Salope, ordure ! Tu viens de te faire piner ! Il t’a bien fait jouir ? Tu l’as sucé ? Il t’a enculée ? Il a éjaculé combien de fois ? Raconte-moi !

Sa jalousie fouettait son désir ; pendant que je répondais à ses questions, il me prenait avec une rage dont j’avais toujours rêvé. Il se transformait en amant passionné. Il ne se contrôlait plus et parvenait à me faire jouir comme jamais auparavant.

Je m’habillais de minijupes ou de pantalons collants. Je ne portais plus de soutien-gorge. Mes décolletés étaient profonds, mes blouses transparentes. Ou alors je mettais des bustiers audacieux ; ma poitrine lourde devenait provocante. Les regards des hommes, partout où je passais, se collaient à mes seins comme des mouches sur du miel. Le tissu plaqué sur mon cul, qui avait forci, dessinait la forme de ma culotte. Les courants d’air et les grilles d’aération des parkings retroussaient ma jupe jusqu’à la taille. Je demeurais cuisses ouvertes aux terrasses des cafés...

Je me laissais aborder par n’importe qui. Je prenais du plaisir aux déclarations scabreuses des plus vieux, et aux propositions sans fard des plus jeunes. Même si je ne les suivais pas tous chez eux, j’aimais le climat de sexualité débridée où je baignais.

– Tu viens chez moi, on fait ça vite fait ?

François acceptait que je sorte le soir avec un autre, que je rentre tard la nuit, après avoir baisé des heures avec Pierre ou Paul. Il m’attendait, nu sur le lit, la queue raide. Je m’approchais. Il me fourrait la main sous la jupe, me prenait le con, et enfonçait ses doigts dans mon vagin dilaté, dégorgeant.

– Tu as bien baisé, t’es toute poisseuse, ça te coule sur les cuisses. Qu’est-ce qu’il t’a mis ! Raconte comment tu t’es fait mettre. Raconte ! Comment elle était, sa bite ?

Il m’attirait à lui avant que je sois déshabillée, et me renversait sur le lit. Il arrachait mon slip et me prenait avec une colère contenue. Il m’entraînait loin, dans une jouissance qui me faisait peur.

François acceptait toutes les soirées auxquelles nous étions invités. C’est lui qui choisissait ma tenue. Je n’étais jamais assez provocante à son goût. Nous sortions souvent. Il m’observait. Il me désignait les hommes susceptibles de « faire l’affaire », comme il disait. Si je me montrais réticente, ou trop lente, c’est lui qui établissait le contact. Il suivait les progrès de mon flirt. Lui draguait rarement. Sa surveillance me pesait. Il cherchait à me surprendre en train de me faire peloter. Enfin, il me poussait à m’enfuir avec le mec pour aller baiser chez lui ou à l’hôtel.

– Va, sauve-toi... et reviens vite pleine de sperme !

Certains soirs, après un dîner où il m’avait fait boire, il m’entraînait dans un bar de Montparnasse. Il y avait de la musique de jazz et beaucoup de fumée. Perchée sur un tabouret, j’exhibais mes jambes gainées de bas noirs. Nous entamions la conversation avec un de ces types solitaires, qu’on trouve la nuit, accoudés au comptoir. Je laissais mes jambes ouvertes, pour qu’on puisse voir, sous ma jupe très courte, mon slip réduit à un mince ruban, ou même mon absence de slip.

Le type éméché blaguait, nous offrait un verre. Comme François le laissait faire, il me draguait. Il posait sa main sur ma cuisse et, sous le regard complice de François, la remontait lentement, jusqu’à me toucher le sexe.

– Elle porte pas de culotte, ta femme ?

François, que la scène excitait, aimait prolonger l’attente.

– Encore un verre ?

Nous reprenions un gin ou un scotch. François plaisantait avec Georges, le barman, qui nous avait à la bonne. Il traversait le bar pour saluer un autre type. Il me laissait seule avec mon amoureux du moment, qui en profitait pour me peloter les nichons, ou glisser sa main entre mes cuisses.

– On y va ?

– Oui, oui... on va y aller.

– Touche ma queue comme elle bande.

Je lui mettais la main à la braguette. Sentir la queue raide au travers du pantalon me faisait fondre. Je maudissais François de s’amuser à me faire languir.

François revenait enfin. Il finissait son verre en prenant son temps pour me faire rager et exacerber mon désir de l’autre. Puis il proposait au type de venir prendre une coupe de champagne à la maison. Cela me gênait toujours. J’aurais préféré suivre seule l’homme chez lui ou dans une chambre d’hôtel. Malgré le feu qui me dévorait le ventre, prendre mon plaisir sous les regards de mon mari continuait à me brider. Je ne me sentais pas libre. Je me retenais de gémir et de crier comme j’aimais. Mais je savais que si je ne cédais pas à ses exigences, il finirait pas restreindre ma liberté.

C’était du donnant-donnant : Je te laisse libre de faire tout ce que tu veux, mais tu le paies en baisant devant moi.

En dépit de cette vie mouvementée, nous continuions à tenir l’un à l’autre. Il fallait bien que je lui prouve mon attachement.

Un soir, à la Closerie, nous avons dragué un Noir, corpulent, assez âgé, qui se prétendait ambassadeur, ainsi qu’une fille saoule au décolleté profond. J’avais bu. Viviane, la rousse, avait une peau très blanche ; ça m’émouvait. Elle demeurait figée, silencieuse, ses grands yeux cernés de noir. Une forte odeur animale se dégageait d’elle.

Assise à ses côtés à l’arrière de la voiture, je l’ai prise dans mes bras et l’ai embrassée sur la bouche. La fille, toute molle, se laissait faire. Je fouillais sa bouche de ma langue, lui donnais ma salive. François ne nous quittait pas des yeux dans le rétro. C’était le genre de scène dont il raffolait.

Dans l’ascenseur qui conduisait à notre appartement, j’ai ouvert largement la robe de Viviane, qui se boutonnait par-devant. Dessous, elle était nue, et portait des bas noirs tenus par des jarretelles roses. Son corps était pâle. Ses pointes de sein à peine visibles. Le léger duvet roux, qui couvrait son pubis, laissait apparaître la ligne pourpre de sa fente. Le Noir, qui avait sorti sa bite flasque de sa braguette, se tripotait en plaisantant. Sur le palier, le voisin, un retraité, qui descendait sa poubelle, et avait l’habitude de me lorgner et de me frôler, a ouvert des yeux ronds.

Viviane avait de très belles fesses. Elle repoussa l’homme noir qui voulait la toucher. Je l’ai allongée sur le tapis du salon, lui ai écarté les cuisses et lui ai caressé le ventre. Le grain de sa peau était d’une finesse incroyable. Les veines bleues transparaissaient, surtout aux seins. Du doigt, j’ai séparé les lèvres de son sexe. Une odeur forte s’en dégageait. Ses nymphes étaient d’un rose intense. Je me suis penchée et lui ai léché la fente. Elle se laissait faire, comme une poupée, sans trop manifester de plaisir. Son sexe avait un goût prononcé d’urine et de sueur, qui ne me plaisait guère. Cependant, son abandon me donnait des envies de la violenter. J’ai insisté avec la pointe de ma langue sur son clitoris. Elle n’a réagi que par quelques faibles soupirs. Je me suis lassée. Comme elle ne mouillait pas beaucoup, j’ai enduit sa moule de salive, pour la livrer à François.

– Elle est prête, je l’ai chauffée pour toi, baise-la. Tu vas voir comme elle est douce. Moi je vais m’occuper de l’ambassadeur.

Je me suis installée sur le canapé et me suis laissé tripoter par l’homme mûr, tout en observant François qui s’agitait entre les cuisses de la belle rousse. La queue du Noir, hors du pantalon, ne bandait toujours pas. Elle était étonnement longue, et terminée par un gland épais, rouge foncé. Je me suis penchée et l’ai prise dans ma bouche. Le goût était fort. Mais je le préférais à la saveur du con de Viviane. Je l’ai léchée avec application jusqu’à ce qu’elle se redresse et devienne bien ferme. Je voyais les fesses de mon mari se soulever. Je me suis retournée et me suis empalée sur la bite de l’ambassadeur, qui m’attendait, affalé dans les coussins du canapé.

Ensuite, nous avons mis le diplomate à la porte, et nous avons couché la fille entre nous dans le grand lit. Pendant la nuit, François lui a fait l’amour. Le lendemain matin, nous avons pris le petit déjeuner ensemble. Viviane était toujours aussi calme et mutique.

François, qui n’aimait pas danser, pourtant, s’était découvert du goût pour les boîtes et les dancings. Il me demandait de mettre mes jupes les plus courtes, mes décolletés les plus profonds, ou mes tricots les plus moulants. Après quelques tours de piste, que nous faisions ensemble, et qui lui permettaient de repérer les hommes seuls, il me ramenait à ma table. Il me désignait tel ou tel type qu’il avait remarqué. Il choisissait de préférence des hommes convenables, un peu coincés, qui n’osaient pas me regarder en face.

– Tu a vu le type, là-bas, complet sombre, cravate bleue, lunettes cerclées ? Tu devrais le débaucher. Souris-lui. Va l’inviter à danser. Il en meurt d’envie. Tu vas le frotter, le faire bander. Sous ses airs sérieux, c’est un cochon.

Après force sourires et œillades de ma part, l’homme au complet bleu marine finissait par se décider à m’inviter, persuadé que j’étais tombée sous son charme. Je m’abandonnais dans ses bras, lui laissant croire qu’il m’avait séduite, que j’aimais les hommes sévères et un peu machos. Je me collais à lui, appuyant mon pubis sur sa queue, qui se mettait à bander. Je lui murmurais des bêtises à l’oreille. Je lui disais que j’avais tout de suite eu envie de lui. Il s’inquiétait de ce qu’en penserait mon mari. Je lui répondais que François était mon frère. Quand je revenais à notre table, François me questionnait :

– Ça marche ? Il bande ?

– Oui.

– Tu as envie de lui ?

– Oui.

– Va avec lui dans les toilettes... fais-toi sauter. Je suis sûr que ta culotte est trempée, vicieuse !

Je retournais me frotter contre mon cavalier à la queue raide. Il m’avouait que lui aussi avait envie de moi, mais ne savait pas comment faire. Je lui proposais d’aller ensemble aux toilettes du sous-sol. Il paraissait choqué, mais finissait par me suivre. Enfermée dans la cabine, côté hommes, je m’abandonnais aux caresses, souvent maladroites et brusques, de ces hommes habitués aux prostituées ou aux petites secrétaires. Ils avaient besoin d’affirmer leur virilité en cherchant à me dominer. Je les laissais faire, j’aimais ça.

François m’attendait en haut, en s’impatientant et fumant cigarette sur cigarette. Nous quittions l’établissement aussitôt après ; dans la voiture, il fallait que je lui donne tous les détails. Avec combien de doigts l’autre m’avait branlée ? Est-ce que je l’avais sucé ? Comment était sa bite ? M’avait-il prise par-devant, par-derrière, les deux ?

A la maison, tous deux malades de désir, nous baisions à la sauvage.

Pendant les vacances d’été, nous faisions une trêve. Ça me convenait. Nous choisissions des endroits calmes, où les tentations étaient réduites : la campagne, la montagne... Nous évitions le bord de mer : trop dangereux ! Nous nous contentions de bains de soleil, de promenades et de lectures. Pourtant, certains soirs, François ne pouvait s’empêcher de provoquer les occasions qui lui permettaient de satisfaire ses goûts, et les miens. Les frôlements sur mes seins dans la foule des bals populaires, les mains baladeuses sur mes fesses dans la cohue, les propos salaces qui me visaient faisaient son plaisir. Moi aussi, j’aimais ces hommes qui profitaient de la fête et de sa confusion pour me chasser. Leurs regards chargés de désir coulaient sur ma peau. Bousculée, chahutée, je me livrais à eux. Aux jeunes gars, je préférais les hommes mûrs assez frustes, dont les étreintes brutales me faisaient chavirer.

Il n’était pas difficile de les affoler, le temps d’une danse, en collant mon ventre à leur bite, dure dans le pantalons. Je savourais leurs étreintes vigoureuses. Je retrouvais François, toute pantelante, avec une faim au ventre, dont il profitait aussitôt que nous étions rentrés chez nous, parfois même dans la voiture.

Il arrivait qu’un de mes hommes de rencontre m’entraîne n’importe où, sans dire un mot, dans une rue sombre, sous un porche, ou contre un arbre du jardin public. En silence, me soufflant son haleine au visage, il sortait sa queue, retroussait ma jupe et, soulevant une de mes cuisses, me pénétrait sans préparation. Dans sa précipitation, et en raison de la position peu pratique, je devais souvent l’aider en prenant son sexe à pleine main, pour me l’introduire dans la chatte. Le bras du type, passé derrière ma taille, m’empêchait de tomber. Je m’agrippais à sa chemise de drap grossier, et bombais le ventre pour mieux sentir sa bite en moi.

François n’était jamais bien loin ; il m’observait.

La situation de François me permettait de ne plus travailler. J’avais donc devant moi de grands après-midi libres.

Je me suis mise à racoler, n’importe qui, conformément aux demandes de mon mari. François avait raison, peu importait l’homme, seule comptait la grosseur de sa bite et l’ardeur de son désir.

Je préférais les livreurs garés en double file, pressés, qui m’accostaient sans détour, ou bien les maris frustrés, qui cherchaient désespérément à vider leurs couilles avant de rentrer chez leurs épouses trop sages.

– Ça te dirait de me sucer la bite. T’as un beau cul, tu sais, tu m’emmènes tirer un coup !

A peine la porte de l’appartement refermée, ils ouvraient leur braguette, sortaient leur queue encore molle.

– Suce-moi.

Je les prenais dans ma bouche. Ils bandaient aussitôt et parfois, avant même d’atteindre le lit, ils me jetaient par terre et m’enfilaient dans l’entrée, sur la moquette qui me râpait les fesses jusqu’à la brûlure. Même brutaux et maladroits, ils avaient faim d’une femme ; tirer leur coup était vital pour eux.

Parfois, la fringale qui me tenaillait le ventre me faisait peur. Je me disais que je devrais freiner mes instincts de débauche. Je demeurais sagement à la maison et me lançais dans le nettoyage. Mon ardeur s’arrêtait vite. Passer l’aspirateur et faire reluire l’argenterie n’avait rien de folichon. J’achetais une dizaine de romans policiers. Je dévorais les deux premiers et abandonnais les autres. J’allais au cinéma ; un homme venait s’asseoir à côté de moi, me faisant du genou. Je me levais et me plaçais quelques sièges plus loin. L’homme me suivait et me mettait la main sur la cuisse. J’ôtais sa main ; mais je le laissais faire à sa seconde tentative. J’avais le cœur battant, la respiration haletante et la culotte mouillée.

Je décidai de fréquenter un club de remise en forme. Je me disais que l’exercice calmerait mes ardeurs et m’empêcherait de prendre du poids. Mon goût des bons petits restaurants, où m’emmenaient mes amants avant de me sauter, m’avaient arrondie. J’avais tendance à grossir des seins et du cul.

La salle de sport était un lieu de drague. Vêtues de maillots qui moulaient leurs formes et leur pubis de manière indécente, les femmes se masturbaient avec les appareils destinés au massage, se pelotaient ou se gouinaient sous prétexte d’assouplissements, draguaient les hommes sans retenue et baisaient dans les toilettes ou les douches, sans prendre le temps de fermer la porte. Les hommes, la bite raide dans leur petit short de satin, les couilles visibles dans le slip, ne demandaient pas l’autorisation de vous coller la main aux fesses. Et les moniteurs bronzés et musclés mettaient un point d’honneur à se taper toutes les clientes les unes après les autres.

– Dis donc, ma petite poule blonde, je ne t’ai pas encore baisée, toi ! Tu sais que t’as de beaux roberts et qu’on voit ton abricot sous le collant ? Tu me fais goûter ?

Je faisais comme les autres, je me tapais les moniteurs, plus quelques clients.

CHAPITRE X

Nous avons passé quelques jours chez ma mère, qui avait une maison de campagne en Touraine. François devait rentrer à Paris pour son travail. J’ai décidé de demeurer au calme, avant de me replonger dans l’univers parisien. Quelques jours sans sexe me feraient du bien.

J’ai conduit François à la gare de Tours ; j’allais me retrouver seule dans la maison familiale au milieu des champs. Sur la route du retour, je suis passée par la forêt de Montaigu. Nous nous y étions promenés la veille, François et moi. La rencontre que nous avions faite m’est revenue à l’esprit...

Tout en marchant aux côtés de mon mari, à l’ombre des grands hêtres, j’étais en train de faire le point sur la situation de notre couple, quand François s’est arrêté de marcher, s’est collé contre moi en soulevant ma jupe et a voulu me prendre debout contre un arbre. Je n’étais pas d’humeur et je l’ai repoussé.

François faisait la tête. Il était furieux. Je me reprochais d’être injuste avec lui. Après avoir marché en silence, nous avions croisé des bûcherons. Comme je portais une jupe très courte, et que le chemin forestier encombré de ronces et de branches était peu praticable, j’étais forcée d’avancer avec précaution et en ondulant des hanches. J’avais remarqué l’un des types, grand, fort, bronzé. Je n’avais pas prêté attention à son visage. Quand je me suis retournée pour vérifier l’effet que j’avais produit, il a mis sa main entre ses cuisses et, saisissant son sexe dans son short, a fait le geste de se branler.

J’ai soulevé ma robe pour lui faire voir mon cul, sans que François, qui marchait devant, s’en rende compte.

Le soir, au lit, je n’arrivais pas à trouver le sommeil. Je me suis mise à repenser au bûcheron. L’homme était vigoureux, barbu. Sa chemise ouverte montrait un torse large et velu. Je revoyais sa main crispée sur son sexe. Je l’ai imaginé sortant sa verge de sa courte culotte et la secouant, raide, devant moi. Il me tenait coincée contre un tronc d’arbre. Je sentais le sperme chaud gicler sur mes cuisses. Je me suis frotté la vulve...

Sitôt rentrée de la gare, j’ai sorti un transat et, nue, me suis exposée au soleil. J’avais la maison pour moi toute seule. Assurée de ne pas avoir de témoin dans le grand jardin de ma mère, j’ai écarté les cuisses. Songeant au bûcheron et à sa queue bandée, j’ai relevé les jambes comme s’il s’était trouvé là, en face de moi ; le désir est monté dans mon ventre.

J’ai porté la main entre mes cuisses, sur mon sexe humide. Je me suis caressée doucement en enfonçant mes doigts entre mes lèvres, puis dans mon vagin. J’éprouvais un réel plaisir, mais je ne parvenais pas à dépasser un certain seuil de jouissance. J’ai insisté en changeant de rythme, mais rien n’y faisait. Il me fallait autre chose.

J’ai saisi mon vibro, dans mon sac à côté de moi. Je me suis amusée à l’introduire dans mon con et à contracter les muscles de mon vagin pour l’expulser. Huilé de sécrétions, il ressortait tout seul. Je le repoussais entre mes lèvres. Je devais, pour le faire pénétrer, forcer ma chatte. Je me détendais, faisais glisser le gode, que j’enfonçais presque entier ; ses vibrations m’emplissaient le con, et aussi les tripes. Puis je contractais mon vagin et l’engin de plastique jaillissait d’un coup. Au bout d’un certain temps, ça ne marchait plus aussi bien. Ma chatte s’était épanouie et le vibro n’était plus de taille à me satisfaire. J’ai mis la vitesse supérieure, et j’ai placé la pointe sur mon clitoris. L’effet a été immédiat. Un violent orgasme m’a secouée, à me couper le souffle.

– C’est bon. J’aime ça.

J’avais crié très haut. J’ai refermé les cuisses, persuadée d’avoir été surprise par un voyeur. Mon cri avait dû être entendu par un passant. Un fermier ou Fernand, le jardinier, ou encore un promeneur, auraient pu m’apercevoir par un trou dans la haie d’épines. Rouge de confusion, je me suis levée et j’ai jeté des regards autour de moi. Etait-ce seulement le vent qui avait agité les buissons ? Il n’y avait personne. J’étais déçue. Pas seulement : frustrée.

Je me suis allongée dans ma chaise longue, en serrant les cuisses, cette fois. Après quelques minutes de calme, le désir est revenu, aussi puissant. L’image du bûcheron debout devant moi, la bite à la main était présente. S’il avait eu la bonne idée de se promener dans le coin, il aurait pu me surprendre en train de me masturber. Lui ou un autre, j’étais prête à m’envoyer le voyeur ! Oui, si seulement il y avait eu un homme ! Cette idée a fait naître en moi le besoin de me montrer obscène. Je me suis relevée et j’ai tendu les fesses en direction des buissons.

– Regarde-moi, salaud, secoue ta queue !

Pourquoi n’y avait-il personne pour voir ma chatte ? Une grosse queue pour la remplir ? C’était terrible, j’avais de nouveau envie de me masturber. Je me suis redressée. Au stade où j’en étais, il fallait que je fasse quelque chose. N’importe quoi.

Arracher les mauvaises herbes, couper les roses fanées, ratisser le gravier, cueillir des haricots... je commençais, pour m’arrêter aussitôt, énervée, baignée de sueur. J’étais toujours nue. Mes seins pesaient quand je me penchais en avant, et mes fesses s’agitaient au moindre mouvement. Et je demeurais persuadée qu’on me regardait, qu’un homme me voyait aller et venir, qu’il se rinçait l’œil en tripotant sa queue.

Une douche froide m’a apporté un peu de calme. Je me suis préparé une salade que je n’ai pas mangée. J’ai croqué dans une pomme. J’ai placé par amusement une framboise sur chacun de mes tétons. J’ai sucé une courgette avant de me l’introduire dans la chatte. Je l’ai ôtée. J’ai repris le légume dans ma bouche, comme une queue. Elle était grasse de sécrétions. Elle avait un goût de femelle en chaleur. Je me la suis fourrée de nouveau dans le con. Elle glissait trop facilement. Il y avait une aubergine, lisse, plus grosse. J’ai forcé mon con à l’absorber. Le diamètre dilatait mon vagin...

Mon désir était devenu trop violent. Je n’y tenais plus. J’ai enfilé une robe légère, passé une culotte et sauté dans la voiture.

J’ai roulé en trombe jusqu’à la forêt de Montaigu, où j’ai tenté de retrouver le chemin forestier que nous avions emprunté, mon mari et moi. J’avais du mal à m’y reconnaître. Tous les chemins se ressemblaient. Je m’énervais. J’en aurais pleuré. Dans mon désarroi, j’en ai choisi un, au hasard, me fiant à mon étoile.

Des arbres abattus obstruaient la voie. Un sentier étroit les contournait. J’avançais, mais je n’entendais pas le bruit des tronçonneuses. Je me suis dit que les bûcherons ne devaient plus être là. J’étais folle.

Quand je suis parvenue dans la clairière, je ne les ai pas vus. Ils étaient là, tous les trois, debout, adossés contre des arbres, en train de manger des sandwichs. C’était l’heure de leur pause.

– Tiens, on a de la visite. Le petit mari n’est plus là ? On s’ennuie toute seule ?

J’avais honte. Je n’avais qu’une idée : m’enfuir. Qu’est-ce que j’étais venue faire là ? J’avais mal au ventre. Je restais immobile au milieu de la clairière. Le barbu s’est approché et m’a prise par l’épaule.

– C’est gentil de venir nous tenir compagnie. Dans notre forêt, on s’emmerde un peu. Ça manque de présence féminine. Bûcheron, c’est pas un métier qui attire les femmes.

Il m’a serrée contre lui. Il était grand, et ma tête reposait sur sa poitrine. Son bras poilu était ferme, il n’était pas question que je m’échappe. Son torse était musclé et couvert d’une épaisse toison. Son tricot de corps humide sentait la transpiration. Une sirène était tatouée sur son biceps.

Sa main rugueuse est remontée sous mon léger chandail et s’est portée sur mes seins. Il les a palpés l’un après l’autre, en connaisseur.

– Dis donc, cocotte, t’as pas seulement un beau cul, t’as aussi de beaux nichons.

Heureusement, il me tenait solidement, sinon je serais tombée à la renverse, tant mes jambes flageolaient.

– Tremble pas comme ça, ma jolie, on va pas te faire de mal. Hein, les gars qu’on lui veut pas de mal à cette petite caille ?

Les autres se sont approchés.

– C’est mignon, tout ça !

– Ça va plaire à André, il est fou de gros nichons, ça le fait bander. Il passe son temps à acheter des revues avec des nanas à gros nénés et à se branler.

Le barbu a fait passer mon tricot par-dessus ma tête, dénudant ma poitrine.

– Regarde ça, André, qu’est-ce que t’en dis ?

André a déboutonné sa braguette. Il a sorti une grosse queue molle et a commencé à se branler.

– Tu vois, il est bien monté, notre Dédé ! Et lui, c’est Robert.

Le troisième, qui était grand et maigre, a fourré une main sous ma jupe et a baissé ma culotte. Ses doigts se sont enfoncés dans ma chatte.

– Dis donc, elle mouille, la petite !

Contre mon cul, je sentais la pine du premier se frotter sur mes fesses. Le grand maigre m’a pris la main et l’a placée sur sa braguette. J’ai desserré sa ceinture, ouvert son pantalon et j’ai eu du mal à sortir sa queue, toute raide dans son slip. Les trois types bandaient.

– Tu vas nous sucer un petit coup, gentiment... après, tu auras du gâteau.

Appuyant sur mes épaules, le barbu m’a contrainte à m’accroupir pendant qu’il dégrafait sa ceinture, ouvrait sa braguette et sortait une pine trapue. Quand je l’ai mise dans ma bouche, elle l’a remplie. J’ai pressé mes lèvres autour du renflement du gland. Mon sexe s’est crispé. Je me souvenais de mon jeu du matin avec le vibromasseur. Je songeais au plaisir des hommes dans mon vagin resserré. Les deux autres queues, qui se dressaient à hauteur de mes yeux, étaient belles, et je les contemplais avec envie. Je les ai prises dans mes mains, avant de les accueillir dans ma bouche. Les couilles de l’amateur de gros seins avaient un volume impressionnant. Je suis allée les chercher au fond de son slip pour les masser.

Au bout d’un certain temps, ils m’ont remise debout. Deux d’entre eux m’ont soulevée de terre en me tenant sous les cuisses. Je me suis agrippée à leurs épaules. Ils ont écarté mes jambes pour m’offrir au troisième. Je ne devais pas peser lourd pour ces costauds ; André s’est approché la bite à la main. Il a donné un coup de reins et a plongé dans mon vagin. En même temps, il me pelotait les seins. C’était terrible de se trouver ainsi en l’air, portée, écartée, comme sur une balançoire, et de sentir une queue prendre possession de moi.

– J’en voudrais bien aussi, a réclamé un de mes porteurs, le grand maigre.

André a retiré sa queue toute luisante, et a remplacé Robert qui à son tour m’a baisée.

– Va chercher une couverture dans le camion, a demandé le barbu.

C’était excitant de les voir autour de moi, nus jusqu’à la ceinture, campés sur leurs cuisses solides, la queue dressée.

Ils m’ont allongée sur le dos, et la grosse bite du barbu m’a pénétrée. Il avait beau se soutenir sur les mains, il pesait lourd sur moi. J’aimais son poids. Il m’écrasait. J’ai noué mes jambes autour de ses reins pour mieux me coller à lui, et pour qu’il s’enfonce loin dans mon vagin. Il s’est mis sur les genoux ; je suis restée soudée à lui. Il a passé ses mains sous mes fesses pour me soulever et m’a fait aller et venir sur sa queue raide. Je tremblais, secouais la tête, enfonçais mes ongles dans son dos pour l’inciter à accélérer le rythme. Plus vite ! Oui... Finalement, j’ai sursauté. J’ai crié. J’avais joui.

Le bûcheron, dont je ne connaissais pas le prénom, m’a reposée sur la couverture. Il m’a caressé le visage d’un geste de reconnaissance qui m’a fait fondre. Puis ce fut au tour d’André. Il m’a donné des coups violents, et m’a fait jouir lui aussi. Il a préféré éjaculer en se touchant la queue et m’a aspergé les seins de longues giclées de sperme. J’en ai reçu sur le visage. De la main, j’en ai recueilli quelques gouttes et, gourmande, me suis sucé les doigts. Le troisième, Robert, m’a retournée et m’a prise en levrette. Il me palpait le cul, tout en faisant aller et venir sa bite. Il me claquait les fesses. J’avais le cul en feu. Il m’a enfoncé un doigt dans l’anus. J’ai adoré ça. J’ai senti le jet de son sperme dans mon vagin. Je mordais la couverture.

Ils n’avaient pas débandé ; ils m’ont de nouveau baisée l’un après l’autre dans la même position.

André a éjaculé une seconde fois sur mes fesses. Le bûcheron sans prénom m’a prise plusieurs fois et a dû jouir à deux ou trois reprises, dont une fois dans ma bouche. Robert se faisait sucer, pendant que l’autre me donnait des coups de queue.

Il y avait longtemps que je ne comptais plus...

Je me suis tenue tranquille le reste de la semaine, me contentant de ma petite séance de masturbation du soir.

En rentrant à Paris en voiture, je me suis arrêtée sur une aire d’autoroute pour faire le plein. Un conducteur curieux a plongé des regards indiscrets entre mes cuisses quand je suis sortie de l’auto. Je n’ai pu faire autrement que le remarquer et le dévisager, prête à protester. Je ne portais qu’un tout petit slip rouge vif qui me sciait la vulve.

– Super. On pourrait peut-être se faire un petit extra ?

Il avait la quarantaine, blond, bronzé, avec des lunettes Porsche. Après tout pourquoi pas ? J’ai suivi sa BMW sur la petite voie qui s’enfonçait dans le sous-bois. Il s’est arrêté. Au travers des bosquets, on pouvait voir les voitures garées sur le parking de la cafétéria, et des enfants se balancer ou glisser sur le toboggan.

Je me foutais pas mal qu’on puisse nous apercevoir. J’étais déjà prête à faire l’amour quand le type à la BMW avait reluqué mes cuisses. Sa manière de me demander de le suivre, sans même penser que je pourrais refuser, m’avait décidée.

Sa voiture sentait le cuir et le tabac blond. J’ai ôté mon slip et me suis allongée sur le siège arrière. Le cuir était doux sous mes fesses. Il a déboutonné sa braguette et a sorti sa queue. Il a mouillé le gland de salive. Ce n’était pas la peine : j’avais le con trempé. Il a soulevé mes jambes et m’a prise sans un mot.

Cette histoire-là, je l’ai racontée à François. Elle lui a bien plu.

CHAPITRE XI

Remettant de l’ordre dans mes papiers, je suis tombée sur des photos que François avait prises de moi. Progressivement, il m’avait amenée à adopter des poses de plus en plus osées, voire carrément obscènes. J’avais accepté avec réticence. Etrangement, quand mon mari voulait m’imposer ses exigences érotiques, j’avais l’impression qu’il me violentait, alors que je n’hésitais jamais à me soumettre aux caprices des autres, quels qu’ils soient. Je prenais à cette dernière soumission une jouissance particulière.

Il m’arrivait encore quelquefois de céder aux demandes de François, quand il m’avait acheté une guêpière, une nuisette suggestive, ou qu’il avait déniché une culotte fendue froufroutante, telles qu’en portaient nos grands-mères. Mais le jeu ne m’amusait plus. Je n’avais plus envie de jouer avec lui, alors qu’avec les autres tout m’excitait.

J’ai jeté un coup d’oeil sur l’album ; certaines poses très indécentes ont fait vagabonder mon esprit et m’ont donné envie de me toucher. Comme j’étais assise au bureau, il m’a suffi d’écarter les cuisses. J’ai glissé ma main sous ma jupe et j’ai tâté le fond gluant de ma culotte. En soulevant l’élastique, j’ai introduit mes doigts dans ma fente et je me suis frotté la chatte. J’imaginais qu’un homme se tenait à quatre pattes sous la table, en train de me reluquer. J’ai ouvert plus grand l’angle de mes cuisses. Puis c’est au photographe que je suis mise à penser. Je le voyais se masturber en contemplant mes photos, qu’il venait de tirer dans son laboratoire. C’est ce qui m’a fait jouir.

L’adresse de la boutique de photo figurait sur les pochettes. J’ai décidé de lui rendre visite.

C’était un petit studio, dans une rue étroite, derrière la gare Montparnasse. Une boutique verte, à la peinture écaillée, avec quelques appareils vieillots dans une vitrine poussiéreuse. Je suis entrée. L’homme était tel que je l’avais imaginé : gras, demi chauve, les yeux vicelards, vêtu d’une longue blouse grise. Pas de doute, il avait dû conserver des tirages de mes photos pour son usage personnel. Sa voix était obséquieuse. Ses yeux se sont posés sur ma poitrine.

Gênée, je lui ai demandé s’il faisait des portraits. Je lui ai expliqué que je souhaitais donner à un ami, qui partait pour l’étranger, des images de moi en souvenir.

Le studio était une pièce noire. Sur le mur du fond était tendu un drap blanc maculé de taches. Le seul mobilier était constitué d’une chaise de cuisine. Il a allumé les projecteurs ; l’intensité de l’éclairage a créé une distance entre nous. Je l’entendais, mais ne le voyais plus.

– Si j’ai bien compris, madame, vous souhaitez des photos de charme qui mettent en valeur vos avantages.

– Vous m’avez mal comprise.

Jouant les prudes, je lui ai affirmé que je n’avais pas l’habitude de poser pour un autre que mon mari ; je tenais à ce que cela reste correct. Sa voix grinçante me mettait mal à l’aise. Elle avait des inflexions lubriques qui me troublaient et me plaçaient sous sa dépendance.

– Bien sûr, bien sûr, a-t-il ironisé. Ouvrez votre corsage... qu’on voie la dentelle de votre soutien-gorge. Et croisez haut les jambes.

L’appareil crépitait. Le photographe, tapi dans l’obscurité, me donnait des ordres brefs, sans me laisser le temps de réagir.

– Avec une poitrine comme ça, ce serait dommage que votre ami n’en profite pas. Sortez le téton. Pincez-le pour le faire durcir. Plus fort. Les deux nichons, maintenant. Relevez votre jupe. Plus haut, au-dessus du bas ! Qu’on aperçoive la chair de la cuisse, sinon, c’est pas la peine de porter des bas noirs.

Il me conduisait à prendre des poses de plus en plus osées ; je ne protestais que pour la forme. J’obéissais à chacun de ses ordres. Il m’a tutoyée.

– Plus haut, je veux voir ta culotte. Ecarte les cuisses. Mieux que cela. Montre-moi le fond de ton slip. Avec les poils qui sortent... Penche-toi en avant pour faire balancer tes gros nichons. T’es bandante comme ça. Il va se régaler, le copain ! Tourne-toi. Remonte ta jupe. Jusqu’à la taille. Tends bien la croupe. Davantage. Les jambes écartées qu’on puisse voir le renflement de ta vulve. Tire sur le tissu... que ça rentre dans la fente. Penche-toi plus en avant. Mais... elle mouille sa culotte, la vilaine sale ! Ça te fait de l’effet de montrer ton cul ?

Je me laissais mener comme une marionnette. Le vieux cochon faisait de moi ce qu’il voulait.

– Assise, cuisses écartées. C’est ça, t’as la chatte qui bave. Tu vas nous la montrer, ta fente poisseuse. Vas-y, écarte le fond du slip. Je veux voir la moule...

Son ton était à ce point libidineux que j’ai fini par me révolter. Je me suis levée, j’ai rabattu ma jupe et j’ai refusé de continuer. Il m’a agressée. Il se montrait menaçant. J’ai craint qu’il ne me tape dessus tant il était furieux.

– Toutes les mêmes, sales petites bourgeoises ! Vous n’avez qu’une envie : montrer votre cul. Tu crois que je ne la connais pas, ta chatte ? Après toutes les photos de ton mari sur toi.

Il s’était branlé en regardant ma moule. Il m’avait vue avec une bougie dans le con, un godemiché, une bouteille, un manche à balai !

Il a repris, jetant le masque :

– Eh bien, oui ! Je me suis astiqué le manche, et plus d’une fois, les yeux fixés sur des photos de ton con, et j’ai lâché ma purée... tu es sacrément bandante.

Il a écarté les pans de sa blouse. Son pantalon était ouvert, et sa queue se redressait.

– Tourne-toi et fais pas d’histoires... ou je raconte tout à ton mari. Montre-moi ton cul. Baisse ta culotte. Encore. Ecarte tes fesses à deux mains, que je vois bien tes trous ! Je veux voir ta chatte toute beurrée. Grande ouverte. Toute vide. Il y manque une grosse pine bien raide !

Il parlait d’une voix rauque, en se tripotant la queue qui ne bandait toujours pas. De l’autre main, il me mitraillait avec son appareil.

J’avais cédé. Je n’avais plus du tout envie de partir. Il avait suffi que le photographe hausse le ton pour que je me soumette. Je prenais un vif plaisir à cette exhibition. Je mouillais. Un de mes fantasmes se réalisait. L’histoire que je m’étais racontée le soir en me branlant était devenue réalité. Je tirais une jouissance infâme en me laissant faire par ce salaud. C’était bien la relation perverse que j’avais imaginée en posant pour François. Je jouissais de me montrer dans des conditions avilissantes devant un homme repoussant.

– Marche à quatre pattes, comme une chienne. Bouge ton cul. Tiens, fourre-toi ça dans le vagin !

Il m’a tendu une bite en caoutchouc rose, d’un volume monstrueux.

– Ça va rentrer, j’en suis sûr. Tu ne t’es jamais fait baiser par un cheval ?

Il ricanait en découvrant ses dents noires de nicotine.

– Vas-y. Pousse. Tu vois que ça passe. Plus profond. Oui. Bouge-le maintenant.

Le gode distendait les parois de mon con, mais ça rentrait, tant j’étais excitée et huilée ! Il avait raison, le salaud ! L’appareil crépitait. C’était bon d’être enfin remplie, même par un gros truc en caoutchouc. Allongée par terre, sur le dos, sur le tapis rêche qui me griffait les fesses, je faisais entrer et sortir l’objet, avec un plaisir intense. Le photographe continuait à me parler, à m’insulter. Sa voix sale ajoutait à ma jouissance, comme s’il m’avait touchée, léchée sur tout le corps.

Il m’a raconté qu’il en avait vendu à plein de types, de mes photos. Eux aussi se branlaient en regardant mon cul. Ils venaient les acheter à la boutique. Je figurais dans un catalogue, à côté de dizaines d’autres putes de mon espèce, de gentilles ménagères qui se frictionnaient la chatte en rêvant qu’on les regardait faire. Elles avaient même été publiées dans une revue pornographique danoise, diffusée dans le monde entier.

Le claquement de l’appareil photo s’était interrompu. Je me suis retournée ; l’homme se branlait. Sa verge se tenait toute droite. Il s’est approché.

– Suce-moi.

Il m’a tirée par les cheveux et m’a mis sa queue dans la bouche. Elle avait un goût fort ; un liquide gluant, blanchâtre, baignait le gland. Tout en léchant, je soupesais ses couilles gonflées. Je passais un doigt dans la raie des fesses poilues.

– Dans le trou du cul.

J’ai enfoncé mon index dans son anus. Son gland a enflé entre mes lèvres, et un jet poisseux m’a empli la bouche.

– Avale ! Tout !

Il me serrait la tête contre son ventre pour m’empêcher de recracher son sexe. J’étouffais à moitié. Ça me coulait sur le menton et les seins. Il n’arrêtait pas de juter. Il a saisi le gode, que je ne faisais plus bouger, et il m’a baisée avec, en laissant sa queue ramollir dans ma bouche remplie de sperme.

Ça n’a pas traîné : les coups de la grosse bite en caoutchouc ont déclenché mon orgasme. Comme il m’avait enfin lâché la tête pour mieux me branler, je me suis redressée en poussant un râle.

– C’est bon, hein, espèce de garce ? Tu vois que ce n’était pas trop gros.

Pour que je m’essuie, il m’a tendu un torchon sale, dans lequel il avait dû éjaculer maintes fois.

– Tu peux revenir quand tu veux. Ça ne te dirait pas de poser avec un homme ? Un Antillais bien monté ? Tu veux voir ? Regarde !

Le Noir avait vraiment un très gros sexe.

– Il est comme le gode, je te promets que ça rentre bien dans une chatte comme la tienne.

Je n’ai pas dit non, mais j’étais pressée de sortir. Je ne suis jamais retournée le voir.

CHAPITRE XII

François et moi vivions de plus en plus libres. Il entretenait une liaison avec une journaliste rousse, excentrique, avec laquelle il s’affichait. Elle ne manquait pas de piquant avec ses petits seins pointus et ses fesses pommées, mais je la trouvais trop jeune et plutôt vulgaire. J’étais persuadée qu’elle faisait marcher mon mari, annulant leurs rendez-vous, le rappelant toujours au dernier moment. Lui, docile, ne disait rien. J’étais jalouse. Surtout quand il l’amenait chez nos amis, l’embrassant ouvertement sur la bouche devant eux, la pelotant sans retenue. Ça m’agaçait de les surprendre derrière une porte en train de se frotter. Il découchait deux ou trois fois par semaine.

Je n’aimais pas rester seule à la maison. Je sortais dans des boîtes à la mode, avec des amis de rencontre. Parfois, en rentrant au petit matin, je trouvais François couché dans notre lit avec Vanessa.

– Excuse-nous. On croyait que tu ne rentrerais pas.

Il ne me restait plus qu’à aller dormir sur le canapé du salon, à me taire et à supporter les gémissements sans discrétion de la maîtresse de mon mari. C’était la conséquence de la règle du jeu que nous nous étions fixée. Le matin, nous prenions le petit déjeuner à trois. Vanessa affichait devant moi une fierté de femme bien baisée. Je n’aimais pas ça ; il m’arrivait, une fois qu’elle était partie, de faire des scènes.

– Je n’aime pas ta pouffiasse !

J’étais injuste. La querelle mettait du piment dans notre vie ; je me jetais sur François pour me faire baiser à mon tour. Je l’embrassais sur la bouche, lui fourrais la main entre les cuisses pour prendre sa verge. Je m’accroupissais, plaçais sa queue entre mes seins et suçais. Nue, je me frottais contre lui et introduisais moi-même sa bite dans mon con, debout dans la salle de bains, ou renversée sur la table de la cuisine.

– Baise-moi, baise-moi ! Dis moi que je suis plus chaude que ta putain.

Je jouais des muscles de mon vagin pour le serrer plus fort.

– Dis-moi que je suis plus étroite qu’elle, que je suis plus mouillée, que je baise mieux ! Dis-moi que je suis plus salope. Que tu n’en as jamais connu d’aussi salopes que moi !

Je tremblais de tout mon corps ; je m’accrochais à François, lui griffais le dos et jouissais, prise d’hystérie.

Le soir suivant, je retournais baiser avec Pierre ou Paul.

A un concert de jazz au New Morning, j’ai rencontré Alex, un guitariste de jazz qui aimait se faire sucer partout où nous nous trouvions : les toilettes, l’ombre d’une porte cochère, les sièges de sa Porsche. Jouant de la guitare, il avait un talent particulier pour faire vibrer les femmes en leur touchant le sexe. Ses doigts aux extrémités aplaties titillaient mon clitoris de manière extraordinaire, et savaient me faire jouir comme personne.

– T’arrête pas, surtout, je jouis, je jouis encore, continue !

Après s’être occupé de moi, il sortait sa queue, et me la fourrait dans la bouche sans me demander mon avis.

Un soir, dans un parking des Champs-Elysées, pendant que je pratiquais une fellation sur un air des Bee Gees, il me retroussa la jupe jusqu’à la taille. Il y avait longtemps que je n’avais plus de culotte. Je tournais ma langue sur son gland. Malgré l’attention que je portais à ce que je faisais, j’ai senti une présence derrière moi. On me regardait. Je me suis retournée. Un homme se tenait debout à la portière, la braguette ouverte ; il secouait une grosse queue. C’était un mulâtre.

– Mets-toi à genoux, continue de me sucer et donne-lui ton cul, m’a commandé Alex, en me caressant les cheveux.

Sur un signe du guitariste, le métis a ouvert la portière. Je lui ai présenté mes fesses. Il a commencé par me flatter le cul, puis a glissé les mains entre mes cuisses et a pressé mon con entre ses doigts. Il a frictionné les lèvres et frotté mon clitoris ultra-sensible après les caresses que m’avait prodiguées mon guitariste. Puis sa langue râpeuse a balayé ma fente à grands coups et a fouillé mon vagin. Ses mains agrippées à mes fesses, les tenaient écartées. Il a poussé la pointe de sa langue dans mon anus. Ça m’a provoqué des frissons tout le long du dos.

– T’arrête pas de sucer, baby. Te laisse pas distraire, je suis encore là !

Je ne pensais plus à Alex tant le plaisir que j’éprouvais à me faire lécher était intense. L’homme s’est relevé et a frotté sa queue dans ma raie du cul mouillée de salive et de sécrétions, avant de l’enfoncer dans ma chatte. Ses mains accrochées à mes hanches, il allait et venait en moi. Il était gros et pénétrait profond. Quand il a lâché son jus, des vagues de jouissance m’ont parcourue de la tête au pieds. Au même instant, Alex m’a rempli la bouche d’un jet de sperme. Mon orgasme a été foudroyant.

– Remets-toi, darling. Tu as aimé ? Viens un soir à la maison ; je te ferai baiser par plusieurs types, cinq ou six, ça te plairait ?

Je me suis essuyé le visage et la chatte avec des kleenex. J’étais encore tout étourdie, et Alex me parlait déjà de partouzer !

Craintive, j’ai repoussé plusieurs fois ses invitations. J’en ai touché un mot à François, que l’idée de savoir sa femme prise par plusieurs hommes excitait au plus haut point. Depuis, il ne cessait de me harceler...

– Fais-le. Tu dois tout tenter. Tu imagines six pines bien raides, rien que pour toi ? Le rêve ! Tu vas prendre un pied terrible. Ensuite tu me raconteras.

C’est vrai que j’en rêvais. Ça devenait une obsession. La curiosité et l’envie ont fini par l’emporter, si bien qu’un soir, j’ai appelé le guitariste.

Alex m’a expliqué qu’il allait recruter mes partenaires par les petites annonces d’une revue échangiste. Il n’en connaîtrait aucun d’avance, ce qui augmentait mon appréhension, ainsi que mon désir.

– Ce sera peut-être des vieux, des cons ou des vicieux. La seule chose que je sais, c’est qu’ils auront de grosses queues. De toute façon, baby, une queue, c’est toujours une queue.

Je n’en ai pas dormi de la nuit.

Arrivée chez lui, je me suis trouvée aussitôt entourée de cinq ou six types qui m’attendaient en discutant, un verre à la main. Je n’avais pas encore ôté mon manteau, que, déjà, ils formaient un cercle autour de moi, me détaillant de leurs yeux pleins de convoitise. Un bras m’a enlacé la taille. Une bouche pleine de salive s’est emparée de la mienne et une langue a cherché à jouer avec la mienne. Une main s’est plaquée d’autorité sur mes fesses. Un homme se pressait contre mon ventre. Un autre chevauchait ma cuisse. Un dernier s’était collé contre moi, par-derrière en me tenant par les hanches.

J’étais prise, envahie de toutes parts. J’ai fermé les yeux. Je me suis laissé faire comme une poupée docile. Je sentais leurs respirations s’accélérer. Des mains passaient sur mon corps. Elles s’emparaient de ma nuque, de mon dos, de ma poitrine, de mon ventre, de mon cul, de mes cuisses. Mon corsage a été déboutonné et ma jupe soulevée... Des doigts couraient sur ma peau, sans égard, avec une maladresse brutale. On me suçait les seins et on les mordait. On me pelotait le cul, le pinçait. On s’introduisait sans ménagement dans ma chatte...

– Ça te plaît, tous ces hommes qui s’occupent de toi ? Ça te fait jouir ? Tu vas voir, on va te faire fête !

Des sexes bandés se frottaient contre mes cuisses, mon ventre et mes fesses. L’homme placé derrière moi me tenait par les hanches et faisait coulisser sa verge dans la raie de mon cul. Ma culotte avait été baissée, et le bout de la queue butait contre mes fesses s’introduisait entre mes cuisses écartées pour fendre les lèvres de mon con.

J’ai ouvert une braguette au hasard et j’ai dégagé une queue raide. Une autre, toute chaude, collait à ma cuisse. Un type placé en retrait me regardait en se branlant. La vue de ces sexes dressés m’échauffait. Je me suis accroupie pour les prendre dans ma bouche, mais mes partenaires ne m’en n’ont pas laissé le temps ; déjà ils m’entraînaient vers la chambre.

Ils m’ont jetée sur le lit. Saisie de fièvre, j’ai aidé le plus proche à se déshabiller en dégrafant sa ceinture ; les autres s’empressaient de se dénuder. Six hommes à poil m’entouraient. Tous différents.

L’un était trapu et bronzé, le suivant grand et maigre. Un des types avait de l’estomac et la peau fripée et blanche. Un autre avait le torse et le dos couvert d’une toison aussi drue qu’une fourrure. Je ne pouvais pas dire si je les trouvais beaux ou laids. Je ne voyais qu’une seule chose : le désir qu’ils avaient de moi. Ils agitaient leurs bites dressées contre leur ventre. Ces bites qui allaient me baiser ! Me donner leur jus !

– Quelle salope ! Mais quelle salope ! Je n’ai jamais vu pareille salope ! répétait le barbu qui avait de l’estomac, en crispant sa main sur sa verge.

Alex, seul à être resté vêtu, se tenait à l’écart, assis dans un fauteuil, une bouteille de whisky à la main.

J’ai écarté largement les cuisses et ai commencé à me frictionner la vulve, dans l’intention de provoquer mes partenaires. Ils ne m’ont pas laissé longtemps prendre mon plaisir toute seule. Le plus proche s’est installé entre mes jambes et m’a léché la chatte. Un autre a fourré sa queue dans ma bouche. Elle était déjà gluante de jus. Un autre encore s’est allongé à côté de moi et m’a sucé le sein. J’ai saisi une queue dans chaque main. On m’a retournée à demi en me soulevant la jambe. On pouvait ainsi me tripoter aisément les fesses. Des doigts se sont enfoncés dans mon con ; puis, une queue.

Je perdais pied. Je sombrais sous les vagues de ma jouissance. Un homme s’est mis entre mes cuisses et m’a baisée. Coincée entre deux types, je ne savais plus si on me prenait par-devant ou par-derrière. Je passais de l’un à l’autre. De temps en temps, on me tirait par les bras ou les jambes, comme on aurait fait d’un paquet, pour modifier ma position. Chacun voulait sa part du gâteau.

Je me suis retrouvée en levrette, cambrant les reins, tendant le cul. Un homme s’activait entre mes fesses en me tenant par les hanches, pendant qu’un autre, placé sous moi, me broutait les poils et me donnait sa queue à sucer. Deux pines se sont disputé ma bouche qui n’était pas assez grande pour les recevoir en même temps. J’ai failli étouffer. Allongée sur l’homme qui avait du ventre, je me soulevais et me rabaissais, pour mieux le sentir aller et venir. On m’a écarté les fesses. Une queue cherchait à s’introduire dans mon anus. Je ne bougeais plus. La verge s’est enfoncée lentement dans mon cul. Puis le mouvement a repris, en mouvements de bielles emballées...

Alex m’a apporté un soda.

Il y a eu des pauses. Ils ont allumé des cigarettes. Fiers de leurs prouesses, faisant cercle autour de moi, mes amants commentaient leurs exploits comme pour un match de foot. La plupart d’entre eux, qui bandaient encore, entretenaient leur vigueur en se tripotant la queue. Les autres s’évertuaient à se faire raidir en se branlant ou en me mettant à contribution. Ils tendaient les doigts vers moi, palpaient le sein ou l’intérieur de la cuisse, contenant à peine leur impatience. J’étais leur chose. Ils avaient tous les droits sur moi et me le faisaient sentir. Je ne détestais pas du tout ça.

Puis le jeu infernal a recommencé. Je suçais. J’étais branlée, baisée, enculée...

Mes compagnons ont fini par être repus. J’ai soufflé. J’ai pris une douche, et Alex, comme convenu, m’a reconduite chez moi.

– On recommence quand tu veux.

J’étais épuisée. Ce soir-là, François n’était pas à la maison. Je crois que je serais morte s’il m’avait enfilée.

Quelque temps après, Alex m’a conduite dans un dancing de la rue de Lappe. Il y a retrouvé une copine de New York, une chanteuse de jazz, accompagnée d’autres musiciens de la côte Ouest. Sans s’occuper de moi, il s’est installé à leur table. Ils se sont mis à discuter de leur boulot, des agents, des maisons de disques, de gens que je ne connaissais pas. Alex était ravi de retrouver Pamela, la chanteuse. Il la tenait par l’épaule. Je n’existais plus. Je me préparais à appeler un taxi, quand un grand Noir m’a invitée à danser.

Il m’a d’abord tenue éloignée de lui, avec un respect qui m’a surprise. Il se taisait. Il dansait pour le plaisir de danser. La musique, saccadée, jouait fort. Seul le rythme nous unissait. Mon partenaire tenait fermement mon bras. Un accord s’était établi entre nos corps. Après quelques danses, il m’a serrée plus fort contre lui. La danse nous enivrait. Je sentais sa verge contre mon ventre. Les yeux fermés, je me laissais bercer. Ses bras puissants me soulevaient de terre. J’avais envie de lui.

Alex m’a annoncé qu’il s’en allait avec ses amis, et m’a fait comprendre qu’il ne tenait pas tellement à ce que je parte avec lui.

Bien que dépitée de me voir lâchée pour une fille qui avait de plus gros seins que les miens, je n’avais pas envie de suivre les Américains de bar et bar. Je préférais rester avec mon Antillais. Nous évoluions sur la piste, enlacés, comme si nous faisions l’amour. Nous sommes restés comme ça longtemps, sans échanger un mot. Mon grand Noir me tenait chaud ; j’étais bien, au seuil de la jouissance. Je n’avais aucune idée de l’heure.

J’ai murmuré :

– Je voudrais que tu me fasses l’amour.

Mon danseur m’a proposé de m’emmener chez lui...

J’avais besoin de relations sexuelles. Je ne pensais plus qu’à cela. J’étais disponible. Quand un homme m’abordait dans la rue, ou me serrait dans ses bras, je ne savais pas résister.

François a passé deux semaines de vacances avec sa maîtresse, à Bandol. Pendant quinze jours, je n’ai pas couché une seule nuit à la maison. Je suis allée de boîte en boîte, et d’homme en homme.

Au retour de François, j’ai demandé à partir loin de Paris. C’était une question de survie. Nous sommes partis dans le Gers, avec un programme de randonnées, de piscine, de repos, de cassoulet et de foie gras.

J’étais bien décidée à faire une pause. François était gentil avec moi. Il avait compris que j’avais besoin de changement. Il ne me posait aucune question et n’avait aucune exigence sexuelle, ce qui me convenait. Pourtant, un soir d’août, il y a eu la fête au village avec un vrai bal populaire. Un orchestre composé d’un accordéon et d’une trompette jouait des javas, des tangos et des pasos. Bousculés par la foule, nous regardions les couples évoluer. Il faisait chaud, les gars en sueur, ivres de bière, avaient ouvert leur chemises, et les filles rouges d’excitation étaient largement décolletées.

Un grand gaillard est venu m’inviter à danser. Il m’a entraînée dans la foule. Après quelques valses étourdissantes, il m’a collée contre lui pour un slow. Il bandait.

– Ça te dirait de tirer un coup ?

Je refusai et tentai de me dégager. Il me tenait prisonnière ; déjà, j’étais troublée par son odeur de transpiration, son souffle chaud sur ma nuque, et surtout par le contact de sa verge.

Sans plus attendre, me serrant le bras, il m’a entraînée vers un mail planté de grands arbres, à peine éclairé par quelques lampadaires. François allait s’inquiéter. Ce n’était pas chic de ma part de le laisser seul. Il ne fallait pas que j’aille avec ce type grossier. Je l’ai pourtant suivi.

Il m’a plaquée contre un platane, a fait glisser ma jupe et ma culotte et m’a fouillée entre mes jambes. Impatiente, j’ai dégrafé sa ceinture et sorti sa queue de son caleçon. Comme il avait, par excès de précipitation, du mal à trouver l’entrée de ma chatte, je l’ai aidé à me pénétrer, en levant haut une cuisse. Il m’a prise avec brutalité. Echauffée par la danse, je répondais. Je me retenais à ses reins. Il me cognait contre le tronc de l’arbre, qui me griffait les fesses. Ce ne fut pas long, mais intense. Après quelques poussées brusques, il a éjaculé, me faisant jouir très fort.

Abasourdie, je demeurais adossée contre le tronc d’arbre, jambes écartées, nue jusqu’à la taille, laissant le sperme me couler sur la cuisse. Je regardais l’homme s’éloigner. Le goujat ne m’avait pas remerciée. François devait commencer à s’inquiéter. Comment allait-il prendre la chose ? Il ferait la gueule, puis voudrait me prendre à son tour, avec toute sa fureur jalouse.

Je ne vis pas deux types approcher. Je contemplais à mes pieds la tache claire de ma culotte de soie chiffonnée. J’ai sursauté quand ils se sont dressés devant moi. Il s’agissait de deux pochards hirsutes et menaçants. J’ai tendu le bras pour les repousser.

– Non, laissez-moi !

– Quand y en a pour un, y en a pour trois.

Le premier m’a attrapé un sein et l’a pincé brutalement. Le second, repoussant mes bras, s’est avancé, braguette ouverte, queue levée.

– On t’a vu te faire tringler par Maurice. Pourquoi tu ne veux pas qu’on te nique ? C’est à notre tour !

Je tentais de me débattre, mais ma tenue ne me permettait pas de leur interdire l’accès à mes cuisses, mes fesses ou ma chatte. Ils m’ont jetée contre l’arbre en me cognant la tête. Sonnée, je n’ai plus eu la force de riposter. Le premier me mordait le sein, pendant que l’autre me fouillait le con. Je sentais leur haleine. Leurs barbes rêches m’égratignaient.

– S’il vous plaît... non... je ne veux pas...

Le premier se frottait contre moi, en essayant d’introduire son membre dans ma chatte gluante du sperme de Maurice ; l’autre me pétrissait les seins. Il ne parvenait pas à enfoncer sa bite qui glissait entre les lèvres de mon vagin dilaté. Furieux, il m’écorchait le sexe de ses doigts rugueux. J’avais refermé les cuisses. Il essayait de les ouvrir en me griffant avec ses ongles. Il jurait. Il a fini par lâcher un jet chaud qui m’a inondé le ventre. Le salaud m’avait éjaculé dessus !

Le second, en me tordant le poignet, m’a fait mettre à genoux et m’a fourré sa bite dans la bouche. J’ai tourné la tête pour lui échapper, mais il me tenait fermement ; je n’ai pu éviter de le prendre entre mes lèvres. Je détestais ces deux hommes. Pourtant, quand la queue a durci au contact de ma langue, malgré le goût très fort, j’ai cédé et me suis mise à sucer. Le gland était épais ; je l’entourais en formant un anneau avec mes lèvres.

Je m’étais conduite en putain et devais assumer mon rôle jusqu’au bout. Ils avaient raison, une putain ne choisit pas, ne refuse pas ses clients. La queue est devenue très ferme dans ma bouche. La scène commençait à m’exciter, en dépit, ou plutôt à cause, de son côté sordide. Toute situation nouvelle dans laquelle je me trouvais placée finissait toujours par m’exciter. Finalement, les sales types me donnaient du plaisir. Tout en léchant le gland, j’ai glissé ma main entre mes cuisses écartées ; j’ai touché mon con trempé de mouille et de sperme. J’ai fourré plusieurs doigts dans mon vagin ; j’aurais pu, je crois, y mettre la main entière.

J’ai joui avec violence, au moment où l’autre type éjaculait dans ma bouche.

Le choc nerveux avait été tel que j’ai éclaté en sanglots en retrouvant François. Nous sommes rentrés, et il m’a prise dans ses bras pour me consoler. Il n’a pas cherché à profiter de la situation. J’ai compris qu’il tenait toujours à moi. J’étais rassurée. Je me suis endormie.

Par la suite, je me suis interrogée pour savoir comment j’avais pu éprouver du plaisir avec les deux ivrognes. Il n’y avait qu’une seule réponse : j’étais vraiment devenue une salope !

CHAPITRE XIII

J’ai retrouvé Jean-Marc, l’homme qui m’avait révélée à moi-même, lors d’une soirée chez des amis. Ce soir-là, je me sentais en forme, et en beauté. J’avais séduit un journaliste de la télé qui m’avait déjà pelotée dans la cuisine et qui insistait pour que j’aille prendre un verre chez lui. Mais la soirée ne faisait que commencer, et je n’étais pas pressée.

– Colette, quelle surprise ! Tu es superbe. Tes nichons ont pris du volume, et tu as forci du cul ! Ça doit marcher fort pour toi ?

Ça faisait combien d’années que nous ne nous étions pas vus ? Il m’a demandé ce que je devenais.

– Dix années, ce n’est pas possible !

En dix années, j’en avais parcouru du chemin ! Il avait à peine vieilli. Il m’a paru plus dur, plus inquiétant, mais toujours aussi charmeur avec ses cheveux blancs, et sa voix enjôleuse qui me faisait courir des frissons sur la peau. Il était vêtu de noir, ce qui lui donnait un air diabolique. Je lui ai raconté que je baisais avec n’importe qui, n’importe quand, n’importe où ; de préférence, avec plusieurs types à la fois.

– J’ai su que tu en arriverais là la première fois que je t’ai vue. Il y avait quelque chose dans ta manière de dévisager les hommes, de frémir des narines quand ils te regardaient, de rouler du cul, de passer ta langue sur tes lèvres, de t’assurer qu’on avait remarqué la pointe de tes seins dressée, ta vulve séparée par la couture du jean, tout ça avec des airs de sainte nitouche... Tu baissais les paupières comme une première communiante. Le moindre gros mot t’offusquait, mais il suffisait de te dire « con, moule, bite, pine, sperme » dans le creux de l’oreille pour te faire mouiller. A voir tes lèvres luisantes de salive, on devinait que ton foutre coulait dans ta culotte. L’odeur montait aux narines. Tu le sentais aussi, tu serrais les cuisses, tu rougissais. Tu t’enfuyais, choquée, et tu te précipitais aux toilettes, pour te branler...

– Salaud ! Pourquoi tu ne m’as jamais baisée ?

Il m’a répondu que son plaisir à lui, c’était de me troubler, de me voir céder chaque jour du terrain. C’était bon de me voir tromper mon gentil mari, d’abord en pensée, puis en intention, avant que je le fasse en action. J’étais encore pleine de préjugés et je croyais au péché et à l’enfer. C’était une jouissance de dévergonder les petites bourgeoises de mon espèce. Il aimait effleurer mes fesses, frôler mes seins, me déranger par des mots, des histoires, et observer mes réactions, la progression de mon trouble...

– Tu te souviens quand nous avons parlé de plages nudistes, tu frémissais de la tête aux pieds...

– Et tu as sorti ta photo de ton portefeuille.

– Oui, et la vue de ma queue t’a fait ouvrir la bouche comme pour l’avaler. Je pense que ta chatte aussi s’est ouverte. Et pour me montrer que tu n’étais pas aussi sage que je le supposais, tu m’as apporté les photos de toi. Elles étaient plutôt dégueulasses pour une fille pudibonde.

– Et toi, tu ne me touchais toujours pas.

– J’attendais que tu tombes toute rôtie, et c’est ce qui est arrivé.

– Tu es vraiment un beau salaud !

Il n’a pas eu besoin de me forcer quand il m’a saisie par le coude et m’a entraînée hors du salon où, verre de whisky en main, les hommes parlaient affaires, et les femmes de leurs amants en buvant du champagne.

– Viens, on se fait chier ici. On pourrait se donner de la distraction. On va faire ça sur le balcon.

– Tu n’y pense pas ?

C’était mal le connaître. Dehors, nous pouvions entendre le brouhaha des conversations sur fond de musique. Il a soulevé ma robe et m’a mis la main entre les cuisses. Je ne portais qu’un petit slip, ce qui lui a permis de prendre possession de ma chatte.

– Trempée, bien entendu...

– Tu es fou, n’importe qui peut venir.

– Si c’est un homme, tu lui feras une pipe, et si c’est une femme, tu lui lécheras la moule. Tourne-toi et prends appui sur la balustrade. Ecarte les jambes et cambre les reins.

J’ai senti sa queue glisser entre mes fesses et s’enfoncer dans mon vagin, pendant que sa main cueillait un sein sous ma robe.

Dans la rue, sur le trottoir d’en face, un homme qui promenait son chien nous a aperçus. Il s’est immobilisé pour nous contempler en train de baiser. Je lui ai adressé un signe de connivence. La bite de Jean-Marc s’agitait en moi. C’était si bon que je me suis mordu la main pour ne pas gueuler.

Jean-Marc, en me quittant, m’a fixé rendez-vous pour le lendemain chez lui.

– Dix-sept heures.

En arrivant, j’ai trouvé Jean-Marc assis sur le canapé en compagnie d’un ami.

– Bernard, je te présente Colette, une vilaine perverse qui ne vit que pour la baise. Soulève ta jupe, ma chérie.

Je me tenais debout devant eux. J’ai hésité un instant à obéir à l’ordre. Qu’est-ce que je devais faire ? Est-ce que j’allais redevenir son jouet ? Est-ce qu’il allait me manœuvrer, disposer de moi comme il y a dix ans ? Et moi, est-ce que j’allais me montrer aussi godiche ? Est-ce que ce n’était pas ce que je cherchais : un homme qui me soumette à ses fantasmes ? Piquée au vif, j’ai soulevé ma jupe. J’avais mis pour le séduire des bas et de la lingerie noire qui contrastait avec ma peau claire.

– Ecarte le fond de ta culotte... que Bernard puisse voir ta chatte.

S’il croyait m’intimider ou m’humilier en présence de son copain, il se trompait. Je dévisageais les deux hommes sans baisser les yeux, sans les provoquer non plus. Bernard était chauve. Il se tenait assis, jambes écartées ; une grosse bosse déformait son pantalon. Il me détaillait des pieds à la tête avec gourmandise. Il possédait une bouche aux lèvres épaisses, surmontées d’une moustache touffue. Il se passait régulièrement la langue sur les lèvres. Je l’imaginais en train de me brouter le con. Ça me faisait mouiller.

J’ai ouvert les jambes, soulevé ma jupe et écarté le fond de ma culotte. Les lèvres de ma vulve étaient gonflées ; du foutre collait mes poils. Comme Jean-Marc me le demandait autrefois, je ne m’étais pas lavée entre les jambes ; mon odeur était forte, et le fond de mon slip souillé d’urine et de sécrétions.

– Quel fumet !

Bernard a passé la main sur mes fesses et m’a attirée vers lui. Il a relevé une de mes cuisses, de manière à me faire poser le pied sur le canapé, et il a collé sa bouche sur ma chatte. Sa moustache piquait mes muqueuses et mon clitoris. De la langue, il balayait ma fente. Il aspirait mes nymphes avec un bruit obscène, pendant que ses doigts s’introduisaient dans mon vagin. Jean-Marc rigolard a allumé un cigare.

– Tu n’imagines pas comme elle était cul béni, quand je l’ai rencontrée. Et en même temps, elle avait le feu à la chatte. C’était une gamine que je n’aurais pas pensé toucher, si elle n’était pas venue me relancer avec ses nichons à moitié sortis, sa jupe à ras le bonbon, et surtout une odeur de petite fille qui se touche. Je l’allongeais sur mon bureau et lui frictionnais la moule. Elle agitait le cul et miaulait comme une minette en chaleur.

Bernard me broutait la fente. Je serrais sa tête entre mes cuisses. Son nez forçait mon trou. Il se tartinait le visage de mon jus. C’était bon, ça me faisait jouir. Le discours ordurier de Jean-Marc fouettait mon désir. Bernard m’a repoussée.

– Fous-toi à quatre pattes et tends le cul !

J’ai obéi, je lui ai offert mon derrière. Jean-Marc avait sorti sa pine et se branlait. Agenouillé, Bernard a écarté mes fesses à deux mains et a enfoncé sa queue dans mon con...

Pour pouvoir me voir plus souvent, Jean-Marc est devenu l’ami et le complice de François. Il lui présentait certaines de ses anciennes maîtresses peu farouches avec lesquelles mon mari pouvait coucher. François, qui n’avait jamais été dragueur, et qui avait plutôt du mal à entrer en contact avec les femmes, y trouvait son compte, et moi aussi. Un whisky à la main, les deux hommes discutaient devant moi des talents comparés des femmes qu’ils baisaient. Il nous arrivait de dîner à quatre, chez l’une ou chez l’autre. Mais on baisait chacun de notre côté. Nous laissions François dans les bras de sa nouvelle petite amie ; je suivais Jean-Marc chez lui.

Jean-Marc m’a imposé de nouveau le port de la lingerie, bas, porte-jarretelles, guêpière... C’était pour satisfaire ses goûts, mais également pour me replacer dans une situation de dépendance. Avant lui, pour me sentir libre, j’avais adopté le jean ; il n’aimait pas ça.

Jean-Marc était un imaginatif, un pervers qui aimait prendre son temps. Toujours à la recherche de sensations nouvelles, il avait besoin de raffinements et de mises en scène. Il se plaisait à m’exhiber devant d’autres hommes et à leur montrer le pouvoir qu’il avait sur moi. Il me voulait docile, obéissante, soumise et disponible. Mes culottes ne devaient pas comporter d’élastique autour de la cuisse de manière que sa main, ou celle de ses amis, éventuellement celle d’un inconnu, puissent s’introduire aisément à l’intérieur, et atteindre ma chatte.

Il avait le don de me placer dans des situations embarrassantes, et de me mettre en position de perdre toute initiative, et donc toute possibilité de me rebeller.

Chez lui, nous nous retrouvions rarement seuls. Il aimait me donner à un autre homme, me voir faire l’amour devant lui. Il voulait que l’autre soit chaque fois différent. Je ne sais où il recrutait les candidats. Il y en avait de tous les genres, plutôt d’âge mûr. Des maris frustrés qui, intimidés, avaient du mal à bander, et que je devais mettre en forme en les suçant. Mais la plupart du temps, les hommes étaient bien membrés et expérimentés. Ils parlaient de moi en connaisseurs, comme des maquignons au foirail. Ça m’excitait.

– Je lui interdis de se raser les poils sous les aisselles, je trouve ça plus bandant.

– Du poil, elle en a même dans la raie du cul.

Assise sur le canapé, entre-deux, je me laissais déboutonner le corsage, peloter les seins, retrousser la jupe et toucher la chatte par l’inconnu. Peu importait que ses caresses soient expertes ou maladroites, habiles ou brutales, le plaisir était là : celui d’être livrée aux mains de l’homme qui allait me baiser et me faire jouir. Peu importait qu’il soit jeune, vieux, séduisant, laid, gras, vicieux, pourvu qu’il soit doté d’une bite, que j’allais chercher dans son slip, et qu’il me fourrait dans le con.

Parfois, ils me faisaient me déhancher devant eux comme une fille de boîte de strip-tease ou bouger, comme une actrice de porno venue solliciter un rôle. Ils s’allongeaient sur la moquette, et je devais marcher au-dessus de leur tête, puis m’accroupir jusque sur leur visage, de sorte que mon entrejambe atteigne leur langue pointée et qu’ils me lèchent la chatte. Il arrivait qu’ils me demandent de leur pisser dans la bouche. Debout sur la table, je devais prendre des poses : montrer ma chatte, mon cul, écarter les fesses pendant qu’ils se branlaient, et commentaient. Jean-Marc m’emmenait aussi au parc de Saint-Cloud m’exhiber devant des voyeurs ou me faire tâter par des promeneurs désœuvrés.

Il habitait un grand immeuble de verre, qui s’ouvrait par de larges baies vitrées qui descendaient au sol. Un chantier de construction était en cours de l’autre côté de la rue ; des maçons circulaient sur les échafaudages. Ils pouvaient plonger la vue dans les appartements, et ne devaient pas s’en priver. Jean-Marc m’en avait fait la remarque les premières fois que je m’étais rendue chez lui, pendant qu’il me pelotait sur le canapé. Nous avions fait l’amour sur la moquette. Je me disais pour me rassurer que l’ombre devait nous dissimuler.

Un jour qu’il faisait sombre, Jean-Marc a allumé toutes les lampes du salon et, dissimulé derrière un double rideau, qui lui permettait de voir sans être vu, m’a ordonné de m’approcher de la baie vitrée, et de soulever ma jupe en plaquant mon ventre contre le verre. A peine m’étais-je placée dans cette posture indécente qu’une dizaine d’ouvriers se regroupaient sur l’échafaudage en face. Je me frottais les cuisses et le ventre à la vitre froide, en roulant des hanches. Les regards des hommes braqués sur moi m’excitaient. Je mouillais ma culotte. J’ai écarté les cuisses, me suis cambrée, me suis laissé glisser à genoux, très largement ouverte.

Les hommes me fixaient. Certains avaient placé la main à la braguette. D’autres avaient introduit la main dans la poche. Tous se branlaient. Ils échangeaient des propos sur mon compte.

– Branle-toi ! m’a commandé Jean-Marc, qui avait sorti sa pine de son pantalon et se masturbait derrière les rideaux.

J’ai retiré ma culotte, assise sur le sol, cuisses relevées. Plaçant mes mains de chaque côté du sexe, j’ai ouvert ma fente, largement. Du plat de la main, j’ai fait rouler mes lèvres gluantes, avant d’introduire des doigts dans mon vagin. Les hommes, alignés en face de moi sur leur échafaudage, ne se tenaient plus. Ils agitaient les mains sur la toile de leur pantalon, et se secouaient la queue au travers du tissu. Deux d’entre eux avaient carrément sorti leur pine, et se branlaient sans se gêner.

– Mets-toi à quatre pattes.

Docile, je me suis relevée et j’ai tendu mon cul en direction des ouvriers, le remuant comme une chienne. J’ai écarté mes fesses à pleines mains, pour qu’ils puissent bien voir mes deux trous épanouis. J’ai enfoncé mes doigts dans ma chatte et me suis branlée sans quitter du regard le troupeau de mâles, qui auraient bien aimé me la mettre.

– Le gode ! Prends ton gode !

J’ai saisi la bite en caoutchouc que Jean-Marc me tendait, et me la suis introduite dans la chatte. Les hommes en face devenaient fous. Je ne les quittais pas des yeux. Je leur adressais des sourires complices. Je les aurais voulu ici, et qu’ils me prennent tous. Je faisais aller la bite dans mon vagin ; j’ai joui à plusieurs reprises. Je ne pouvais plus m’arrêter. Une série d’orgasmes me secouait. J’ai soulevé le cul. Et je suis retombée, clouée. Jean-Marc est intervenu :

– Réveille-toi et suce-moi !

CHAPITRE XIV

Quelque temps plus tard, Jean-Marc m’a conduite dans un théâtre porno de la rue Saint-Denis. Le premier spectacle, donné par des professionnels du hard, n’est pas parvenu à m’émouvoir. Après ce numéro, le présentateur est revenu sur scène pour s’adresser au public composé essentiellement d’hommes.

– Maintenant, c’est à vous de jouer, mesdames. Une d’entre nos charmantes spectatrices aurait-elle envie de monter sur scène pour dévoiler ses charmes devant nos spectateurs ? Allez, n’ayez pas honte, venez vous faire admirer. Madame, là-bas dans le fond, ne vous cachez pas derrière votre voisin. Venez.

La femme a traversé la salle, en prenant une allure dégagée. Elle était décolorée blonde, mince, agée d’une trentaine d’années. Un visage un peu ingrat mais très fardé. Elle portait une jupe plissée et un corsage de soie noir.

Vite, comme on se déshabille le soir avant de se coucher, la femme a ouvert son corsage. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Sa poitrine menue était hâlée. Elle a pris ses seins dans ses mains et les a pressés pour les offrir au public.

– On applaudit. Comment vous appelez-vous ?

– Claudine.

– On applaudit Claudine. Et maintenant, vous ne voulez pas soulever votre jupe ?

La femme a baissé la tête. Elle ne voulait pas. Le présentateur a saisi l’ourlet et a relevé la jupe. La femme a d’abord tenu le tissu plaqué sur son ventre, puis elle s’est laissé faire. Elle portait des bas à jarretelles de dentelles et une culotte noire. Le public a applaudi. Il commençait à trouver le spectacle à son goût.

Prenant la femme par la main, le présentateur l’a fait pivoter.

– Côté pile.

Elle avait une croupe rebondie qui surprenait chez une femme mince.

– Vous ne voulez pas nous montrer vos fesses, Claudine ?

La femme a secoué la tête, pendant que le présentateur, saisissant l’élastique, faisait descendre la culotte. Les fesses étaient très blanches et contrastaient avec le reste de la peau très bronzée. Quand l’homme a voulu baisser davantage le slip, la femme a rabattu sa jupe.

– Ça suffit !

Et elle a descendu les marches, pour retourner à sa place se blottir dans les bras de son ami.

– Quel dommage. Vous nous laissez sur notre faim, Claudine, après un si beau début... On l’applaudit quand même.

Cette scène de femme forcée, découvrant en public sa chair pâle, m’avait troublée. Pourtant, on n’avait pas vu grand-chose. Pas même les poils de sa chatte. Mais j’avais aimé que le présentateur la dévoile malgré elle. J’aurais voulu qu’il la retienne, la bouscule, la brusque... Lui arrache ses vêtements, lui écarte les cuisses, la livre aux hommes... J’aurais participé au viol.

– Et vous, madame, au deuxième rang ? Vous êtes charmante. Vous allez nous montrer vos trésors cachés ?

C’est à moi qu’il s’adressait en dirigeant le faisceau d’un projecteur sur mon visage.

– Allez, un peu de courage ! Vous serez peut-être plus audacieuse que Claudine.

– Vas-y, montre de quoi tu es capable, m’a murmuré Jean-Marc. Fais pas d’histoire !

Le présentateur insistait. Il me voyait hésiter, mais sentait que je finirais par accepter.

– Madame, je suis sûr que vous en mourez d’envie. Venez nous montrer votre culotte et ce qu’il y a dessous.

Mon cœur s’est mis à battre très fort dans ma poitrine ; le sang affluait à mon visage. Tous les hommes de la salle avaient les yeux braqués sur moi. Ils désiraient tous une vraie femme, semblable à leur belle-soeur, à leur voisine de palier, à leur collègue de bureau, qu’ils regardent sournoisement tous les jours. J’étais pour eux cette femme, et ils avaient été mis en appétit par cette oie timorée de Claudine, qui les avait laissés sur leur faim.

– Allez, ne soyez pas égoïste, ne gardez pas tout pour vous !

J’étais affolée. J’avais souvent songé à m’exhiber devant une assemblée de mâles, pour les faire bander, les voir se branler devant moi, pour moi. Je me trouvais confrontée à l’histoire que je m’étais le plus souvent racontée lors de mes longues séances de masturbation. J’étais placée au pied du mur.

Jean-Marc continuait à me pousser.

– Tu en meurs d’envie, vas-y !

Je me suis levée et me suis dirigée vers l’estrade, les jambes flageolantes et le ventre crispé.

– Applaudissez-la pour l’encourager.

Il m’a tendu la main pour m’aider à gravir les quelques marches qui séparaient les spectateurs de la scène éclairée. Les applaudissements, loin de me rassurer, me terrorisaient.

– Je ne me suis pas trompé, vous êtes très belle. Quel corps ! Admirez, messieurs, cette poitrine qui pointe.

Il me tenait par la main en me faisant circuler sur la petite estrade ; mes talons hauts donnaient à ma démarche un mouvement saccadé qui faisait tressauter mes seins. Il a passé une main sous un nichon, pour le redresser. J’ai frissonné à ce contact sur ma chair. Il m’a fait pivoter, pour me présenter de dos.

– Et quel arrière-train ! Cambrez-vous, qu’on admire votre chute de reins ! Superbe ! Comment c’est, votre petit nom ?

– Colette.

Il m’a replacée face aux spectateurs.

– Qu’allez-vous nous montrer d’abord, Colette ? Si on commençait par le haut ?

Les hommes se taisaient et dirigeaient leurs regards vers moi en retenant leur souffle. Je les voyais distinctement. Pour la plupart, ils avaient dépassé la quarantaine. Des hommes ordinaires, commerçants, employés, comme ceux qu’on croise dans la rue sans les remarquer, mais qui vous suivent des yeux, et prennent leur plaisir en se branlant dans les W-C, en regardant les filles des magazines, ou vont s’enfermer dans des cabines de sex-shop.

– Montrez-nous vos nichons.

J’avais encore le trac, mais la situation commençait à m’échauffer. Les hommes reluquaient mes seins sous mon pull. Ils avaient apprécié leur élasticité, quand j’avais parcouru la scène. Ils me pelotaient en pensée. Ils imaginaient ma culotte sous ma jupe, mes fesses, ma chatte... Je songeais aux bites molles dans les slips, qui allaient se redresser quand ils verraient mon cul. A cette idée, mon vagin s’est contracté ; une chaude humidité s’est répandue dans ma culotte.

La vraie salope, c’était moi, la bourgeoise, l’épouse de directeur commercial, élevée dans un collège de bonnes soeurs, mariée vierge, qui rattrapait le temps perdu.

J’ai pincé les pointes de mes seins au travers du léger tricot très échancré qui les moulait, pour les faire se dresser. J’ai arrondi mes mains pour contenir mes globes et me caresser sous le chandail. Ma chair était lourde et souple ; j’éprouvais un plaisir que je ne cachais pas à mon public. Quand j’ai été bien excitée, j’ai soulevé mon tricot. Je ne portais dessous qu’un fin soutien-gorge de voile de nylon, couleur chair, qui laissait voir mes aréoles sombres et mes tétons noirs. Je suis restée les bras levés, le visage dissimulé, redressant le buste pour faire saillir mes seins. J’ai secoué le torse pour les faire tressauter. Un murmure d’approbation a parcouru la salle.

– Quelle belle paire de lolos ! commentait le présentateur.

J’ai fait passer mon tricot par-dessus ma tête et l’ai jeté sur le sol. Prenant mes seins dans mes mains, je les ai pressés, offerts à mes admirateurs. Malgré ma petite expérience de strip-teaseuse devant Jean-Marc et ses copains, face à cette cinquantaine d’inconnus, je n’en menais pas large. Je comprenais Claudine.

J’ai dégagé mes seins du voile, et secoué le buste pour les faire ballotter, comme j’avais vu faire à des comédiennes du porno américain.

– Et si vous nous montriez un peu ce qui se cache sous cette jupe, Colette ? Vous voulez voir la dentelle de sa petite culotte, messieurs ?

– La culotte ! La culotte ! ont repris en chœur les spectateurs, en tapant du pied.

Je me suis jetée à l’eau. De toute façon, il n’y avait plus moyen de revenir en arrière. J’ai pris ma jupe par l’ourlet et l’ai remontée lentement jusqu’à ce que j’aie atteint la limite des bas, découvrant quelques centimètres de chair.

– Et elle porte des bas ! Elle vous gâte, messieurs !

Des jarretelles roses tendaient les bas sur mes cuisses. La culotte était, comme le soutien-gorge, de nylon couleur chair, et on pouvait distinguer en transparence ma toison noire et, pour les spectateurs du premier rang, le renflement des lèvres. Comme j’écartais les cuisses, ils devaient voir la fente, et même la tache qui imprégnait le tissu.

Un murmure approbateur s’est élevé dans la salle. Je me suis retournée et, soulevant ma jupe, leur ai montré mes fesses. Le présentateur s’était tu. Il n’avait plus besoin de pimenter le spectacle de ses commentaires. Le silence était total.

– Montre-nous ta chatte, a crié un homme dans le fond.

– Oui, ta chatte ! a repris un autre.

J’ai baissé mon slip et dévoilé mon derrière. Prenant mes fesses à pleines mains, je les ai écartées, et j’ai exposé aux yeux de tous, ma vulve largement béante et luisante de sécrétions, ainsi que mon trou du cul.

J’ai fait retomber ma jupe et j’ai affronté mon public. Aux mouvements de coude de certains, il n’était pas difficile de deviner ce qu’ils étaient en train de faire. Ceux du premier rang, encore intimidés, n’osaient pas. Un seul avait sorti sa pine, dissimulée sous un journal. Je lui ai adressé un sourire, pour le rassurer. Il a baissé les yeux.

Pour accroître la tension, j’ai eu l’idée de quitter la scène. J’étais trop excitée pour m’arrêter dans mon exhibition. Je désirais qu’ils se branlent tous pour moi. Le présentateur m’a retenue.

– Vous n’allez pas nous laisser ainsi. Vous en avez fait trop ou pas assez. N’est-ce pas, messieurs ? Colette doit-elle s’arrêter là ?

– Non ! a crié l’assemblée de mâles, langue pendante dans le noir.

– Colette doit-elle continuer ?

– Oui ! Oui !

La salle s’est mise à trépigner, et à hurler :

– Toute nue ! Toute nue !

– A poil ! Colette !

– La chatte !

– Masturbe-toi !

J’ai joué de leur impatience, en prenant des airs embarrassés. Je jouissais de les tenir en main. Leurs hurlements ponctués de mots crus faisaient courir des frissons sur ma peau. Je me sentais soumise à la loi de leur désir.

– Qu’est-ce que vous voulez que je fasse ?

Le présentateur, qui avait compris à qui il avait affaire, et savait que j’irais au bout, en profitait pour me flatter les fesses.

– Vous devez savoir mieux que moi, Colette, ce qu’attendent de vous tous ces hommes. Regardez dans quel état vous les avez mis !

J’ai laissé tomber ma jupe à mes pieds. Dans le plus pur style strip-teaseuse, j’ai dégrafé mon soutien-gorge et l’ai envoyé dans la salle, ce qui a provoqué des remous. J’ai pris mes seins dans mes mains, les ai pressés et les ai tendus. Ma sensation était aussi forte que si tous m’avaient pelotée.

Je me tenais devant eux, seins dressés, jambes écartées, en petit slip transparent qui ne cachait presque rien, porte-jarretelles rose et bas fumée. Je bombais le ventre et ondulais des hanches, pour feindre le coït. Mes nichons tressautaient. Le mouvement de mes reins était à peine un simulacre. Le plaisir montait en moi. Mon désir de me donner à tous ces mâles était terrible. Le souffle me manquait ; je devais reprendre ma respiration.

L’homme du premier rang s’était remis à se branler, ouvertement. N’y tenant plus, j’ai glissé la main dans ma culotte, et j’ai flatté ma vulve baignée de jus. Me toucher devant ces hommes a déclenché en moi une violente secousse de jouissance, dont tous les spectateurs ont pu se rendre compte. J’ai respiré un grand coup.

– Encore, encore ! criait un type debout dans l’allée, en secouant sa bite.

Les allumer ne me suffisait plus, il fallait que je me donne du plaisir. J’ai ôté mon slip. Je l’ai jeté dans la salle. Un homme s’en est emparé, l’a porté à ses narines. Je me suis assise sur le bord de la petite scène. Ainsi, cuisses bien ouvertes, je me trouvais le con à portée de la main des hommes. Le buste et la tête penchés en arrière, je me suis branlée, en toute impudeur, librement.

Les spectateurs éloignés s’étaient rapprochés pour mieux profiter du spectacle, braguette ouverte, queue à la main. Tout en continuant à me branler, j’ai tendu la jambe, et j’ai fait courir mon pied déchaussé sur les bosses des verges gonflées dans les pantalons. Je sentais sous ma plante de pied la dureté des érections. Je glissais mon pied entre les cuisses pour tâter les couilles. Les queues s’affermissaient.

Une main s’est avancée vers moi. Je me suis raidie et j’ai sursauté. J’attendais avec une telle impatience cet attouchement ! La main est remontée vers mon sexe. Des doigts m’ont pénétrée. J’ai soulevé le cul pour mieux les accueillir dans mon vagin. D’autres mains prenaient possession de mes cuisses. On me caressait les pieds. Une bouche m’a sucé le gros orteil. J’ai chaviré sous cette fellation inattendue. C’était tellement fort que j’ai voulu retirer mon pied, mais on me tenait fermement. Des mains me forçaient le sexe. C’était fort, violent. On fouillait l’intérieur de mon vagin. Ils se ruaient sur moi. On m’a pris le cul. Je me suis livrée à tous. Allongée sur le dos, j’ai soulevé les fesses.

Des hommes sont montés sur la scène. Ils se tenaient en cercle autour de moi. Je voyais les mains secouer les verges. Certains se sont accroupis pour être à ma hauteur. Une bite m’a forcé la bouche : celle du présentateur, que j’ai sucée avec bonheur.

Un jet de sperme a atteint mon ventre. D’autres ont suivi, sur mes seins. Parfois, la giclée touchait mon visage, je récoltais les coulées sur ma langue. Des doigts continuaient à m’explorer le con. Je jouissais. Des mains pétrissaient mes fesses, mes seins...

Jean-Marc en retrait m’observait. J’ai joui je ne sais combien de fois.

CHAPITRE XV

Jean-Marc m’a avoué qu’il avait éprouvé une sensation intense en me livrant ainsi aux spectateurs du théâtre. Il voulait à tout prix recommencer. Je préférais attendre. J’avais été secouée par cette séance. J’avais aussi remarqué, sur le visage de mon amant, un rictus de cruauté, qui m’avait fait peur. Qu’étais-je pour lui ? Il me semblait que ce que je pouvais ressentir n’avait aucune importance pour lui. J’étais devenue un objet.

J’ai fini par céder à son insistance. Il m’a donné rendez-vous aux Halles un après-midi. Il m’a entraînée dans une boîte porno, sous prétexte de regarder ensemble des films de gang-bang. Autant le théâtre était propre et convenable, autant la boutique avait un aspect sordide. Jean-Marc m’a poussée en avant en plaquant sa main sur mes fesses.

L’espace baignait dans une lumière glauque. Des portes s’ouvraient sur des cabines vides, qui contenaient une chaise de jardin et un écran de télévision qui projetait un film porno.

Une forte odeur de tabac, d’urine et de sueur prenait à la gorge. Le sol, humide, glissait sous les pieds ; il m’a fallu un certain temps pour réaliser que nous marchions dans du sperme. Je me suis accrochée au bras de Jean-Marc.

– Viens, ne restons pas là, je t’en supplie.

Il a haussé les épaules.

– Fais pas d’histoire !

Dans la dernière cabine de l’allée, un homme en imperméable se tenait adossé au mur. La braguette ouverte, il se masturbait sans conviction en fixant l’écran sur lequel une fille aux grosses mamelles pendantes et aux fesses granuleuses se faisait prendre en levrette sur le bord d’une piscine par un Noir au sexe énorme. On voyait le piston d’ébène entrer et sortir d’un con aux lèvres épaisses et dilatées. Jean-Marc, sans dire un mot, m’a collée contre l’homme. Il a pris ma main et l’a posée sur la verge molle. J’ai eu un mouvement de recul. Puis, docile, j’ai laissé ma main sur la queue qui s’est raffermie. L’individu, petit et grassouillet, m’a d’abord dévisagée avec affolement, puis s’est laissé toucher. Son sexe était court, dur, et son gland congestionné. Sur sa face, est apparue une expression de reconnaissance. L’odeur était forte dans cette cabine étroite ; j’étouffais, et malgré ma répulsion, je l’ai branlé.

L’homme gémissait. J’étais disposée à m’accroupir devant lui, et à prendre sa queue dans ma bouche, quand le sperme a giclé dans ma main.

– Lèche-toi. Il n’avait pas une queue terrible. On va essayer de te trouver mieux.

– Jean-Marc, ça ne me plaît pas, je voudrais partir.

– Il n’en est pas question.

Il y avait un profond mépris dans son ton. Comme je cherchais à essuyer ma main contre ma robe, il l’a saisie et a frotté ma paume sur mon visage.

– Je t’ai dit de lécher, espèce de conne. Ne me dis pas que tu n’aimes pas ça, le sperme.

Il m’a empoigné le bras en me faisant mal et m’a entraînée plus loin. Les autres cabines étaient vides. Sur les écrans, une femme nue, dont on voyait le cul en gros plan, branlait un cheval. Je me suis immobilisée, stupéfaite par la dimension du pénis de l’animal.

– Ça te plairait, une comme ça !

Nous sommes montés par un petit escalier.

Au deuxième étage, même corridor obscur, mêmes cabines. En passant devant les toilettes, dont la porte était ouverte, j’ai aperçu un homme en train de pisser, qui m’a adressé un clin d’œil salace. Il s’est tourné vers moi pour me montre son sexe. Adossés contre le mur, d’autres hommes, la main dans la poche du pantalon, attendaient on ne sait quoi. Ils m’ont dévisagée avec étonnement. Leurs regards pesaient sur ma poitrine et sur mes fesses. Sans doute, était-il rare de croiser une femme dans un tel lieu. Ils se sont écartés pour me laisser passer.

Jean-Marc m’a fait entrer dans une cabine. Sur l’écran, c’était toujours la même fille qui, maintenant, frottait le bout de l’énorme pine du cheval contre sa vulve. Parfois, le gland forçait l’entrée du vagin. Plus que la présence masculine derrière moi, la vue de l’énorme bite de l’étalon me troublait. Les hommes, demeurés en retrait, ne bougeaient pas. Jean-Marc a soulevé ma robe jusqu’à la taille pour leur montrer mon cul

– Si vous avez envie de la tripoter, elle est là pour ça !

Ils n’attendaient que ce signe. Le plus courageux, un petit gros moustachu en blouson de cuir, s’est approché et a plaqué sa main sur mes fesses.

Jean-Marc a reculé dans l’allée pour laisser la place à un deuxième homme vêtu d’un complet bleu marine, qui a sorti sa queue de son pantalon et a commencé à se la secouer. Un troisième, assez jeune, de type asiatique, a avancé la main vers ma poitrine, pour me peloter. Ses doigts fébriles essayaient de déboutonner mon corsage. J’ai cru qu’il allait le déchirer. Il a tiré sur le soutien-gorge pour extraire mes seins et en pincer la pointe. C’était douloureux. J’avais peur. Un autre type dans le couloir nous regardait.

La présence de Jean-Marc qui contrôlait la situation me rassurait. Le fonctionnaire en complet-cravate a bousculé l’homme jeune, pour, à son tour, me sucer les seins. Il mordillait les pointes avec cruauté, ce qui me faisait sursauter. Après avoir pétri mes fesses comme de la pâte à pain, le petit gros a tiré sur le tissu du slip pour me scier le con avec. Puis, il a glissé les doigts entre mes cuisses, et les a enfoncés dans mon vagin.

Par-devant ,une autre main cherchait à s’introduire dans mon con. Les gestes étaient brutaux, et parfois me blessaient. Je repoussais les mains quand la douleur me crispait, mais elles revenaient toujours. Ces hommes avaient passé une partie de l’après-midi à attendre, le désir au ventre. Assurés de l’accord de mon compagnon, me sachant coincée dans cette cabine obscure, ils ne se contrôlaient plus. Je tournais la tête pour tenter d’appeler Jean-Marc afin qu’il modère leurs ardeurs. Il était loin.

Une bite raide butait contre mes fesses. Une autre se collait à ma cuisse. J’ai tendu la main pour en saisir une au hasard. Pour m’empêcher de tomber, je me retenais au dossier d’une chaise. Le plastique était gluant. Un type avait éjaculé dessus. La bite que je branlais n’a pas tardé à lâcher son jus. Le sperme a giclé sur mon ventre. L’homme s’est reculé. Il a souri pour me remercier. Une main s’est emparée de mon cul rejoignant par-derrière celles qui s’affairaient par-devant.

Je n’ai plus vu Jean-Marc. J’ai été prise de panique. Les hommes me pressaient de toutes parts ; leurs mains s’emparaient de mon corps. Qu’allais-je devenir ? J’étais prisonnière de leurs désirs. J’avais le cœur battant. Je pouvais à peine respirer. Je basculais dans l’ivresse d’un plaisir à la limite de la souffrance. Des mains me pénétraient. Je branlais des queues. Le sperme coulait.

– Jean-Marc !

On a retiré ma jupe, mon soutien-gorge, ma culotte. J’étais à poil, adossée au mur de la cabine. Un pied posé sur la chaise, je m’ouvrais aux mains qui fouillaient mon con. Toujours, d’autres hommes arrivaient. Ou alors c’étaient les mêmes qui recommençaient. Je ne savais plus où j’en étais.

Je ne sais combien de types j’ai branlé, ce jour-là. Le sperme me collait à la peau. J’étais poisseuse. Sur l’écran, la fille venait de prendre une douche au jus d’étalon. Je me comparais à elle. Je pensais en avoir fini, quand un grand type m’a retournée, m’a plié en avant et, s’agrippant à mes reins, m’a enfoncé sa queue dans le con. Mes muqueuses étaient à ce point meurtries, j’étais à ce point béante, que je ne sentais plus grand-chose. L’homme a dû trouver que je ne le serrais pas suffisamment ; il est sorti de moi et a frotté son gland dans le jus des autres contre mon anus. Je n’avais plus aucune force pour refuser. A ma grande surprise, sa queue a pénétré d’un seul coup ; un intense plaisir m’a envahi. J’accompagnais ses va-et-vient de mouvements de reins. Je me suis mis la main entre les jambes, pour frictionner mon clitoris. Un violent orgasme m’a secouée, quand j’ai senti son jus jaillir en moi.

J’ai profité d’un moment de répit pour rassembler mes vêtements souillés et me rhabiller. J’étais seule. Jean-Marc m’avait laissé tomber. Il m’a dit plus tard que c’était pour que j’aille au bout du plaisir, au paroxysme. Il a ajouté que je n’avais pas besoin de lui pour ça. Qu’il fallait que j’apprenne à le faire toute seule. Que le pire qui pouvait m’arriver, c’était d’être violée, et que j’aimerais ça aussi. Peut-être avait-il raison ?

Quand je me suis assise sur le siège des W-C, j’ai senti qu’il était humide et gluant. J’avais terriblement envie de pisser. Un vieux moche et vicieux ne m’a pas quittée des yeux, sans lâcher sa bite flasque, pendant qu’un jet puissant d’urine sortait de mon sexe. Sous son regard sale, j’éprouvais un sentiment de honte. Il est resté, pendant qu’avec l’eau de la cuvette, je procédais à une toilette intime. Il s’est approché, la queue molle, et a voulu me la fourrer dans la bouche. Je l’ai repoussé si violemment qu’il est allé se cogner contre le mur.

– Vilaine cochonne, pourquoi tu veux pas de moi ? pleurnichait-il.

CHAPITRE XVI

Je ne savais plus quoi faire. La découverte du plaisir pervers que j’avais pris dans ce lieu infâme m’effarait. Cette incursion dans le vice et la violence menaçait ma sécurité. J’entrais dans un univers de jeux dangereux. La trahison de Jean-Marc me décevait. Je ne pourrais plus compter sur lui. Qu’allais-je devenir ?

J’ai réagi, et j’ai annoncé à Jean-Marc que je le lourdais. Je ne pouvais plus avoir confiance en lui. Il a fait de l’ironie. J’ai supporté ses railleries. Il a eu beau me traiter de petite bourgeoise snob, je n’en avais plus rien à fiche. J’estimais que j’étais assez grande pour me lancer seule dans mes aventures sexuelles. Il était censé me protéger contre tout danger. S’il ne servait pas à cela, il ne servait à rien. Je trouvais aussi qu’il manquait d’imagination, se répétait, avait vieilli. Je le lui ai dit.

Il est devenu furieux, m’a injuriée. J’ai raccroché le téléphone et ne l’ai plus jamais rappelé.

Je décidai de mener moi-même mes expériences. Je n’avais nullement besoin d’un chaperon ou d’un mentor.

François, de son côté, n’osait pas m’avouer qu’il avait envie de vivre avec sa nouvelle petite amie, la femme divorcée d’un médecin, trente-cinq ans, blonde bien en chair, un peu bête, sans grande personnalité, le type de femme qui lui plaisait parce qu’elle ne lui faisait pas peur.

J’ai invité Monique à prendre le thé. Elle est arrivée crispée, sur la défensive. Je l’ai tout de suite mise à l’aise. Je lui ai expliqué que je ne m’opposais pas à ce qu’ils vivent ensemble. Que j’étais heureuse que François ait trouvé une femme aussi chouette. Qu’en tant que femme, je pouvais comprendre... Tout un baratin, qu’elle buvait comme du petit lait.

Elle était assise à côté de moi sur le canapé. J’ai entouré son épaule de mon bras. Elle a paru étonnée de ce geste d’intimité, mais ne s’est pas écartée. J’avais tout de suite compris à quel type de femme j’avais affaire. Monique était une sensuelle passive. J’ai posé ma bouche sur ses lèvres et l’ai embrassée. Elle s’est laissé faire et a répondu à mes baisers. Je lui ai caressé les seins, comme seule une femme peut caresser des seins, en frôlant sans prendre. Elle a abandonné sa tête contre mon épaule. J’ai retroussé sa jupe, flatté la chair de ses cuisses, ôté sa culotte de soie et, écartant ses jambes, touché sa vulve, que j’ai trouvée bien humide. Quand je l’ai sentie prête, je l’ai branlée vivement, comme j’ai l’habitude de me branler. Elle s’agitait, éperdue dans mes bras. Elle tremblait de tout son corps. Elle tendait le ventre en avant pour accentuer la pression de mes caresses. Elle y prenait un plaisir intense. Elle a eu un orgasme. Toute chavirée, elle m’a regardée de ses yeux troubles.

– Arrête, je n’en peux plus !

Je n’avais pas fini. J’ai glissé les mains entre ses jambes. Je les ai relevées et lui ai léché la chatte.

– Non, non, pas ça, gémissait-elle tout en appuyant ma tête sur son ventre.

Je l’ai fait jouir encore.

– Surtout, tu ne dis rien à François, m’a-t-elle suppliée en partant, sur le seuil, en baisant mes lèvres.

Je m’étais fait une alliée. J’ai monnayé le marché avec mon mari. Il conserverait l’appartement et me verserait une pension.

J’étais libre. Je n’avais pas trente ans. J’étais belle, et les hommes me désiraient. J’ai téléphoné à un industriel de province d’une soixantaine d’années, que j’avais rencontré à une soirée avec Alex. Je lui avais tapé dans l’œil, et il m’avait proposé son aide sans conditions.

Ludovic était grand, distingué, paraissait plus jeune que son âge, et possédait une belle queue qui demeurait raide des heures durant. Il avait un appartement à Paris et y venait tous les quinze jours. Il était prêt à m’entretenir, sans rien attendre d’autre que ce que j’étais disposée à lui consentir...